

Diário Oficial

REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL

ANO XXVIII — Nº 66

QUARTA-FEIRA, 8 DE ABRIL DE 1987

BRASÍLIA — DF

Sumário

ATOS DO PODER EXECUTIVO	PÁGINA 1833
Presidência da república	1834
MINISTÉRIO DA JUSTIÇA	1837
MINISTÉRIO DA MARINHA	1837
MINISTÉRIO DO EXÉRCITO	1839
MINISTÉRIO DA FAZENDA	1841
MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES	1844
MINISTÉRIO DA AGRICULTURA	1845
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO	1846
MINISTÉRIO DO TRABALHO	1849
MINISTÉRIO DA AERONÁUTICA	1849
MINISTÉRIO DA SAÚDE	1850
MINISTÉRIO DA INDÚSTRIA E DO COMÉRCIO	1851
MINISTÉRIO DAS MINAS E ENERGIA	1851
MINISTÉRIO DO INTERIOR	1851
MINISTÉRIO DAS COMUNICAÇÕES	1853
MINISTÉRIO DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL	1854
M!NISTÉRIO DO DESENVOLVIMENTO URBANO E MEIO AMBIENTE	1855
MINISTÉRIO DA REFORMA E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO	1856
CONTRATOS, EDITAIS E AVISOS	1856

Atos do Poder Executivo

SECRETARIA DE PLANEJAMENTO E COORDENAÇÃO

DECRETO DE 07 DE ABRIL DE 1987

O Presidente da República, de acordo com o artigo 79, item I, do Decreto nº 77.336, de 25 de março de 1976, alterado pelo Decreto nº 83.844, de 14 de agosto de 1979, resolve:

Designar NELSON LUIZ PROENÇA FERNANDES para exercer a função de confiança de Secretário Especial da Secretaria Especial de Ação Comu nitária - SEAC, código LT-DAS-101.5, constante da Tabela Permanente da Secretaria de Planejamento e Coordenação da Presidência da República, dispensando-o, em conseqüência, da função que exerce.

Brasília, 07 de abril de 1987; 1669 da Independência e 999 da da República.

JOSÉ SARNEY

Anibal Teixeira de Souza

MINISTÉRIO DA MARINHA

DECRETOS DE 07 DE ABRIL DE 1987

O PRESIDENTE DA REPÜBLICA, de acordo com os artigos 104 - item II e 152, combinados com o artigo 50 - item II, § 1º, alínea a), da Lei nº 6 880 de 9 de dezembro de 1980 e em face da aposentadoria concedida conforme Decreto de 28 de janeiro de 1987, publicado no Diário Oficial da União de 29 de janeiro de 1987, resolve:

 $R \ E \ F \ O \ R \ M \ A \ R$

o Almirante-de-Esquadra JULIO DE SA BIERRENBACH, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 20, 68, § 1º, 167, 168 e 170, § 2º item 1 e § 3º da Lei nº 5 787 de 27 de junho de 1972; artigos 110 itens 1, 3 e 5, 113, 123 e 127 - itens I e III da citada Lei nº 5 787/72, na redação dada pelo artigo 8º do Decreto-lei nº 1 824 de 22 de dezembro de 1980; artigo 7º e parágrafo único do artigo 12 do Decreto-lei nº 1 901 de 22 de dezembro de 1981, com a alteração constante do artigo 1º do Decreto-lei nº 2 201 de 27 de dezembro de 1984 e Decreto nº 86 763 de 22 de dezembro de 1981, alterado pelo Decreto nº 93 885 de 29 de de zembro de 1986, por estar beneficiado pelo artigo 1º da Lei nº 288 de 8 de junho de 1948, modificado pelo artigo 1º da Lei nº 616 de 2 de fe vereiro de 1949, e contar mais de 49 anos de serviço, sem direito a percepção dos proventos acima citados, enquanto perceber os referentes aos do cargo de Ministro Aposentado do Superior Tribunal Militar.

Brasília, 7 de abril de 1987; 166º da Independência e 99º da República.

JOSÉ SARNEY Henrique Saboia

O PRESIDENTE DA REPÚBLICA, de acordo com o artigo 81, item IV da Lei nº 6 880 de 9 de dezembro de 1980, resolve:

A G R E G A R

o Vice-Almirante CLAUDIO JOSÉ CORREA LAMEGO ao respectivo Corpo, a $\,$ par tir de 27 de março de 1987.

BRASÍLIA, 7 de abril de 1987; 1669 da Inde pendência e 999 da República.

JOSÉ SARNEY
Henrique Saboia

MINISTÉRIO DO EXÉRCITO

DECRETO DE 31 DE MARÇO DE 1987

O Presidente da República

RESOLVE, na qualidade de Grão-Mestre da Ordem do Mérito Militar, e de acordo com o § 2º do Art 11 do Regulamento, aprovado pelo Decreto nº 92.493, de 25 Mar 86, NOMEAR Membro do Conselho da referida Ordem, o General-de-Exército JORGE FREDERICO MACHADO DE SANTANNA.

Brasília, DF, 31 de março de 1987; 166º da Independência e 99º da República.

> JOSÉ SARNEY Leônidas Pires Gonçalves

DECRETOS DE 07 DE ABRIL DE 1987

O Presidente da República

RESOLVE:

Nomear, de acordo com o parágrafo 1º do artigo 27 da Lei nº 5.821, de 10 de novembro de 1972, Membros Efetivos da Comissão de Promoções de Oficiais, pelo de 1 (um) ano, os seguintes Oficiais-Generais:

- General-de-Brigada CLÓVIS JACY BURMANN; e - General-de-Brigada Engenheiro Militar HENRIQUE ARAÚJO

Brasilia, DF, 07 de abril 669 da Independência e 999 da Repüblica.

de 1987;

JOSÉ SARNEY Leônidas Pires Gonçalves

O Presidente da República, de acordo com os Art 19 e 79 da Lei nº 4.767, de 30 de agosto de 1965, combinado com o Art 19 da Lei nº 5.426, de 30 de abril de 1968, resolve:

Promover ao posto de Major da Reserva não Remunerada, a contar de 29 de abril de 1980, o Capitão R/2 (1G-149.251) FRANCISCO PINTO CABRAL, ex-integrante da Força Expedicionária Brasileira, sem que esta promoção importe em qualquer vantagem pecuniária.

BRASÍLIA, DF, 1669 da Independência e 999 da República.

> JOSÉ SARNEY Leônidas Pires Gonçalves

O Presidente da República,

Exonerar, de Membros Efetivos da Comissão de Promoções de Oficiais, os seguintes Oficiais-Generais:

General-de-Divisão WALTENCIR DOS SANTOS COSTA; e - General-de-Brigada Engenheiro Militar CAIO MARCIO NOGUEIRA NEDER.

Brasília, DF, 07 de abr 166º da Independência e 99º da República. abril de 1987;

> JOSÉ SARNEY Leônidas Pires Gonçalves

O Presidente da República, de acordo com os Art 96, item II e 98, item VII e 152, da Lei no 6.880,de 09 de dezembro de 1980, resolve:

Transferir para a Reserva Remunerada o General ~de-Divisão Transferir para a Reserva Remunerada o General de-Divisão (012592740-0) SYLVIO FERREIRA DA SILVA, com a remuneração a que faz jus, observados os Art 20; 68 § 19; 167; 168 e 170 § 29, 1tem 3,da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972, combinado com o Art 50, item II, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980; Decreto-Lei nº 1.447, de 13 de fevereiro de 1976, Art 110, itens 1, 3 e 5, Art 113, 123 e 127, itens I e III, da citada Lei nº 5.787, de 1972, na redação dada pelo Art 80, do Decreto-Lei nº 1.824, de 22 de dezembro de 1980; Art 70 e parágrafo único do Art 12, do Decreto-Lei nº 1.901, de 22 de dezembro de 1981, com a alteração constante do Art 10 do Decreto-Lei nº 2.201, de 27 de de zembro de 1984; Decreto nº 86.763, de 22 de dezembro de 1981, modifica do pelo Decreto nº 93.885, de 29 de dezembro de 1986 e por estar beneficiado pelo Art 10, da Lei nº 1.156, de 12 de julho de 1950.

Brasilia, DF, 07 de abril de 1987; 1669 da Independência e 999 da República.

JOSÉ SARNEY Leônidas Pires Gonçalves



MINISTÉRIO DA JUSTIÇA

Departamento de Imprensa Nacional.

SIG — Quadra 6, Lote 800 — 70604 — Brasília/DF Telefones: (PABX (061) 226-7175) Telex: (061) 1356 DIMN BR CGC/MF nº 00394494/0016-12

DINORÁ MORAES FERREIRA Diretora-Geral

EDISON ANTONIO BRITTO GARCIA Diretor de Publicações de Órgãos Oficiais

DIÁRIO OFICIAL - Seção II Órgão destinado à publicação de atos de interesse dos servidores da Administração Pública

EXPEDIENTE

Publicações: Os originais para publicação devem ser entregues ao Protocolo da Seção de Recebimento de Matérias (térreo). As matérias entregues até às 16 horas serão divulgadas no número referente ao dia seguinte. As reclamações referentes às publicações. deverão ser formuladas, por escrito, ao Diretor de Publicações de Órgãos Oficiais até o 5º dia útil após a veiculação.

Assinaturas: As assinaturas não têm efeito retroativo, valendo a partir de sua efetivação. Os Suplementos não as integram, podendo ser adquiridos separadamente.

Assinaturas:	S	eção I	Seção II	DJ .
Semestral	CZ\$	754,00	251,00	885,00
Portes:				
Via superfície (Brasil) Via superfície (exterior) Via aérea (Brasil)	CZ\$ CZ\$ CZ\$	158,40 4.224,00 660,00	66,00 2.376,00 330,00	158,40 4.224,00 .660,00

Informações: Seção de Divulgação do DIN - DICOM - Tels.: 226-2586 e 226-7175 - R. 309.

Horário de atendimento: 8 às 12:30 horas e 13:30 às 17:00 horas

MINISTÉRIO DA FAZENDA

DECRETOS DE 06 DE ABRIL DE 1987

REPÚBLICA, PRESIDENTE de acordo com o artigo 2º, Item II, do Decreto nº 94.192, de 6 de abril de 1 987, resolve

DESIGNAR

RAMIRO ELYSIO SARAIVA GUERREIRO, Ministro de Primei ra Classe do Quadro Especial do Serviço Exterior, para integrar a Comissão de Assessoramento Presidencial para a Negociação da Dívida Externa Brasileira, na qualidade de Embaixador Extraordinário para Assuntos da Dívida Externa.

Brasília, 6 de abril de 1 987; 166º da Independência e 99º da República.

> JOSÉ SARNEY Dilson Domingos Funaro

O Presidente da República, no uso de suas atribuições, resol-

EXONERAR, a pedido, o Doutor RICARDO RUSSOWSKY do cargo de Diretor do Banco Meridional do Brasil S.A.

Brasilia (DF), 6 de abril de 1987; 1669 da Independência e 999 da República.

> JOSÉ SARNEY Dilson Domingos Funaro

DECRETO DE 07 DE ABRIL DE 1987

O Presidente da República, de acordo com a Lei nº 3.780, de 12 de julho de 1960, e tendo em vista a decisão judicial constante do Processo nº 0768.34557/80, resolve:

READAPTAR, a partir de 10 de outubro de 1969, no Quadro de Pessoal - Parte Permanente do Ministério da Fazenda, no cargo de Agente Fiscal do Imposto de Renda, código AF-302.A.14, WILDE BASTOS SALES, então ocupante do cargo de Oficial de Administração, código AF-202.12.A.

Brasília, 07 de abril de 1987; 1669 da Independência e 999 da República.

> JOSÉ SARNEY João Manuel Cardoso de Mello

MINISTÉRIO DO DESENVOLVIMENTO URBANO E MEIO AMBIENTE

DECRETO DE 07 DE ABRIL DE 1987

O Presidente da República, de acordo com o artigo 81, item VI, da Constituição, resolve

NOMEAR

o Doutor **Ivo Simas Moreira**, Secretário-Geral, para exercer, interinamente, o cargo de Ministro de Estado do Desenvolvimento Urbano e Meio Ambiente, durante o afastame<u>n</u> to de seu titular, em missão no exterior.

99º da República.

Brasilia, em 07 de abril de 1987; 166º da Independência e JOSÉ SARNEY

Deni Lineu Schwartz

Presidência da República

DESPACHOS DO PRESIDENTE DA REPÚBLICA

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO PUBLICA

Aviso

Nº 279, de 26 de março de 1987. Requisição, pelo Instituto Nacional

de Assistência Médica da Previdência Social-INAMPS, de CELIO ASSIS DO CARMO, Médico do Ministério da Saúde, para prestar serviços na Superintendência Regional do Rio de Janeiro, com ônus para o órgão de origem. "Autorizo. Em 31.03.87."

Nº 280, de 26 de março de 1987. Requisição, pelo Ministério da Ciência e Tecnologia, de MARTA DE OLIVEIRA E SILVA, Agente Administrativo do Ministério da Fazenda, para exercer função de confiança naque la Pasta, com ônus para o orgão de origem. "Autorizo. Em 31.03.87."

Nº 293, de 26 de março de 1987. Requisição, pelo Ministério do Desenvolvimento Urbano e Meio Ambiente, de ALEX FERREIRA OIVANE, Agen te Administrativo da Superintendência de Campanhas de Saúde Pública SUCAM, para prestar serviços àquela Pasta, com ônus para a autarquia de origem. "Autorizo. Em 31.03.87."

MINISTERIO DA FAZENDA

Exposição de Motivos

*Nº 051, de 03 de abril de 1987. Afastamento do País do Senhor Minis tro DILSON FUNARO, acompanhado dos Doutores ROBERTO MULLER FILHO-Che fe do Gabinete, MARCO ANTÔNIO DINIZ BRANDÃO-Coordenador de Comunicação Social e ÁLVARO GURGEL DE ALENCAR NETO-Coordenador de Assuntos Internacionais, todos do Ministério da Fazenda, no período de 06 a 12.04.87, para participarem da Reunião Anual do Fundo Monetário Internacional, em Washington - EUA, com ônus. "Autorizo. Em 06.04.87."

* Republicado por ter saído com incorreção na Seção II do Diário Of<u>i</u> cial de 07.04.87.

MINISTERIO DA AERONAUTICA

Exposição de Motivos

Nº R-008/GM-1, de 01 de abril de 1987. "Autorizo. Em 05.04.87."

ATOS DO MINISTRO CHEFE DO GABINETE CIVIL

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO PUBLICA

Aviso

Nº 288, de 26 de março de 1987. Requisição, pelo Tribunal de Contas do Distrito Federal, de JANE MAIR SILVA FERNANDES DE SOUSA, Bibliotecária da Tabela Permanente do Ministério da Agricultura, para exercer a função de Direção e Assessoramento Superior naquela Corte. "Autorizo, (Dec. 84.033/79, art. 1° § 1°), sem ônus para a origem. Em 06.04.87."

Nº 294, de 26 de março de 1987. Requisição, pelo Governo do Estado da Bahia, de MIRIAM TEREZA MACHADO GUERREIRO DE FREITAS, Administra dora da Tabela Permanente da Superintendência Nacional de Abastecimento-SUNAB, para exercer o cargo de Assessora Técnica da Diretoria da Companhia de Desenvolvimento e Ação Regional daquele Governo."Au torizo, (Dec. 84.033/79, art. 1° § 1°), sem ônus para a origem. Em 06.04.87."

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA

Aviso

*Nº 292, de 26 de março de 1987. Requisição, pela Prefeitura Munici pal de Cametá (PA), de WALTER FURTADO MARÇAL, Agente Administrativo do Serviço Nacional de Formação Profissional Rural-SENAR, para exercer o cargo de Secretário de Obras daquela Prefeitura. "Autori zo, (Dec. 84.033/79, art 1º § 1º), sem ônus para a origem. Em 06. 04.87."

* Republicado por ter saído com incorreção na Seção II do Diário Oficial de 07.04.87.

AFASTAMENTO DO PAÍS O Senhor Ministro de Estado Chefe do Gabinete Civil, no uso da competência delegada pelo Decreto nº 93.217, de 5 de setembro de 1986, autorizou o afastamento do País dos servidores a seguir relacionados:

Ministério da Fazenda

- DELAURO DE QLIVEIRA BAUMGRATZ, Diretor de Operações Externas do Banco do Brasil S.A., de 06/04/87 a 20/04/87, para manter contatos com banqueiros, participar de reunião da Diretoria do BIAO, bem como examinar assuntos operacionais de agências do Banco do Brasil, em Paris e Londres - na França e Inglaterra, com ônus (Processo nº 00001.002155/87).

Ministério da Agricultura

- SOTTO PACHECO COSTA, Engenheiro Agrônomo da EMBRAPA, de 06/04/87 a 12/04/87, para participar da"Reunião de Peritos sobre Recursos Genéticos Vegetais na América Latina", no México, com ônus limitado (Processo nº 21088.000279/87).

PORTARIAS DE 07 DE ABRIL DE 1987

O Ministro de Estado CHEFE DO GABINETE CIVIL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições, R E S O L V E :

Nº 067 Designar LUIZA DE SIQUEIRA AFFONSO, do Centro Nacional

de Educação Especial - CENESP, para exercer, a contar de 16 de feve reiro de 1987, a função de SUPERVISOR-CHEFE no GC-Coordenadoria para Integração da Pessoa Portadora de Deficiência - CORDE, côdigo 3.9.3.

Nº 068 Designar JORGE ERNESTO PEREIRA NASCIMENTO, do Centro Nacional de Educação Especial - CENESP, para exercer, a contar de 16 de fevereiro de 1987, a função de AUXILIAR no GC-Coordenadoria para Integração da Pessoa Portadora de Deficiência - CORDE, código 3.9.3.

Nº 069 Designar THEREZA GONÇALVES MALAQUIAS, do Centro Nacio nal de Educação Especial - CENESP, para exercer, a contar de 16 de fevereiro de 1987, a função de EXECUTANTE no GC-Coordenadoria para Integração da Pessoa Portadora de Deficiência - CORDE, código 3.9.3.

MARCO MACIEL

ESTADO-MAIOR DAS FORÇAS ARMADAS

Gabinete do Ministro

PORTARÍAS CISCOMIS, DE 23 DE MARÇO DE 1987

O MINISTRO DE ESTADO CHEFE DO ESTADO-MAIOR DAS FORÇAS ARMADAS, no uso de suas atribuições legais e de acordo com o Regulamento do EMFA, aprovado pelo Decreto nº 87.737 de 20 de outubro de 1982, e com a Porta ria nº S-001/SC-6 de 26 de outubro de 1984, resolve:

Nº 902 - DISPENSAR o Contra-Almirante DOMINGOS ALFREDO SILVA, de Vice-Presidente da Comissão de Desenvolvimento do Projeto e da implantação do Sistema de Comunicações Militares por Satélite (CISCOMIS), a partir de 16 de março de 1987.

Nº 903 - NOMEAR o Contra-Almirante NELSON CERIANI BRAGANÇA, sem prejuízo de suas funções, para Vice-Presidente da Comissão de Desenvolvimento do Projeto e da Implantação do Sistema de Comunicações Militares por Satélite (CISCOMIS), como representante do Ministério da Marinha a partir de 16 de março de 1987.

General-de-Exército PAULO CAMPOS PAIVA

SECRETARIA DE PLANEJAMENTO E COORDENAÇÃO

Gabinete do Ministro

PORTARIA Nº 50, DE 01 DE ABRIL DE 1987

O Ministro de Estado Chefe da Secretaria de Planejamento da Presidência da República, tendo em vista o artigo 29 do Decreto no 94.159, de 31 de março de 1987, resolve:

Designar NELSON LUIZ PROENÇA FERNANDES para exercer a` Função de Confiança de Secretário Especial da Secretaria Especial de Ação Comunitária - SEAC, código LT-DAS-101.4.

ANIBAL TEIXEIRA

PORTARIA Nº 51, DE 06 DE ABRIL DE 1987

O Ministro de Estado Chefe da Secretaria de Planejamento da Presidência da República, no uso de suas atribuições, resolve:

Tornar sem efeito a Portaria nº 0050, de lº de abril de 1987, publicada no D.O.U. de 2 subsequente.

ANIBAL TEIXEIRA

PROGRAMA NACIONAL DE IRRIGAÇÃO

Departamento Nacional de Obras Contra as Secas

PORTARIAS DE 25 DE MARÇO DE 1987

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE OBRAS CONTRA AS SECAS, usando das atribuições que lhe confere o artigo ll, letra "k", da Lei nº 4.229, de lº de junho de 1963, publicada no Diário Oficial de 10 seguinte. RESOLVE:

Nº 300/DPE - alterar, na forma do artigo 182, letra "b", da Lei nº 1.711/52, a aposentadoria do servidor PEDRO JOSÉ DE MELO, Ágente Administrativo, 801.B, ref. 29 (atual NM-22), matricula 2.080.191, CIS nº 032.120 (Laudo Médico de 11.02.87), do Quadro Permanente desta Autarquia, lotado na 2ª Diretoria Regional, objeto da Portaria nº 798/DPE, de 15.08.78, publicada no D.O. de 24.08.78, para considerá-la efetivada nos termos dos artigos 176 item III, e 178 item I, letra "b", da citada Lei nº 1.711/52, com a nova redação dada pela Lei nº 6.481/77. (Processo nº 43.200-001538/87-DNOCS).

Nº 301/DPE - aposentar, de acordo com os artigos 176 item III, e 178 item I, letra "b", da Lei nº 1.711/52, com a nova redação dada pela

Lei nº 6-481/77, o servidor PEDRO UBALDO DOS ANJOS, Agente de Serviços de Engenharia, 1013, Classe Especial, ref. NM-31, mat. 2.065.997, CIS 060.885, (Laudo Médico de 27.11.86), do Quadro Permanente desta Autarquia, lotado na 3ª Diretoria Regional. (Prodesso 28.540-007494/86 DNOCS).

Nº 302/DPE - aposentar, de acordo com o artigo 176, item III, combinado com o artigo 181, da Lei nº 1.711/52, o servidor JOÃO FRANCISCO DE OLIVEIRA, Agente de Atividades Agropecuárias, 1007.C, ref. NM-17, matrícula 2.253.706, CIS 037.785, (Laudo Médico de 10.11.86), do Quadro Permanente desta Autarquia, lotado na 4ª Diretoria Regional. (Processo nº 43.224-000400/87-DNOCS).

Nº 303/DPE - conceder aposentadoria, de acordo com os artigos 101 item III, e 102 item I, letra "a", da Emenda Constitucional nº 01/69, ao servidor ANTONIO ELIAS DA SILVA, Artífice de Carpintaria e Marcenaria, 704, Classe Especial, ref. NM-28, mat. 2.080.012, CIS 030.096, do Quadro Permanente desta Autarquia, lotado na 2ª Diretoria Regional. (Processo 43.220-382/87-DNOCS).

Nº 304/DPE - conceder aposentadoria, de acordo com os artigos 101 item III, e 102 item I, letra "a", da Emenda Constitucional nº 01/69, combi nado com o artigo 78 § 2º, da Lei nº 1.711/52, ao servidor JOÃO JOSÉ CASIMIRO, Agente de Defesa Florestal, 1008, Classe Especial, ref.NM-28, matrícula 2.278.342, CIS 035.178, do Quadro Permanente desta Autarquia, lotado na 3ª Diretoria Regional. (Processo 28.593-008747/87-DNOCS).

Nº 305/DPE - designar LUIZ CARLOS DE CASTRO VERÍSSIMO, Engenheiro Agrônomo, LT-NS-912.S, ref. NS-23, CIS 117.513, da Tabela Permanente, para exercer a função de Direção Intermediária de Gerente, código DAI-111.3, do Perímetro Irrigado "JAGUARUANA", da 2ª Diretoria Regional, de trata o Decreto nº 79.763, de 01.06.77, publicado no D.O. de 03 se guinte. (Processo nº 43.200-001499/87).

Nº 306/DPE - conceder exoneração, com efeito a partir de 16 de março de 1987, a JOAQUIM OSTERNE CARNEIRO, Engenheiro Agrônomo, NS-912.S, ref. NS-25, matrícula 2.233.111, CIS 099.462, do Quadro Permanente desta Autarquia, do Cargo em Comissão do Grupo de Direção e Assessoramento Superiores, de Diretor Geral Adjunto de Operações, código DAS-101.3, em virtude de ter assumido o cargo de Secretário de Recursos Hídricos do Estado da Paraíba.

Nº 323/DPE - dispensar RONALDO GOMES DA SILVA, Agente de Atividades Agropecuárias, LT-NM-1007, Classe Especial, ref. NM-32, CIS 112.520, da função de Direção Intermediária de Gerente, código DAI-111.3, do Períme tro Irrigado "CRUZETA", da 3ª Diretoria Regional, para a qual fora designado nos termos da Portaria nº 94/DPE, publicada no D.O. de 10 de fe vereiro de 1978.

Nº 324/DPE - designar FRANCISCO AIRES SIZENANDO, Engenheiro Agrônomo , LT-NS-912.A, ref. NS-07, CIS 146.619, da Tabela Permanente desta Autarquia, para exercer a função de Direção Intermediária de Gerente, código DAI-111.3, do Perímetro Irrigado "CRUZETA", da 3ª Diretoria Regional, de que trata o Decreto nº 79.763, de 01.06.77, publicado no D.O. de 03 seguinte.

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE OBRAS CONTRA AS SECAS, usando das atribuições que lhe confere o artigo ll, letra "k" , da Lei nº 4.229, de lº de junho de 1963, publicada no Diário Oficial de 10 seguinte, tendo em vista o disposto nº \$ 2º, alínea "a", do artigo 1º, do Decreto nº 86.795, de 28.12.81, publicado no Diário Oficial de 29 seguinte e o que consta do Processo nº 16.762/86-SEDAP,

Nº 307 - RESOLVE admitir, sob o regime da Legislação Trabalhista, na Tabela Permanente desta Autarquia, RONALDO CAVALCANTI FREIRE, habilita do em concurso público, para a Categoria Funcional de Artífice de Estrutura de Obras e Metalurgia, LT-ART-701, Classe A, ref. NM-07, área de soldagem, para ter exercício na Divisão de Manutenção e Recuperação, em Campina Grande/Pb., em vaga decorrente da Progressão Vertical de Benedito Gonçalves Farias, ocorrida em 1º de setembro de 1982.

A entrada em exercício do candidato ora admitido, dar-se-á du rante o prazo de 30 (trinta) dias contados da data da publicação desta portaria.

UIRANDÉ AUGUSTO BORGES

PORTARIAS DE 03 DE ABRIL DE 1987

O Diretor Geral do Departamento Nacional de Obras Contra as Secas, usando das atribuições que lhe confere o artigo 11, letra "k", da Lei nº 4.229, de lº de ju nho de 1963, publicada no Diário Oficial de 10 seguinte, RESOLVE:

Nº 338/DPE - conceder exoneração a VICENTE DE PAULO PEREIRA BARBOSA VIEIRA, Engenhei ro, 916, Classe Especial, referência NS-25, CIS 100.023, do cargo em comissão de Diretor da Diretoria de Estudos e Projetos, código DAS-101.2, desta Autarquia.

Nº 339/DPE - nomear VICENTE DE PAULO PEREIRA BARBOSA VIEIRA, Engenheiro, 916, Classe Especial, referência NS-25, CIS 100.023, para exercer o cargo em comissão de Diretoria Geral Adjunta de Operações, código DAS-101.3, desta Autarquia.

Nº 340/DPE- designar JOSÉ DE ALMEIDA FALCÃO, Engenheiro, LT-NS-916, Classe Especial, referência NS-25, CIS 012.551, para exercer a função de confiança de Diretor da Diretoria de Estudos e Projetos, código LT-DAS-101.2, desta Autarquia.

UIRANDÉ AUGUSTO BORGES

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA

Gabinete do Ministro Atos do Chefe do Gabinete

PORTARIAS DE 07 DE ABRIL DE 1987

O CHEFE DE GABINETE DA SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO POBLICA DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA - SEDAP, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 251, îtem I, nº 1, de 29 de março de 1985. resolve:

Nº 833 - Admitir, sob o regime da legislação trabalhista o can didato habilitado em concurso público, VIVALDE RAIMUNDO DE OLIVEIRA, no emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe "A", referên cia NM-17, da Tabela Permanente da Secretaria de Administração Pública da Presidência da República - SEDAP, na vaga originária da rescisão de contrato de ROSALVA MARRA DE AZEVEDO, ocorrida em 24.03.87, conforme Processo nº 00600.002900/87-90.

A entrada em exercício por parte do candidato dar-se-á no prazo de 30 (trinta) dias contados da data da publicação desta Portaria.

O CHEFE DE GABINETE DA SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO POBLICA DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA - SEDAP, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 2090, de 05 de novembro de 1986, resolve:

Nº 834 - I - Dispensar a partir de 01.04.87, JUDITE MARIA SIQUET RA, Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe "A", referência NM-18, da função de confiança de Secretário Administrativo, código DAI-111.2 (NM), da Coordenadoria de Compras - COMPRAS, da Secretaria de Serviços Gerais - SESG, da Secretaria de Administração Pública da Presidência da República - SEDAP;

II - Designar VÂNTA LÛCIA DE SOUZA, Agente Administra tivo, código LT-SA-801, classe "A", referência NM-17, para exercer a fun ção de confiança de Secretário Administrativo, código DAT-111.2 (NM), da Coordenadoria de Compras - COMPRAS, da Secretaria de Serviços Gerais-SESG, da Secretaria de Administração Pública da Presidência da República - SEDAP.

ALUÍZIO ALVES FILHO

Secretaria de Recursos Humanos

PORTARIAS DE 06 DE ABRIL DE 1987

O SECRETARIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE ADMINIS TRAÇÃO PÚBLICA DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA - SEDAP, em virtude de delegação de competência outorgada pela Portaria nº 307, de 18 de abril de 1985, tendo em vista o disposto no Decreto nº 77.336, de 25 de março de 1976, no Decreto nº 83.844, de 14 de agosto de 1979, o que consta do Processo nº 00600-016172/86-25,e

Considerando que as Assessorias de Segurança e Informações (ASI), vinculadas ao Ministério da Educação, foram extintas pelo Decre to nº 93.314, de 30 de setembro de 1986, bem como autorizada as transformações das respectivas funções de confiança de acordo com o art. 20 do decreto acima referido.

Resolve:

Nº 828 - Transformar uma função de confiança de Chefe da Assessoria de Segurança e Informações, LT-DAS-101.1, em Chefe da Assessoria de Ensino, Pesquisa e Extensão, LT-DAS-101.1, do Grupo - Direção e Assessora mento Superiores, código LT-DAS-100, da Tabela Permanente do Centro Federal de Educação Tecnológica de Minas Gerais.

. Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

O SECRETARIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE ADMINIS TRAÇÃO PÚBLICA DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA - SEDAP, em virtude de delegação de competência outorgada pela Portaria no 307, de 18 de abril de 1985, tendo em vista o disposto no Decreto no 77.336, de 25 de março de de 1976, no Decreto no 83.844, de 14 de agosto de 1979, o que consta do Processo no 00600.002310/87-70,e

Considerando as alterações regimentais havidas na estrutura básica do Minitério da Marinha e com o objetivo de adequar as unidades administrativas à nova situação, RESOLVE:

Resolve:

Nº 829 - Transferir uma função de confiança de Assessor, código LT-DAS-102.2, do Grupo-Direção e Assessoramento Superiores, código LT-DAS-100, da Diretoria-Geral do Material da Marinha para a Diretoria de Engenharia Naval, da Tabela Permanente do Ministério da Marinha.

2. Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

O SECRETARIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE ADMINIS TRAÇÃO PUBLICA DA PRESIDÊNCIA DA REPUBLICA - SEDAP, em virtude de dele gação de competência outorgada pela Portaria nº 307, de 18 de abril de 1985, tendo em vista o disposto na Lei nº 6.006, de 19 de dezembro de 1973, no Decreto nº 72.912, de 10 de outubro de 1973, no Decreto nº 77.629, de 18 de maio de 1976, o que consta do Processo 00905.000766/86, e

Considerando não haver sido estabelecida correlação de ca tegoria funcional em função de confiança do Grupo Direção e Assistência Intermediária do INPI; RESOLVE:

Resolve:

Nº 832 - Correlacionar com o nível superior a função de confiança, código DAI-111.3 de Chefe da Divisão de Informática, do Centro de Docu mentação e Informação Técnológica do Instituto Nacional da Propriedade Industrial.

. Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

MARCONDES MUNDIM GUIMARAES

Secretarias de Estado

Ministério da Justiça

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 146, DE 07 DE ABRIL DE 1987

O Ministro de Estado da Justiça, Interino, usando da com petência que lhe foi delegada pelo artigo 79, item II, do Decreto 77.336, de 25 de março de 1976, com a redação dada pelo Decreto 83.844, de 14 de agosto de 1979, resolve

Designar o Doutor FRANCISCO XAVIER DA SILVA GUIMARÃES para exercer a função de confiança de Diretor da Divisão de Justiça do Departamento Federal de Justiça, código IM-DAS-101.2, do Grupo Direção e Assessoramento Superior - LT-DAS-100, da Tabela Permanente deste Minis HONORIO PEREIRA SEVERO

> DESPACHO DO MINISTRO Em 07 de abril de 1987

Nº 43 - Autorizo , nos termos do artigo 1º do Decreto nº 91.820, de 22 de outubro de 1985, a dispensa de ponto dos servidores públicos federais, das autarquias e os de empresas vinculadas que, compro vadamente, comparecerem às 2 s JORNADAS DE ENGENHARIA DOS PAÍSES DE LÍN GUA OFICIAL PORTUGUESA, que será promovida pelo Clube de Engenharia, no Hotel Glória - Rio de Janeiro, no período de 19 a 25 de abril deste ano, observado o disposto no artigo 3º do citado decreto.

HONORIO PEREIRA SEVERO Ministro da Justiça Interino

SECRETARIA GERAL

PORTARIA Nº 161, DE 03 DE ABRIL DE 1987

O Secretário-Geral do

nistério da Justica, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 078, de 24 de fevereiro de 1987, RESOLVE

122, de 27 de março de 1987.

Tornar sem efeito a Portaria HONORIO PERETRA SEVERO

PORTARIAS DE 07 DE ABRIL DE 1987

O SECRETARIO-GERAL EM EXERCÍCIO do MINISTERIO DA JUSTI ÇA, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministe-rial nº 78, de 24 de fevereiro de 1987, RESOLVE:

Nº 162 - DISPENSAR, a pedido, ALUÍSIO DE CARVALHO GUIDA, da função de confiança de Secretário de Planejamento, cédigo LT-DAS-101-26, da Secretaria Geral, constante da Tabela Permanente deste Ministério.

Nº 163 - Dispensar a Doutora CHRISTIANE BRITO LI RA FIGUEIREDO da Função de Confiança de Assessora do Secretário Geral, código III-DAS-102.1, da Tabela Permanente deste Ministério, por ter sido designada outra função.

Nº 164 -- Designar ANA VIGINIA PÓVOA DE SOUZA para a Função de Confiança de Assessora do Secretário-Geral, código III-DAS-102/1, da Tabela Permanente deste Ministério.

Dispensar GLAUCTA MARIA GONCALVES , Administradora LT-923-NS-6, da Tabela Permanente deste Ministério, da Função de Nivel Superior, nivel-6.

· Designar a Doutora CHRISTIANE BRITO LI MA FIGUEIREDO para exercer a Função de Assessoramento Superior, nível-9, com cio no Departamento Federal de Justiça.

Nº 167 - Designar a Administradora LT-923-NS-6 , da Tabela Permanente deste Ministério, GLÁUCIA MARIA GONÇALVES FERRER para exercer a função de Secretária de Planejamento LT-DAS-101.3, da Secretaria Geral

EDSON GAUDÊNCIO FILHO

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIAS DE 07 DE ABRIL DE 1987

DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉ 0 RIO DA JUSTIÇA, usando da competência que lhe foi subdelegada pelo ar tigo 19, item IV, da Portaria Ministerial nº 619, de 25 de outubro de 1985, RESOLVE

Conceder dispensa, a partir de 31 de março de 1987, CÉLIA LEITE MELO do emprego de Agente Administrativo, classe A, código LT-SA-801, referência NM-17, da Tabela Permanente deste Ministério, em virtude de rescisão de contrato de trabalho (Processo nº MJ-006005/87).

Conceder dispensa, a partir de 01 de abril de 1987, LOCIO BRIGIDO DA SILVA do emprego de Desenhista, classe A, códio NM-1014, referência NM-18, da Tabela Permanente deste Ministério, virtude de rescisão de contrato de trabalho (Processo nº AN-00 203/87)

Nº 330 - Conceder dispensa, a partir de 01 de abril de 1987, a MARCELO LÚCIO OTTONI DE CASTRO do emprego de Agente Administrativo, classe A, código LT-SA-801, referência NM-17, da Tabela Permanente des te Ministério, em virtude de rescisão de contrato de trabalho (Proces so nº MJ-06029/87).

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTE RIO DA JUSTIÇA, usando da competência que lhe foi subdelegada pelo artigo 1°, item I, da Portaria Ministerial n° 619, de 25 de outubro de 1985, e tendo em vista a manifestação da SEDAP, no Processo n° 013469, de 1986, RESOLVE

Nº 331 - Tornar sem efeito a admissão, sob o regime da legisla ção trabalhista, do candidato CLAUDIO FERNANDO LEAL, efetivada pela Portaria nº 293, de 26/03/87, publicada no D.O.U. de 27 seguinte, no emprego de Datilógrafo, código LT-SA-802, classe A, referência NM-12, por haver formulado expressamente desistência da admissão.

OSIRES DE ALMEIDA GRANGEIRO

DEPARTAMENTO DE IMPRENSA NACIONAL

PORTARIA Nº 47, DE 03 DE ABRIL DE 1987

A DIRETORA-GERAL DO DEPARTAMENTO DE IMPRENSA NACIONAL, suas atribuições e tendo em vista o que consta nos autos da Ação Ordinária no Pro cesso nº 1548778, do Juizo Federal da Décima Segunda Vara, Seção do Rio de Janeiro,

I - Alterar a classificação de ARAZITO LUIZ BARRETO, matrícula nº 2 043 246, constante dos Anexos I e II, de que trata o Decreto nº 76.541, datado de 04/11/75, publicado no Diário Oficial de 5 de novembro de 1975, e ainda em conformi dade com a Norma Coclarce nº 34/73, enquadrado como Auxiliar Operacional de Servi
cos Diversos, codigo NM-1006.2, classe B, Faixa Gradual I, para classifica-lo como Agente Administrativo, código SA-801.5, classe D, Faixa Gradual I, a partir de 01 de novembro de 1974, com base no Decreto-lei nº 1.341/74;

II - Posicionar, a partir de 01/03/76 na referência 29, de acordo com o Decreto-lei nº 1.445/76 e, a partir de 01/01/81 na referência NM-22, de acor do com o Decreto-lei nº 1.820/80;

III - Posicionar na classe Especial, referencia NM-32, considerando aumento por mérito, progressões funcionais, bem como reposicionamento, de com os Decretos nºs 80.602/77, 84.669/80 e E.M. nº 77/85, respectivamente.

DINORÁ MORAES FERREIRA

Ministério da Marinha

DIRETORIA GERAL DO PESSOAL DA MARINHA

Diretoria do Pessoal Civil da Marinha

PORTARIAS DE 07 DE ABRIL DE 1987

que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 1 866, de 21 novembro de 1984, publicada no Diário Oficial de 12/12/84, resolve:

 N° 238- Tornar sem efeito as admissões efetivadas na Tabela Permanen te deste Ministério, dos candidatos abaixo mencionados, que não entra

ram em exercício pelos motivos mencionados:
1. FLAVIO VILSON DA SILVA BARBOSA, Agente Administrativo, cod.
LT-SA-801.A, ref. NM-17. (Admitido pela Portaria DPCVM nº 573, de 11/08/86 - DOU de 12/08/86, para ter exercício no Rio de Janeiro-RJ, por não ter comparecido no prazo regulamentar);

2. CLAUDIA PIERRE, Agente Administrativo, cód. LT-SA-801.A, ref. NM-17. (Admitida pela Portaria DPCvM nº 574, de 12/08/86 - DOU

de 13/08/86, para ter exercício no Rio de Janeiro-RJ, por ter assina do declaração de desistência);

3. MARILIA FERREIRA IEMINI, Agente Administrativo, código LT-SA-801.A, ref. NM-17. (Admitida pela Portaria DPCvM nº 581, de 14/08/86-DOU de 15/08/86, para ter exercício no Rio de Janeiro-RJ,por

14,00,00 LOU de 15,00,00, para ter exercicio no Rio de Janeiro-RJ,por não ter comparecido no prazo regulamentar);

4. MANOEL SANTOS APOLINARIO, Datilógrafo, cód. LT-SA-802.A, ref. NM-12. (Admitido pela Portaria DPCvM nº 836, de 02/12/86 - DOU de 03/12/86, para ter exercício em Santos-SP, por ter assinado decla ração de final de relação);

5. MANOEL MARTINS FREIRE, Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, cod. IT-NM-1006.A, ref. NM-3, na Area de Construção Civil/Pintor. (Admitido pela Portaria DPCvM nº 033, de 20/01/87 - DOU de 22/01/87, para ter exercícic em Manaus-AM, por ter assinado declara ção de final de relação);
6. MANOEL DE PAULA FERNANDES, Auxiliar Operacional de Serviços

6. MANOEL DE PAULA FERNANDES, Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, cód. LT-NM-1006.A, ref. NM-3, na Área de Construção Ci vil/Pintor. (Admitido pela Portaria DPCvM nº 033, de 20/01/87 - DOU de 22/01/87, para ter exercício em Manaus-AM, por ter assinado decla ração de final de relação);

7. NELSON SILVA DE CASTRO, Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, cód. LT-NN-1006.A, ref. NM-3, na Área de Construção Ci vil/Pintor. (Admitido pela Portaria DPCvM nº 033, de 20/01/87 - DOU de 22/01/87, para ter exercício em Manaus-AM, por ter assinado decla ração de final de relação);

8. SERGIO FERREIRA DA CRUZ, Agente Administrativo, código LT-SA-801.A, ref. NM-17. (Admitido pela Portaria DPCvM nº 077, de 04/02/87 - DOU de 06/02/87, para ter exercício no Rio de Janeiro-RJ, por ter assinado declaração de desistência);

9. MARISTELA DE LIMA BORGES, Agente Administrativo, cód. IIT-SA-801.A, ref. NM-17. (Admitida pela Portaria DPCvM nº 099, de 12/02/87 - DOU de 13/02/87, para ter exercício em Belém-PA, por ter assinado declaração de opção);

10. ANTONIO TOMAZ DE AQUINO, Agente Administrativo, código LT-SA-801.A, ref. NM-17. (Admitido pela Portaria DPCvM nº 100, de 12/02/87 - DOU de 13/02/87, para ter exercício em Belém-PA, por ter assinado declaração de opção);

11. EVILAZIO XAVIER CRUZ JUNIOR Agente Administrativo.

assinado declaração de opção);

11. EVILAZIO XAVIER CRUZ JUNIOR, Agente Administrativo, código
LT-SA-801.A, ref. NM-17. (Admitido pela Portaria DPCvM nº 100, de
12/02/87 - DOU de 13/02/87, para ter exercício em Belém-PA, por ter
assinado declaração de opção);

12. MARIA IZABEL DAMASCENO SILVA, Agente Administrativo, cód.
LT-SA-801.A, ref. NM-17. (Admitida pela Portaria DPCvM nº 100, de
12/02/87 - DOU de 13/02/87, para ter exercício em Belém-PA, por ter
assinado declaração de opção);

13. WALTER LEITE GALDINO, Agente Administrativo, código
LT-SA-801.A, ref. NM-17. (Admitido pela Portaria DPCvM nº 101, de
12/02/87 - DOU de 13/02/87, para ter exercício em Recife-PE, por ter
assinado declaração de desistência);

14. PAULO CESAR BAPTISTA LINHARES, Agente Administrativo, có
digo LT-SA-801.A, ref. NM-17. (Admitido pela Portaria DPCvM nº 130,

Rio de Janei

14. PAULO CESAR BAPTISTA LINHARES, Agente Administrativo, có digo LT-SA-801.A, ref. NM-17. (Admitido pela Portaria DPCVM nº 130, de 25/02/87 - DOU de 27/02/87, para ter exercício no Rio de Janero-RJ, por ter assinado declaração de desistência); e
15. ROBERTO DANTAS FARIAS, Agente Administrativo, código LT-SA-801.A, ref. NM-17. (Admitido pela Portaria DPCVM nº 130, de 25/02/87 - DOU de 27/02/87, para ter exercício no Rio de Janeiro-RJ, por ter assinado declaração de desistência).

Nº 239 - Dispensar, a pedido, da Tabela Permanente deste Ministério,

Nº 239 - Dispensar, a pedido, da Tabela Permanente deste Ministerio, os servidores abaixo mencionados:

1. ADÃO DA SILVA TROINA, 10347321, Auxiliar de Transporte Marítimo e Fluvial, côd. LT-NM-1038.B, ref. NM-13, a partir de 04 de março de 1987, admitido pela Portaria Ministerial nº 914/79, Diário Oficial de 15/05/79, lotado no SSN-5 (Processo DPCvM nº 02611/87);

2. AILDO MENDES DE OLIVEIRA, 83721771, Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, cód. LT-NM-1006.A, ref. NM-03, a partir de 03 de fevereiro de 1987, incluído pela Portaria DASP nº 1228/86, Diário Oficial de 01/07/86, lotado na BAENSPA (Processo DPCvM nº 02572/87);

3. CARLA SILVA MESSIAS TAVARES. 85890715, Agente Administra

Oficial de 01/07/86, Iotado na BAENSPA (Processo DPCVM nº 02572/87);

3. CARLA SILVA MESSIAS TAVARES, 85890715, Agente Administra
tivo, cód. LT-SA-801.A, ref. NM-17, a partir de 17 de março de 1987,
admitida pela Portaria DPCVM nº 517/86, Diário Oficial de 22/07/86,
lotada na DPCVM (Processo DPCVM nº 02136/87);

4. CARLOS MARIO GENTIL FILHO, 79103024, Auxiliar de Trans
porte Maritimo e Fluvial, cód. LT-NM-1038.B, ref. NM-5, a partir de
12 de novembro de 1986, admitido pela Portaria Ministerial número
1446/79, Diário Oficial de 21/08/79, lotado na BNA (Processo DPCVM no 00288/87);

nº 00288/87);

5. CELSO TRANCOSO CLEMENTE, 85048917, Analista de Sistemas, cod. LT-PRO-1601.A, ref. NS-5, a partir de 06 de fevereiro de 1987, incluído pela Portaria DASP nº 2139/86, Diário Oficial de 17/11/86, lotado no IPDIM (Processo DPCVM nº 01741/87);

6. EDSON BARBOSA, 10360778, Agente Administrativo, código LT-SA-801.C, ref. NM-28, a partir de 11 de março de 1987, admitido pela Portaria Ministerial nº 1491/78, Diário Oficial de 27/09/78, lotado na CPMG (Processo DPCVM nº 02628/87);

7. FRANCISCO EDILBERTO DE CARVALHO. 85699527. Agente Admitidado pela Portaria Ministerial nº 1491/78, Diário Oficial de 27/09/78, lotado na CPMG (Processo DPCVM nº 02628/87);

Tago na CPMG (Processo DPCvM nº U2628/87);
7. FRANCISCO EDILBERTO DE CARVALHO, 85699527, Agente Administrativo, cod. LT-SA-801.A, ref. NM-17, a partir de 29 de dezembro de 1986, admitido pela Portaria DPCvM nº 546/85, Diario Oficial de 07/08/85, lotado na BAAP (Processo DPCvM nº 02612/87);
8. MARIA DE LOURDES SOUZA DA CUNHA CHAVES, 85024007, Datiló grafo, cod. LT-SA-802.B, ref. NM-19, a partir de 25 de fevereiro de 1987

1987, admitida pela Portaria Ministerial no 597/84, Diario Oficial de 23/04/84, lotada no HCM (Processo DPCvM nº 02617/87);

9. MARISTELA TERESINHA RIGO DE VASCONCELOS, 79501982, Agente Administrativo, cod. LT-SA-801.C, ref. NM-25, a partir de 10 de março de 1987, incluída pela Portaria DPCvM nº 017/83, Diário Oficial de 01/02/83, lotada na DFM (Processo DPCvM nº 02401/87); 10. PAULO ROBSON JUSTO, 85019739, Datilógrafo, código LT-SA-802.B, ref. NM-19, a partir de 30 de novembro de 1986, admitido pela Portaria Ministerial nº 597/84, Diário Oficial de 23/04/84,

lotado na DAbM (Processo DPCvM nº 05453/86);

11. RONALDO RICARDO DE AVENA, 85095958, Agente de Portaria, cód. LT-TP-1202.B, ref. NM-08, a partir de 28 de fevereiro de

1987, admitido pela Portaria Ministerial nº 1341/84, Diário Oficial de 24/08/84, lotado no CN (Processo DPCvM nº 02619/87);
12. ROSÂNGELA VIEIRA, 10350519, Auxiliar de Enfermagem, cod. LT-NM-1001.B, ref. NM-27, a partir de 28 de novembro de 1986, admitido pela Portaria Ministerial nº 434/82, Diário Oficial de 06 de abril de 1982, lotada na EAMSC (Processo DPCvM nº 05613/86);

13. SĒRGIO PIRĀ DOS SANTOS, 85771368, Auxiliar de Trans porte Marítimo e Fluvial, cód. LT-NM-1038.A, ref. NM-3, a partir de 03 de fevereiro de 1987, admitido pela Portaria DPCvM nº 905/85, Diā rio Oficial de 13/12/85, lotado na CPPAAP (Processo DPCvM número 02627/87); e

14. SILVIA TEREZO BRASILEIRO DE SOUZA, 85214230, Agente Administrativo, cod. LT-SA-801.B, ref. NM-22, a partir de 31 de ja neiro de 1987, admitida pela Portaria DPCvM nº 306/84, Diario Oficial de 19/12/84, lotada no Com49DN (Processo DPCvM nº 02616/87).

O DIRETOR DO PESSOAL CIVIL DA MARINHA, no exercício da com petência que lhe foi subdelegada pelo artigo 1º, item IV, da Portaria Ministerial nº 1866, de 21 de novembro de 1984, publicada no Diário Oficial do dia 12 de dezembro do mesmo ano, resolve:

Nº 240 - Aposentar, de acordo com o artigo 176, item III, da Lei nº 1 711, de 28 de outubro de 1952, combinado com o artigo 1º, da Lei nº

3 906, de 19 de junho de 1961,
RAIMUNDO FREITAS DA SILVA, matrícula nº 1062363, no cargo de
Agente de Transporte Marítimo e Fluvial, código NM-1038.B, referência
NM-05, do Quadro Permanente do Ministério da Marinha (Processo nº 5414/86, da DPCVM/CPAMAC).

Nº 241 - Conceder aposentadoria, de acordo com o artigo 176, item II, combinado com o artigo 178, item I, alínea a), da Lei nº 1 711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pela Lei nº 6 481, de 05 de de zembro de 1977, a

ARCENIO SILVA GOMES NASCIMENTO, matricula no 2162535, cargo de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos; código NM-1006.B, referência NM-13, do Quadro Permanente do Ministério da Marinha (Pro cesso no 1473/87, da DPCvM/DEN).

Nº 242 - Conceder aposentadoria, de acordo com os artigos 176, item II, e 178, item I, alínea a), da Lei nº 1 711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pela Lei nº 6 481, de 05 de dezembro de 1977, combinados com o artigo 184, item I, da Lei nº 1 711, supracitada, observado o contido no § 2º, do artigo 10², da Constituição da República Federativa do Brasil, na forma da Instrução Normativa DASP nº 107, de 26 de julho de 1979, publicada no Diário Oficial do dia 27 subsequente, e, ainda, na conformidade do contido nos Decretos-lei nºs 1 70º, de 31 de outubro de 1979 e 2 200, de 26 de dezembro de 1984, a MARIO NEWTON SOUZA DE FIGUEIRA, matrícula nº 1022150.

MARIO NEWTON SOUZA DE FIGUEIRA, matricula no 1022150, cargo de Administrador, código NS-923.C, referência NS-18, do Quadro Permanente do Ministério da Marinha, com as vantagens da Classe Espe cial, referência NS-23, da mesma Categoria Funcional (Processo 2540/87, da DPCvM/CPRJ).

O DIRETOR DO PESSOAL CIVIL DA MARINHA, usando da competên cia que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 1 866, de 21 de novembro de 1984, publicada no Diário Oficial de 12/12/84, e de conformidade com os Decretos nºs 91 403, de 05 de julho de 1985 e 93 920, de 14 de janeiro de 1987, após manifestação da SEDAP (Processos nºs 00600-002831/87-72, 00600-002832/87-35 e 00600-002942/87-83),

Nº 243 - Admitir sob o regime da legislação trabalhista, nos gos da Tabela Permanente deste Ministério, os seguintes candidatos habilitados em concurso:

BRASILIA-DF

Para terem exercício no Setor 01

Agente Administrativo, cód. LT-SA-801.A, ref. NM-17 JAIR DE VASCONCELOS FILHO, na vaga da movimentação de Luíza

Helena Lopes dos Reis. Agente de Portaria, cód. LT-TP-1202.A, ref. NM-3 MARIA JUDANILZA DA NÓBREGA LUCENA SILVA, na vaga da dispen sa de Roberto Santos Rodrigues.

ANGRA DOS REIS-RJ

Para ter exercício no Setor 06

Agente de Portaria, cod. LT-TP-1202.A, ref. NM-3 AILTON PONTES, na vaga da progressão vertical de Alberto da Conceição.

RIO DE JANEIRO-RJ

Agente Administrativo, cod. LT-SA-801.A, ref. NM-17 Para terem exercício no Setor 02 1. ADILSON DE ARAŬJO LEMOS, na vaga da progressão vertical

de Cláudio Romeiro da Silva; 2. TERESA MARIA FERREIRA CARVALHO, na vaga da progressão

vertical de Felisberto Antunes Vieira; e 3. MARTA JOSÉ DOS SANTOS OLIVEIRA, na vaga da progressão vertical de Sandra dos Santos Simões.

Para ter exercício no Setor 13 JOSE ANTONIO FERREIRA VAZ, na vaga da progressão vertical de Mário Pinto Rosa.

Para ter exercício no Setor 14 ROGÉRIO ANTÔNIO FORMOSINHO MARTINS, na vaga da progressão vertical de Severino Gomes.

Artifice de Artes Gráficas, cód. LT-ART-706, ref. NM-17, na especialidade de Fotocomposição;

Para ter exercício no Setor 14 JOSÉ PAULINO SANTOS JÚNIOR, na vaga da progressão vertical de Agair da Costa Thimotheo.

A entrada em exercício por parte dos candidatos ora admitidos dar-se-a durante o prazo de 30 (trinta) dias, contados da data da publicação desta Portaria.

> GOTHARDO DE MIRANDA E SILVA Vice-Almirante

Ministério do Exército

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 07 DE ABRIL DE 1987

O Ministro de Estado do Exército, conformidade com a delegação de competência constante do Decreto nº 90.893, de 04 de fevereiro de 1985, e de acordo com o Art 96, item I,da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980, resolve:

Conceder transferência para a Reserva Remunerada, com a Nº 323 - Conceder transferência para a Reserva Remunerada, com a remu neração a que fazem jus, observados os Art 20, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972, combinado com o Art 50, item II, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980; Art 110, itens 1 e 3, Art 113, 123 e 127, item I, da citada Lei nº 5.787, de 1972, na redação dada pelo Art 8º, do De creto-Lei nº 1.824, de 22 de dezembro de 1980; Art 7º e parágrafo único do Art 12, do Decreto-Lei nº 1.901, de 2º de dezembro de 1981, com a al teração constante do Art 1º, do Decreto-Lei nº 2.201, de 2º de dezembro de 1984 e Decreto nº 86.763, de 2º de dezembro de 1981, modificado pelo Decreto nº 93.885, de 2º de dezembro de 1986, aos seguintes militares:

- Ten Cel QEM (023788740-1) EDUARDO ROBERTO BRUSSOLO - Ten Cel QEM (034718420-2) LUIZ ALBERTO CHAGAS BRAGA
- Nº 324 Conceder transferência para a Reserva Remunerada, com a remu neração a que fazem jus, observados os Art 20 e 69, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972, combinado com o Art 50, item II, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980; Art 110, itens 1, 3 e 5, Art 113, 123 e 127, itens I e III, da citada Lei nº 5.787, de 1972, na redação dada pelo Art 8º, do Decreto-Lei nº 1.824, de 22 de dezembro de 1980; Art 7º e pa ragrafo único do Art 12, do Decreto-Lei nº 1.901, de 22 de dezembro de 1981, com a alteração constante do Art 1º, do Decreto-Lei nº 2.201, de 27 de dezembro de 1984 e Decreto nº 86.763, de 22 de dezembro de 1981, modificado pelo Decreto nº 93.885, de 29 de dezembro de 1986, aos semodificado pelo Decreto nº 93.885, de 29 de dezembro de 1986, aos guintes militares:
- Cel Inf (060878030-0) CARLOS REINALDO PEREIRA SOUTO Cel Art (017245590-0) WENCESLAU MALTA
- Cel Art (019112680-4) LUCILIO ALBERTO CAMPOS DE ARAUJO
- Nº 325 Conceder transferência para a Reserva Remunerada, com a neração a que fazem jus, observados os Art 20; 68 § 19; 167 e 168, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972, combinado com o Art 50, item II, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980; Decreto-Lei nº 1.447, de 13 de fevereiro de 1976, Art 110, itens 1, 3 e 5, Art 113, 123 e 127, itens I e III, da citada Lei nº 5.787, de 1972, na redação dada pelo Art 8º, do Decreto-Lei nº 1.824, de 22 de dezembro de 1980; Art 7º e parágrafo único do Art 12, do Decreto-Lei nº 1.901, de 22 de dezembro de 1981, com a alteração constante do Art 19, do Decreto-Lei nº 2.201, de 27 de de zembro de 1984 e Decreto nº 86.763, de 22 de dezembro de 1981, modifica do pelo Decreto nº 93.885, de 29 de dezembro de 1986, aos seguintes $m\overline{1}$
- Coronel Inf (017880720-2) FABIANO COUTINHO LINS Coronel Inf (100212020-0) JOSÉ GUILHERME DA SILVA
- Ten Cel QEM (034718060-6) SIDNEI RIBEIRO DOS SANTOS

Nº 326 - Conceder transferência para a Reserva Remunerada, com a neração a que fazem jus, observados os Art 20, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972, combinado com o Art 50, item II, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980; Art 110, itens 1 e 3, Art 113, 123 e 127, item I, da citada Lei nº 5.787, de 1972, na redação dada pelo Art 89, do De creto-Lei nº 1.824, de 22 de dezembro de 1980; Art 7º e parágrafo único do Art 12, do Decreto-Lei nº 1.901, de 22 de dezembro de 1981, com a al teração constante do Art 1º, do Decreto-Lei nº 2.201, de 27 de dezembro de 1984 e Decreto nº 86.763, de 22 de dezembro de 1981, modificado pelo Decreto nº 93.885, de 29 de dezembro de 1986, aos seguintes militares:

- Coronel Inf (018667050-1) ODUVALDO GUIMARÃES COSTA
- Coronel Int (022817010-6) ANTONIO MEDINA FILHO Coronel Int (019113200-0) CELSO MOREIRA MARTINS
- (100450530-9) NELSON GONÇALVES
- Ten Cel QEM (034392290-2) MARIO BARTOLOMEU DIAS Ten Cel QEM (100639930-5) JOSÉ OSMAR DE ALENCAR
- (024055750-4) PAULO DA CRUZ SEABRA Ten Cel QEM
- Ten Cel Vet (042814690-6) ANTENOR ANDRADE Ten Cel Med (033263170-4) AGENOR PINHEIRO MACHADO
- Ten Cel QEM (034718140-6) LUIZ GONZAGA BORGES
- Nº 327 Conceder transferência para a Reserva Remunerada, com a remuneração a que fazem jus, observados os Art 20; 68 § 19; 167 e 168, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972, combinado com o Art 50, item II, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980; Decreto-Lei nº 1.447, de 13 de fevereiro de 1976, Art 110, itens 1, 3 e 5, Art 113, 123 e 127, itens I e III, da citada Lei nº 5.787, de 1972, na redação dada pelo Art 8º, de 1972, na redação dada do Decreto-Lei nº 1.824, de 22 de dezembro de 1980; Art 7º e parágrafo

único do Art 12, do Decreto-Lei nº 1.901, de 22 de dezembro de 1981,com a alteração constante do Art 19, do Decreto-Lei nº 2.201, de 27 de de-zembro de 1984 e Decreto nº 86.763, de 22 de dezembro de 1981, modifica do pelo Decreto nº 93.885, de 29 de dezembro de 1986, aos seguintes mi

- Coronel Inf (017746570-3) JOÃO LUIZ FEIJO FIGUEIRA
- Coronel Inf (022232340-4) SELVIO SOARES DE PINHO Ten Cel QEM (034718470-7) ORLEI MORAES DOS SANTOS
- Ten Cel QEM (100639810-9) FERNANDO NOBRE FURTADO

Nº 328 - Conceder transferência para a Reserva Remunerada, com a remuneração a que fazem jus, observados os Art 20 e 162, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972, combinado com o Art 50, item II, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980; Art 110, itens 1 e 3, Art 113, 123 e 127, item I, da citada Lei nº 5.787, de 1972, na redação dada pelo Art 8º, do Decreto-Lei nº 1.824, de 22 de dezembro de 1980; Art 7º e paragrafo unico do Art 12, do Decreto-Lei nº 1.901, de 22 de dezembro de 1981, com a la comparação contante do Art 10 do Decreto-Toria nº 2.201 de 27 de dezembro alteração constante do Art 19, do Decreto-Lei nº 2.201, de 27 de dezembro de 1984 e Decreto nº 86.763, de 22 de dezembro de 1981, modificado pelo Decreto nº 93.885, de 29 de dezembro de 1986, aos seguintes milita

- Coronel Cav (033486470-9) JOSÉ EUGENIO DE CARVALHO Coronel Dentista (019009780-8) JAIME SZENBERG Coronel Dentista (033498897-4) ANTONIO ALBERTO NOBRE DE PINHO
- Coronel Dentista (018506930-9) DANIEL LIMA ABDO Major Dentista (034225220-2) OTAVIO ALVES RIBEIRO
- Conceder transferência para a Reserva Remunerada ao Coronel Nº 329 - Conceder transferência para a Reserva Remunerada ao Coronel da Arma de Infantaria (022202830-0) JOSÉ IRINEU PACHECO DE MORAES, com a remuneração a que faz jus, observados os Art 20 e 69, da Lei nº 5.787 de 27 de junho de 1972, combinado com o Art 50, item II, da Lei nº 6880 de 09 de dezembro de 1980; Art 110, itens 1, 3 e 5, Art 113, 123 e 127, itens I e III, da citada Lei nº 5.787, de 1972, na redação dada pelo Art 8º, do Decreto-Lei nº 1.824, de 22 de dezembro de 1980; Art 7º e pa rágrafo único do Art 12, do Decreto-Lei nº 1.901, de 22 de dezembro de 1981, com a alteração constante do Art 1º, do Decreto-Lei nº 2.201, de 2º de dezembro de 1984 e Decreto nº 86.763, de 2º de dezembro de 1981, modificado pelo Decreto nº 93.885, de 2º de dezembro de 1986. modificado pelo Decreto nº 93.885, de 29 de dezembro de 1986.

O Ministro de Estado do Exército

Anular a Portaria Ministerial nº 109, de 02 de fevereiro de 1987, NO 330 publicada no Diário Oficial de 03 subsequente, referente ao servidor JOSE HERMÓGENES ROCCO SUASSUNA, em face de ter saido com incorreção.

O Ministro de Estado do Exército, no uso da delegação de competência conferida pelo Decreto nº 61.464, de 04 Out 67, re

Nº 331 -Nº 331 - Retornar à situação de agregado, de acordo com o item I do Art 81 da Lei nº 6.880, de 09 Dez 80 (Estatuto dos Militares), a contar de 27 Mar 87,o Ten Cel QEM ENIO BARBISAN.

Mandar reverter ao respectivo Quadro, a contar de 19 Abr 87, de NO 332 _ Mandar reverter ao respectivo quanto, a contat de la acordo com o Art 86 da Lei nº 6.880, de 09 Dez 80 (Estatuto dos Militares), o Cel Farm GILVANDO PUPE.

NO 333 - Mandar agregar aos respectivos Quadros, a contar das datas que se seguem, de acordo com o item IV do Art 81 da Lei nº 6.880, de 09 Dez 80(Estatuto dos Militares), os seguintes Oficiais:-31 Mar 87: Cel Eng ME GIL FASANO, Cel Cav IVAN GOMES CANCELLO, Ten Cel Cav ANTENOR DOS SANTOS OLIVEIRA, Ten Cel Inf SERGIO JOÃO-FA RAH, Maj Med ROBERTO PINOTTI; 19 Abr 87: - Cel Dent JOSÉ MULLER, Ten Cel QEM JOSÉ RO MULO MACEDO DE FIGUEIREDO, Ten Cel Int NILSON MESQUITA; 2 Abr 87: - Cel Cav DEOCLE-CIANO HERNANDES FERNANDES, Cel Int ME ADMAR LUCIANO DE QUEIROZ e Cel Int QEMA JOSUÉ RAMALHO JARDIM.

Nº 334 - Passar à situação de agregados aos respectivos Quadros, a contar das datas que se seguem, de acordo com o item IV do Art 81 da Lei nº 6.880, de 09 Dez 80 (Estatuto dos Militares), os seguintes Oficiais: 31 Har 87: Ten Cel QEM MUI RAKITAN PEREIRA DE ANDRADE; -01 Abr 87:-Cel Art QEMA CARLOS ALFREDO TEIXEIRA MENDES DE CARVALHO.

LEONIDAS PIRES GONÇALVES

DEPARTAMENTO GERAL DO PESSOAI.

PORTARIAS SS2.4-DPROM, DE 17 DE FEVEREIRO DE 1987

O Chefe do Departamento-Geral do Pessoal, usando das atribuições que lhe confere a Portaria Ministerial nº 1.167, de 05 de dezembro de 1985/ (DOU de 09/12/85), tendo em vista o que consta no processo protocolizado neste Ministério sob o nº 000.056/87, de 07 de janeiro de 1987, re

NO 02 -PROMOVER à graduação de 2º Sargento, por ressarcimento preterição, pelo critério de Antiguidade, a contar de 01 de dezembro de 1986, o 3º Sargento (032066102-8) - PEDRO RENATO DOS SANTOS, QMS - Inf, CP 64.711-5, servindo no 8º BI MTz (SANTA CRUZ DO SUL-RS), de acordo como disposto no Artigo 9º, nº 5 e §§ 1º e 2º do Artigo 18, tudo do Decreto nº 77.920, de 28 de junho de 1976.

O Chele do Departamento-Geral do Pessoal, usando das atribuições que lhe confere a Portaria Ministerial nº 1.167, de O5 de dezembro de 1985 (DOU de O9/12/85), tendo em vista o que consta no processo protocolizado neste Ministério sob o nº 014.435/86, de 11 de dezembro de 1986,

Nº 03 - PROMOVER à graduação de Subtenente, por ressarcimento de pre terição, pelo critério de Merecimento, a contar de 01 de dezembro de 1986, o 1º Sargento (080731970-2) - ASSUNÇÃO DÁCIO, CP 31.353-6, QMS -Inf, servindo na Cia C/CMA (MANAUS-AM), de acordo com o Artigo 9º e seu parágrafo único, nº 5 e §§ 1º e 2º do Art 18, tudo do Decreto nº 77.920, de 28 de junho de 1976.

O Chefe do Departamento-Geral do Pessoal, usando das atribuições que lhe confere a Portaria Ministerial nº 1.167, de 05 de dezembro de 1985/ (DOU de 09/12/85), tendo em vista o que consta no processo protocolizado neste Ministério sob o nº 014.646/86, de 23 de dezembro de 1986, resolve:

solve:
Nº 04 - PROMOVER à graduação de Subtenente, por ressarcimento de pre
terição, pelo critério de Antiguidade, a contar de Ol de dezembro de
1986, o 1º Sargento (O18932980-8) - ORLANDO DIAS MARTINS, CP 42.673-4,/
QMS-CAV, servindo no CMRJ (RIO DE JANEIRO-RJ), de acordo com o Artigo 9º
e seu parágrafo único, nº 5 e §§ 1º e 2º do Artigo 18, tudo do Decreto/
nº 77.920, de 28 de junho de 1976.

O Chele do Departamento-Geral do Pessoal, usando das atribuições que lhe confere a Portaria Ministerial n^{o} 1.167, de 05 de dezembro de 1985 (DOU de 09/12/85), tendo em vista o que consta no processo protocoliza do neste Ministério sob n^{o} 014.434/86 e 014.436/86, de 11 de dezembro 7 de 1986, resolve:

de 1986, resolve:

PROMOVER à graduação de lº Sargento, por ressarcimento de pre
terição, pelo critério de Merecimento, a contar de Ol de dezembro de
1986, os 2º Sargentos (061185990-1) - JOSÉ RAIMUNDO ALVES, CP 55.175-4,
QMS-Inf, servindo no 35º BI (FEIRA DE SANTANA-BA) e (014371951-6) - EX
PEDITO JOSÉ GOUVEIA BRASILEIRO, CP 31.689-9, QMS-Inf, servindo na Cia
C/CMA (MANAUS-AM), de acordo com o Artigo 9º e seu parágrafo único, nº
5 e §§ 1º e 2º do Art 18, tudo do Dereto nº 77.920, de 28 de junho de
1976.

O Chele do Deparlamento-Geral do Pessoal, usando das atribuições que 1he confere a Portaria Ministerial nº 1.167, de 05 de dezembro de 1985 (DOU de 09/12/85); tendo em vista o que consta no processo protocolizado neste Ministério sob o nº 014.685/86, de 29 de dezembro de 1986, ... 000.008/87, de 01 de janeiro de 1987 e 000.057/87, de 07 de janeiro de 1987, resolve:

1987, resolve:

Nº 06 - PROMOVER à graduação de lº Sargento, por ressarcimento depre terição, pelo critério de Antiguidade, la contar, de Ol de dezembro de 1986, os 2º Sargentos (015211900-4) - EDIS MATTOS, CP 39.668-9, QMS- MB Mnt Auto, servindo no lº RCC (RIO DE JANEIRO-RJ), (032589391-5) - HERON TADEU FERNANDES, CP 54.631-7, QMS-Inf, servindo no HGEPA (PORTO ALEGRERS) e (010057261-9) - HELIO TELES DE SOUZA, CP 31.630-7, QMS-Inf, servindo no lº BI MTz (RIO DE JANEIRO-RJ), de acordo com d Artigo 9º, nº 5 e §§ lº e 2º do Art 18, tudo do Decreto nº 77/920, de 28 de junho de 1976.

O Ctele do Deparlamento-Geral do Pessoal, usando das atribuições que lhe confere a Portaria Ministerial nº 1.167, de 05 de dezembro de 1985 (DOU de 09/12/85), tendo em vista o que consta no processo protocolizado neste Ministério sob o nº 008.513, de 06 de agosto de 1986, resol

PROMOVER à graduação de Subtenente, "post-mortem", a contar de 19 de novembro de 1983, data de seu falecimento em ato de serviço, o ex-1º Sargento (041218871-6) - JOSÉ AUGUSTO GOMES COIMBRA, que pertenceu ao 39º BI Mtz (OSASCO-SP), com amparo no Decreto nº 57.272, de 16 de novembro de 1965, modificado pelo Decreto nº 90.900, de 05 de fevereiro/de 1985 e na Lei nº 5.195, de 24 de dezembro de 1966.

GEN EX OCTÁVIO AGUIAR DE MEDEIROS

PORTARIAS DPC, DE 02 DE ABRIL DE 1987

O Chefe do Departamento-Geral do Pessoal, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 1.167/85 (DO de 09.12.85) e de acordo com o artigo 74, item VI da Lei nº 1.711/52, resolve:

13 - Considerar vago, a partir de 13 de março de 1987, o cargo de Dese nhista, código NM-1014.S, do Quadro Permanente deste Ministério, ocupa do por Francisco da Silva Filho, matrícula nº 2.373.847, em face de ha ver entrado em exercício no emprego de Professor de Ensino de 1º e 2º Graus deste Ministério, para o qual foi admitido pela Portaria nº 022/DGP/DPC, de 09 de fevereiro de 1987.

O Chefe do Departamento-Geral do Pessoal, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 1.167, de 05 de dezembro de 1985 (D.O de 09.12.85), e de acordo com a proposta do Diretor de Pessoal Civil, resolve:

44 — Considerar dispensados, em virtude de rescisão de contrato de trabalho, a partir das datas mencionadas, os servidores a seguir relacionados:

ARTÍFICE DE MECÂNICA, Código LT-ART-702, Classe de Artífice, Re-

ferência NM-7			-
Luiz Claudio da Silva (IPD) AGENTE ADMINISTRATIVO, Código LT-SA-80	CP 1, Cla	335547 asse A,	12.03.87 Referência
NM-17	-		
Ana Lúcia Lopes do Nascimento (DCont)	CP	327080	09.03.87
Liliana Shimabukuro (CMO e 99 RM/DE) Maria Auxiliadora Moraes Miranda	CP	348953	18.03.87
(CMO e 9ª RM/DE)	CP	348508	16.03.87
Theodoro Sallim Neto (Cmdo 6ª DE) Classe C, Referência NM-25	-CP	330787	09.03.87
Carlos Vicente da Silva (ECEME) <u>Referência NM-26</u>	CP	220681	09.02.87
Antonia Maria Baroza Gonçalves (5ª CSM) Luiz Carlos Rodrigues Ayyub	CP	263467	01.03.87

(Cmdo 160 Bda Inf Mtz) Mariza do Rocio Martins (DR\$/5) Classe S, Referência NM-31	CP CP	307389 169789	16.03.87 11.03.87
Claudio Irineo Duda Kornowski (Cmdo 160 Bda Inf Mtz) Maria Theresa Morais da Fonseca(PoMPA	CP	240739 220491	16.03.87 05.03.87
DATILÓGRAFO, Código LT-SA-802, Classe	B, Re	ferência N	<u>4-22</u>
Zuleica Amélia Selabrin Leitzke (CMPA) AUXILIAR DE ENFERMAGEM, Código LT-NM-			25.02.87 Referência
NM-17	•		
Cleonice dos Inocentes Santos (HGeSP) Ivanilde Pereira de Souza (HGeSP) Manoel Maximo de Çarvalho (HGeSP) TÉCNICO DE LABORATÓRIO, Código LT-NM-	CP CP	332049 332569	23.01.87 16.03.87 04.03.87 Referência
NM-31			
Sergio Augusto Mendel (HGeJF) AUXILIAR OPERACIONAL DE SERVIÇOS DIVER	CP RSOS,	296491 Código	13.03.87 LT-NM-1006,
Classe B, Referência NM-5			
Maria Isabel da Costa Bandeira (HGuB) Referência NM-13	CP	342857	17.03.87
Nair Siqueira de Oliveira (Cmdo 5ª RM/DE) Classe C, Referência NM-14	CP	243063	05.03.87
Maria Ines Adolfo (HGeSP) <u>Referência NM-19</u>	CP	332361	05.03.87
Vanilde Gonçalves da Silva Santos (36. BIMtz) AGENTE DE PORTARIA, Código LT-TP-1202,	CP Clas		10.02.87 ência NM-18
Marilia Margarida Santos Peneluca (Cmdo 6ª RM)	CP	271783	11.03.87

45 - Considerar dispensados, em virtude de rescisão de contrato de trabalho, a partir das datas mencionadas, os servidores lotados no HCE, a seguir relacionados:

MEDICO, Código LT-NS-901, Classe C. Referência NS-18

MEDICO, Codigo LT-NS-901, Classe	C, Refer	ēncia NS-18	
Marcos Bazzanella ENFERMEIRO, Código LT-NS-904, Cla	CP sse B, R	302679 Referência N	06.03.87 S-13
Theresa Cristina Nascimento Gazol AUXILIAR DE ENFERMACEM, Código LT		303727 , Classe	05.03.87 A, Referência
NM-17			
Monica Paiva Simões Joana D'Arc de Almeida Tavares José Luiz Viana da Silva Valéria Araujo de Moura Classe B, Referência NM-24	CP CP CP CP	330258 330563 328492 328757	27.02.87 14.03.87 14.03.87 16.02.87
Ana Maria da Silva José Wilson Nascimento Campos Maria Lenilda da Cruz Valderlice Batista dos Santos Vera Lúcia Pereira Soares Vera Lucia da Silva Cunha Referência NM-25	CP CP CP CP CP	322065 322685 320630 321836 292078 321968	26.02.87 05.03.87 07.03.87 14.03.87 06.03.87 28.02.87
Claudemir Lemos da Silva Kátia Regina Cruz da Silva TÉCNICO EM RADIOLOGIA, Código LT-1	CP CP NM-1003,	287938 304097 Classe S	27.02.87 20.02.87 Referência
NM-26 Yolanda Arancibia de Oliveira Guimar	•	290502	16.02.87
AUXILIAR OPERACIONAL DE SERVIÇOS D Classe C, Referência NM-15	IVERSOS,	Codigo	LT-NM-1006,
Ricardo Vieira de Amorim Referência NM-19	CP	326496	20.02.87
Denise de Oliveira Soares Eleonay Ribeiro Gonçalves Julio Cesar Macedo Pereira Silvia Helena Lemos Oliveira	CP CP CP	304782 311159 310615 305268	28.02.87 27.02.87 13.02.87 05.03.87

GEN EX OCTÁVIO AGUIAR DE MEDEIROS

Diretoria de Pessoal Civil

PORTARIA Nº 72/DPC, DE 06 DE ABRIL DE 1987

O Diretor de Pessoal Civil, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 1.167, de 05 de dezembro de 1985 (D.O de 09.12.85), resolve:

Declarar aposentada compulsoriamente no Quadro Permanente deste Ministério, a funcionária BENEDICTA PEREIRA CARVALHO, matrícula nº 071-1.899.615, CP 047357, ocupante do cargo de Agente Administrativo, código SA-801, Classe "S", Referência NM-32, de acordo com o artigo 176, item I, combinado com os artigos 178, item II e 187, da Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pela Lei nº 6481, de 05 de dezembro de 1977, a partir de 06 de abril de 1987. (Processo nº 1.620/87-DPC-CEP)

GEN BDA MARIO CESAR AZEVEDO DA SILVEIRA

Ministério da Fazenda

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 65, DE 06 DE ABRIL DE 1987

O Ministro de Estado da Fazenda, no uso de suas atribuições,

resolve:
DESIGNAR JULIO COLOMBI NETTO para exercer a função de confiança, código
LT-DAS 101.4, de Secretário-Executivo da Secretaria de Controle das Empresas Estatais-SEST.

DILSON FUNARO

SECRETARIA GERAL

Delegacia do Ministério da Fazenda no Distrito Federal

PORTARIAS DE 07 DE ABRIL DE 1987

O DELEGADO DO MINISTÉRIO DA FAZENDA NO DISTRITO FEDERAL, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria nº 028, de 31 de janeiro de 1986, do Secretário-Geral, RESOLVE

- Nº 62 CONCEDER EXONERAÇÃO A CELSO VIEIRA DA ROCHA, Têc nico do Tesouro Nacional, 3a. classe, Padrão III, matrícula número 3.004.333-6, do cargo em comissão, código DAS-101.1, de Chefe da Divisão de Planos e Orçamento, da Delegacia do Ministério da Fazenda no Distrito Féderal.
- Nº 63 NOMEAR JOSÉ CESARO DO NASCIMENTO, Técnico do Tesouro Nacional, classe "S", padrão III, matrícula nº 2.289.601-5 para exercer o cargo em comissão, código DAS-101.1, de Chefe da Divisão de Planos e Orçamento, da Delegacia do Ministério da Fazenda no Distrito Federal.
 - O DELEGADO DO MINISTÉRIO DA FAZENDA NO DISTRITO FEDERAL, no uso da competência que 1he foi subdelegada pela Portaria do Secretário-Geral nº 177, de 04 de julho de 1978, publicada no D.O. de 10 seguinte, RESOLVE,
- Nº 64 DISPENSAR OSWALDO CRUZ, Agente Administrativo, classe "C", referência NM-26, matrícula nº 5.016.665-7, da função de Assistente do Delegado do Ministério da Fazenda no Distrito Federal, código DAI-112.3(NS).
- Nº 65 DESIGNAR OSWALDO CRUZ, Agente Administrativo, classe "C", referência NM-26, matrícula nº 5.016.665-7, para exercer a função de Assistente da Divisão de Atividades Auxiliares desta Delegacia, código DAI-112.3(NS), em caráter provisório, enquanto não houver servidores ocupantes de cargos e empregos de categorias funcionais correlatas com a referida função de acordo com o Decreto nº 81.233, de 18 de janeiro de 1978.
- Nº 66 DESIGNAR CELSO VIEIRA DA ROCHA, Técnico do Tesouro Nacional, 3a.º classe, padrão III, matrícula nº 3.004.333-4 para exercer a função de Assistente do Delegado do Ministério da Fazenda no Distrito Federal, código DAI-112.3(NS), em caráter provisório, enquanto não houver servidores ocupantes de cargos e empregos de categorias funcionais correlatas com a referida função de acordo com o Decreto número 81.233, de 18 de janeiro de 1978.
- Nº 67 DESIGNAR GILSON DUARTE COSTA, Agente Administrativo, classe "A", referência NM-17, matrícula nº 5.020.036-4, para exerer a função de Secretário Administrativo, da Divisão de Atividades Auxiliares desta Delegacia, código DAI-111.1(NM).
- Nº 68 DESIGNAR MARIA FATIMA MARQUES, Tácnico do Tesouro Nacional, 2a. classe, padrão I, matrícula nº 3.005.260-2, para exercer a função de Chefe da Seção de Licitação e Administração de Contratos da Divisão de Administração desta Delegacia, código DAI-111.34NM).

EDUARDO DOS SANTOS Substituto

SECRETARIA DO TESOURO NACIONAL

PORTARIAS DE 07 DE ABRIL DE 1987

- 0 SECRETÁRIO DO TESOURO NACIONAL, no uso da atribuição que lhe foi conferida pela Portaria nº 176, de 25 de abril de 1986, do Sr. Ministro da Fazenda, resolve:
- Nº 121 Designar DIVINO DA COSTA VAZ substituto eventual do Diretor da Divisão de Haveres Mobiliários, código LT DAS-101.2, da Secretaria de Haveres e Riscos do Tesouro Nacional SERTE, constante do Decreto nº 93.873, de 23 de dezembro de 1986.

- Nº 122 Nomear JÚLIO MENDONÇA DE SÁ, Técnico de Controle Interno Classe "C", Referência NS-19, matrícula nº 3.006.666-2, para exercer o cargo em comissão, código DAS 101.2, de Diretor da Divisão de Contabilização e Controle DICON, da Delegacia do Tesouro Nacional no Estado do Amazonas, constante do Decreto nº 93.873, de 23 de dezembro de 1986.
- Nº 123 Nomear RUI BEZERRA DE LIMA, Técnico de Controle Interno Classe "S", Referência NS-23, matrícula nº 3.006.906-8, para exercer o cargo em comissão, código DAS-101.2, de Diretor da Divisão de Verificação e Análise DIVAN, da Delegacia do Tesouro Nacional no Estado do Amazonas, constante do Decreto nº 93.873, de 23 de dezembro de 1986.
- Nº 124 Designar JURANDIR GUERRA E SILVA, Técnico de Controle Interno Classe "S", Referência NS-24, matrícula nº 3.006.861-4, substituto eventual do Diretor da Divisão de Contabilização e Controle DICON, código DAS-101.2, da Delegacia do Tesouro Nacional no Estado do Amazonas, constante do Decreto nº 93.873, de 23 de dezembro de 1986.
- Nº 125 Dispensar RUI BEZERRA DE LIMA, Técnico de Controle Interno Classe "S", Referência NS-23, matrícula nº 3.006.906-8, de substituto eventual do Diretor da Divisão de Contabilização e Controle DICON, código DAS-101.2, da Delegacia do Tesouro Nacional no Estado do Amazonas, transformado pelo Decreto nº 93.873, de 23 de dezembro de 1986.
- Nº 126 Designar MARLENE RODRIGUES DA SILVA, Assistente de Controle Interno Classe "S", Referência NM-31, matrícula nº 3:007.115-1, substituta eventual do Diretor da Divisão de Contabilização e Controle DICON, código DAS-101.2, da Delegacia do Tesouro Nacional no Estado da Bahia, constante do Decreto nº 93.873, de 23 de dezembro de 1986.
- Nº 127 Designar JOSÉ LUIZ PEREIRA DE LIMA, Técnico de Controle Interno Classe "S", Referência NS-19, matrícula nº 3.006.661-1, substituto eventual do Delegado do Tesouro Nacional no Estado do Rio Grande do Sul, código DAS-101.3, constante do Decreto nº 93.873, de 23 de dezembro de 1986.
- Nº 128 Dispensar MARILZA CARVALHO DE FARIA, Técnico do Tesouro Nacional 3ª Classe, Padrão I, matrícula nº 3.005.379-0, da função código DAI-111.3 (NS) de Chefe da Equipe 23, da Secretaria do Tesouro Nacional, transformada pelo Decreto nº 93.873, de 23 de dezembro de 1986.
- Nº 129 Designar MARILZA CARVALHO DE FARIA, Técnico do Tesouro Nacional 3º Classe, Padrão I, matrícula nº 3.005.379-0, para exercer a função, código DAI-112.3 (NS), de Assistente do Subsecretário da Secretaria de Haveres e Riscos do Tesouro Nacional, enquanto houver insuficiência de sevidores ocupantes de cargos ou empregos integrantes de categoria funcional de nivel superior correlata com a referida função conforme consta do Decreto nº 93.873, de 23 de dezembro de 1986.
- Nº 130 Dispensar JOSENILDA SILVA DE LIMA, Técnico do Tesouro Nacional 3ª Classe, Padrão I, matrícula nº 3.009.439-9, da função código DAI-112.3 (NM), de Assistente da Secretaria do Tesouro Nacional, transformada pelo Decreto nº 93.873, de 23 de dezembro de 1986, a partir de 1º de abril de 1987.
- Nº 131 Dispensar VALÉRIO ROBERTO GIL, Auditor Fiscal do Tesouro Nacional 3ª Classe, Padrão II, matrícula nº 3.006.313-2, de substituto eventual do Diretor da Divisão de Operações Especiais DIPOE, código DAS-101.2, da Secretaria de Programação Financeira SEFIN, transformado pelo Decreto nº 93.873, de 23 de dezembro de 1986.
- Nº 132 Exonerar SALOMÃO REIS DE ARRUDA, Técnico de Controle Interno Classe "C", Referência NS-19, matrícula nº 3.006.751-0, do cargo em comissão, código DAS-101.2, de Diretor da Divisão de Verificação e Análise DIVAN, da Delegacia do Tesouro Nacional no Estado de Mato Grosso, transformado pelo Decreto nº 93.873, de 23 de dezembro de 1986.
- Nº 133 Nomear UBIRAJARA DE SIQUEIRA, Técnico de Controle Interno Classe "C", Referência NS-20, matrícula nº 3.006.768-5, para exercer o cargo em comissão, código DAS-101.2, de Diretor da Divisão de Verificação e Análise DIVAN, da Delegacia do Tesouro Nacional no Estado de Mato Grosso, constante do Decreto nº 93.873, de 23 de dezembro de
- Nº 134 Dispensar UBIRAJARA DE SIQUEIRA, Técnico de Controle Interno Classe "C", Referência NS-20, matricula nº 3.006.768-5, de substituto eventual do Diretor da Divisão de Contabilização e Controle DICON, código DAS-101.2, da Delegacia do Tesouro Nacional no Estado de Mato Grosso, transformado pelo Decreto nº 93.873, de 23 de dezembro de 1986.
- Nº 135 Designar LUCILA GONÇALVES DA SILVA, Técnico de Controle Interno Classe "C", Referência NS-19, matrícula nº 3.006.673-5, substituto eventual do Diretor da Divisão de Contabilização e Controle DICON, código DAS-101.2, da Delegacia do Tesouro Nacional no Estado de Mato Grosso, constante do Decreto nº 93.873, de 23 de dezembro de 1986
- N^{Ω} 136 Dispensar ALMIRO ALDINO DE SÁTELES, Técnico de Controle Interno Classe "C", Referência NS-22, matrícula nº 3.006.788-0, da função, código DAI-112.2 (NS), de Assistente da Secretaria do Tesouro Nacional, transformada pelo Decreto nº 93.873, de 23 de dezembro de 1884
- Nº 137 Designar MARIA SOARES LIMA DE REGUEIRO, Técnico de Controle Interno Classe "B", Referência NS-18, matrícula nº 3.006.713-8, para exercer a função, código DAI-112.2 (NS), de Assistente do Diretor da Divisão de Programação e Avaliação da Subsecretaria de Auditoria, da Secretaria de Controle e Fiscalização SEFIC, constante do Decreto nº 93.873, de 23 de dezembro de 1986.
- $N^{\underline{o}}$ 138 Tornar sem efeito a Portaria $h^{\underline{o}}$ 066, de 24.3.87, publicada no DOU de 25.3.87.
- Nº 139 Designar THEREZA CHRISTINA NOVAES SILVA SCHUBERT, Agente Administrativo Classe "A", Referência NM-18, matrícula nº 5.020.770-9, para exercer a função, código DAI-112.3 (NM), de Assistente do Secre-

tário de Controle e Fiscalização, da Secretaria do Tesouro Nacional, constante do Decreto n^2 93.873, de 23 de dezembro de 1986.

Nº 140 - Designar MIGUEL SOARES LEON, Agente Administrativo Classe "A", Referência NM-17, matrícula nº 5.023.970-8, para exercer a função, código DAI-111.3 (NM), de Secretário Administrativo do Diretor da Divisão de Acompanhamento e Controle da Subsecretaria de Contabilidade, da Secretaria de Controle e Fiscalização - SEFIC, constante do Decreto nº 93.873, de 23 de dezembro de 1986.

Nº 141 - Dispensar VERA LÚCIA GUEDES DANTAS, Técnico do Tesouro Nacional 2º Classe, Padrão I, matrícula nº 3.005.891-0, da função, código DAI-112.3 (NS), de Assistente da Secretaria do Tesouro Nacional, transformada pelo Decreto Nº 93.873, de 23 de dezembro de 1986.

Nº 142 - Designar VERA LÚCIA GUEDES DANTAS, Técnico do Tesouro Nacional 2º Classe, Padrão I, matrícula nº 3.005.891-0, para exercer a função, código DAI-111.3 (NS), de Chefe de Equipe 29, da Secretaria do Tesouro Nacional, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos ou empregos integrantes de categoria funcional de nível superior correlata com a referida função, conforme consta do Decreto nº 93.873, de 23 de dezembro de 1986.

Nº 143 - Dispensar ADÃO JACOB GONÇALVES, Técnico de Contabilidade Classe "S", Referência NM-31, matrícula nº 5.002.664-0, da função, código DAI-111.3 (NS) de Chefe de Equipe 8, da Secretaria do Tesouro Nacional, transformada pelo Decreto nº 93.873, de 23 de dezembro de 1986.

Nº 144 - Designar ADÃO JACOB GONÇALVES, Técnico de Contabilidade Classe "S", Referência NM-31, matrícula nº 5.002.664-0, para exercer a função, código DAI-112.3 (NS), de Assistente do Subsecretário de Contabilidade da Secretaria de Controle e Fiscalização - SEFIC, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos ou empregos integrantes de categoria funcional de nível superior correlata com a referida função, conforme consta do Decreto nº 93.873, de 23 de dezembro de 1986.

Nº 145 - Dispensar MARLY RODRIGUES MARTINS, Técnico do Tesouro Nacional 2º Classe, Padrão I, matrícula nº 2.035.183-6, da função, código DAI-111.3 (NS), de Chefe de Equipe 29, da Secretaria do Tesouro Nacional, transformada pelo Decreto nº 93.873, de 23 de dezembro de 1986.

Nº 146 - Designar MARLY RODRIGUES MARTINS, Técnico do Tesouro Nacional 2ª Classe, Padrão I, matrícula nº 2.035.183-6, para exercer a função, código DAI-112.3 (NS), de Assistente do Subsecretário de Programação Financeira, da Secretaria do Tesouro Nacional, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos ou empregos integrantes de categoria funcional de nível superior correlata com a referida função, conforme consta do Decreto nº 93.873, de 23 de dezembro de 1986.

Nº 147 - Dispensar DIANE BRAGA DOS SANTOS, Agente Administrativo Classe "C", Referência NM-25, matrícula nº 5.017.695-1, da função, código DAI-111.3 (NM), de Secretário Administrativo da Secretaria do Tesouro Nacional, transformada pelo Decreto nº 93.873, de 23 de decembro de 1986.

Nº 148 - Designar DIANE BRAGA DOS SANTOS, Agente Administrativo Classe "C", Referência NM-25, matrícula nº 5.017.695-1, para exercer a função, código DAI-111.3 (NM), de Secretario Administrativo do Secretário-Adjunto do Tesouro Nacional, constante do Decreto nº 93.873, de 23 de dezembro de 1986.

ANDREA SANDRO CALABI

O SECRETÁRIO-ADJUNTO DO TESOURO NACIONAL, no uso da atribuição que lhe foi conferida pela Portaria nº 276, de 31 de dezembro de 1986, do Secretário do Tesouro Nacional resolve:

Nº 149 - Dispensar JÚLIO MENDONÇA DE SÁ, Técnico de Controle Interno Classe "C", Referência NS-19, matrícula nº 3.006.666-2, da função, código DAI 112.3 (NS), de Assistente do Delegado do Tesouro Nacional no Estado do Amazonas, transformada pelo Decreto nº 93.873, de 23 de dezembro de 1986, por ter sido designado para outra função.

Nº 150 - Dispensar RUI BEZERRA DE LIMA, Técnico de Controle Interno Classe "S", Referência NS-23, matrícula nº 3.006.906-8, da função, código DAI 111.3 (NS), de Chefe da Seção 1, da Divisão de Verificação e Análise da Delegacia do Tesouro Nacional no Estado do Amazonas, transformada pelo Decreto nº 93.873, de 23 de dezembro de 1986, por ter sido designado para outra função.

Nº 151 - Designar FRANCISCO MARINHO CORDOVIL, Contador Classe "C", Referência NS-20, matrícula nº 5.000.620-7, para exercer a função, código DAI 112.3 (NS), de Assistente do Delegado do Tesouro Nacional no Estado do Amazonas, constante do Decreto nº 93.873, de 23 de dezembro de 1986.

Nº 152 - Dispensar MARIVETE DE CARVALHO STEINMETZ, Técnico de Controle Interno Classe "S", Referência NS-23, matrícula nº 3.006.890-8, da função, código DAI-112.2 (NS), de Assistente do Diretor da Divisão de Verificação e Análise da Delegacia do Tesouro Nacional no Estado de Mato Grosso, transformada pelo Decreto nº 93.873, de 23 de dezembro de 1986.

Nº 153 - Designar MARIVETE DE CARVALHO STEINMETZ, Técnico de Controle Interno Classe "S", Referência NS-23, matrícula nº 3.006.890-8, para exercer a função, código DAI-112.3 (NS), de Assistente do Delegado do Tesouro Nacional no Estado de Mato Grosso, constante do Decreto nº 93.873, de 23 de dezembro de 1986.

Nº 154 - Designar ELAIR PADILHA DA SILVA MIRANDA, Técnico de Controle Interno Classe "B", Referência NS-17, matrícula nº 3.006.529-1, para exercer a função, código DAI-112.2 (NS), de Assistente do Diretor da Divisão de Verificação e Análise da Delegacia do Tesouro Nacional no Estado de Mato Grosso, constante do Decreto nº 93.873, de 23 de dezembro de 1986.

Nº 155 - Dispensar LUIZA MARIANA DE PAULA QUEIROZ, Técnico de Controle Interno Classe "C", Referência NS-19, matrícula nº 3.006.679-4, da função, código DAI-112.2, de Assistente do Diretor da Divisão de Contabilização e Controle da Delegacia do Tesouro Nacional no Estado de Mato Grosso, transformada pelo Decreto nº 93.873, de 23 de dezembro de 1986.

Nº 156 - Designar GISELE MOREIRA PINTO, Agente Administrativo Classe "A", Referência NM-17, matrícula nº 5.019.215-9, para exercer a função, código DAI-112.2 (NS) de Assistente do Diretor da Divisão de Contabilização e Controle da Delegacia do Tesouro Nacional no Estado de Mato Grosso, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos ou empregos integrantes de categoria funcional de nível superior correlata com a referida função, conforme consta do Decreto nº 93.873, de 23 de dezembro de 1986.

Nº 157 - Dispensar UBIRAJARA DE SIQUEIRA, Técnico de Controle Interno Classe "C", Referência NS-20, matrícula nº 3.006.768-5, da função, código DAI-111.3 (NS), de Chefe da Seção 2 da Divisão de Contabilização e Controle da Delegacia do Tesouro Nacional no Estado de Mato Grosso, transformada pelo Decreto nº 93.873, de 23 de dezembro de 1986, por ter sido designado para outra função.

 N^{Ω} 158 - Designar LUIZA MARIANA DE PAULA QUEIROZ, Técnico de Controle Interno Classe "C", Referência NS-19, matrícula nº 3.006.679-4, para exercer a função, código DAI-111.3 (NS), de Chefe da Seção 2 da Divisão de Contabilização e Controle da Delegacia do Tesouro Nacional no Estado de Mato Grosso, constante do Decreto nº 93.873, de 23 de dezembro de 1986.

Nº 159 - Dispensar ELAIR PADILHA DA SILVA MIRANDA, Técnico de Controle Interno Classe "B", Referência NS-17, matrícula nº 3.006.529-1, da função, código DAI-111.3 (NM), de Secretário do Delegado do Tesouro Nacional no Estado de Mato Grosso, transformada pelo Decreto nº 93.873, de 23 de dezembro de 1986.

Nº 160 - Designar MARIA BENTA XAVIER PIRES, Agente Administrativo Classe "S", Referência NM-30, matrícula nº 5.024.029-6, para exercer a função, código DAI-111.3 (NM), de Secretário do Delegado do Tesouro Nacional no Estado de Mato Grosso, constante do Decreto nº 93.873, de 23 de dezembro de 1986.

CINCINATO RODRIGUES DE CAMPOS

PROCURADORIA GERAL DA FAZENDA NACIONAL

PORTARIAS DE 06 DE ABRIL DE 1987

O PROCURADOR-GERAL DA FAZENDA NACIONAL tendo em vista o disposto no parágrafo único, do artigo 38, do Decreto-lei nº 147, de 03 de fevereiro de 1967, e no uso da competência que 1he foi Delegada pela a-línea "c", do item "I", da Portaria nº 234, de 18 de abril de 1985, do Senhor Ministro da Fazenda, publicada no "Diário Oficial" de 22 seguinte resolve

Nº 068 - NOMEAR, de acordo com o disposto no paragrafo unico, do arti go 5º, da Portaria nº 246, de 28 de dezembro de 1984, do Senhor Ministro da Fazenda, publicada no "Diario Oficial" de 31 seguinte, em carater temporario, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de car gos integrantes da carreira de Procurador da Fazenda Nacional, o Bacha rel em Direito MAURO SEBASTIÃO POMPILIO, Auditor Fiscal do Tesouro Nacional, ATN 3601, classe "S", padrão II, matricula nº 2.377.760-5, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer o cargo em comissão de Procurador-Seccional da Fazenda Nacional em Bauru-SP, codigo DAS-101.1, do Grupo Direção e Assessoramento Superiores, criado pelo De creto nº 8º 427, de 08 de março de 1984, publicado no "Diario Oficial" de 09 seguinte.

Nº 069 - NOMEAR, de acordo com o disposto no paragrafo unico, do artigo 59, da Portaria nº 246, de 28 de dezembro de 1984, do Senhor Ministro da Fazenda, publicada no "Diario Oficial" de 31 seguinte, em carater temporario, enquanto houver incuficiência de servidores ocupantes de cargos integrantes da carreira de Procurador da Fazenda Nacional, o Bacharel em Direito ADELMO MARTINS SILVA, Auditor Fiscal do Tesouro Nacional, ATN 3601, classe "S", padrão II, matricula nº 2.426.007-0, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer o cargo em comis são de Procurador-Seccional da Fazenda Nacional em Araçatuba-SP, codigo DAS-101.1, do Grupo Direção e Assessoramento Superiores, criado pelo De creto nº 89.427, de 08 de março de 1984, publicado no "Diario Oficial" de 09 seguinte.

CID HERACLITO DE QUEIROZ

PORTARIA Nº 070 de 07 de abril de 1987

O PROCURADOR-GERAL DA FAZENDA NACIONAL tendo em vista o disposto no parágrafo único, do artigo 38, do Decreto-lei número 147, de 03 de fevereiro de 1967, e no uso da competência que lhe foi delegada pela alínea "c", do item "I", da Portaria nº 234, de 18 de abril de 1985, do Senhor Ministro da Fazenda, publicada no "Diário Oficial" de 22 seguinte, RESOLVE

Determinar que o Bacharel em Direito PAULO MARTINS DOS SANTOS, ora investido no cargo em comissão de Procurador-Seccional da Fazenda Nacional em Uberaba-MG, código LT-DAS-101.1, do Grupo Direção e Assesso ramento Superiores, permaneça, no interesse da Administração, no exercício do referido cargo, sob o regime da Consolidação das Leis do Traba-

CID HERACLITO DE QUETROZ

DEPARTAMENTO DE PESSOAL

PORTARIA Nº 328, de 02 de abril de 1987

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉRIO FAZENDA, usando da subdelegação de competência que lhe foi conferida pe la Portaria do Secretário-Geral do Ministério da Fazenda, nº 198, de 03/05/82, publicada no Diário Oficial da União de 05 seguinte e tendo em vista o processo nº 10680.9929/86, resolve:

Conceder aposentadoria a PAULO MARTINS DOS SANTOS, ATN-3601, Classe Especial, Padrão II, matrícula no 1.325.125-2, de acordo com o art. 101, item III, art. 102, item I, alínea a, da Constituição e art. 20 da Lei 6.732, de 05.12.79, alterada pelos Decretos-leis nos 1.746,de 27.12.79 e 2.153, de 24.07.84 (Codigo 01.1.21-5, Sigla VON-GQ).

TARCTZIO DINOA MEDEIROS

PORTARIA Nº 343, DE 06 DE ABRIL DE 1987

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉ RIO DA FAZENDA, usando da subdelegação de competência que lhe foi conferida pela Portaria no 198, de 03.05.82, do Secretário-Geral do Ministério da Fazenda, publicada no Diário Oficial da União de 05 se guinte, e tendo em vista o que consta do processo no 10168.6459/86-66 e do Parecer PGFN no 1553/86, resolve:

Anular a exoneração concedida pela Portaria nº de 03.05.77, publicada no Diário Oficial da União de 13.05.77.

TARCÍZIO DINOA MEDEIROS

'PORTARIA Nº 346, DE 07 DE ABRIL DE 1987

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTE-RIO DA FAZENDA, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria do Ministro da Fazenda, nº 189 de 02 de abril de 1985, e em obediên cia as disposições contidas no Decreto nº 86.795/81, resolve admī tir, de acordo com o regime da Legislação Trabalhista, na Tabela Per manente deste Ministério, os seguintes candidatos:

a) AGENTE ADMINISTRATIVO LT-SA-801 "A" NM-17 MANAUS/AM

- JORGE DOS SANTOS FREIRE JUNIOR, matricula 5.024.391-8,

- JORGE DOS SANTOS FREIRE JUNIOR, matrícula 5.024.391-8, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Maria Tereza Pires Borges, ocorrida em 05/02/86. (Proc. 00600.002424/87-29).

- JANSEN DE LIMA BRITO, matrícula 5.024.392-6, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Josivaldo Amorim Dias de Sou sa, ocorrida em 05/02/86. (Proc. 00600.002424/87-29).

- ANA MARIA COELHO BEZERRA, matrícula 5.024.393-4, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Maria da Conceição M.Gar ros, ocorrida em 05/02/86. (Proc. 00600.002424/87-29).

- ANTONIA ELIECI LIBERATO DE AQUINO, matrícula 5.024.394-2, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Glauco Mario Vasconce em vaga decorrente da rescisão de contrato de Glauco Mario Vasconce

em vaga decorrente da rescisão de contrato de Glauco Mario Vasconce los Olimpio, ocorrida em 05/02/86. (Proc. 00600.002424/87-29).

BRASTLIA/DF

- PAULO WINICIUS LOPES DA SILVA, matricula 5.024.387-0, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Solange Regina Amarante Ramos, ocorrida em 04/02/87. (Proc. 00600.002590/87-06).

JORGE ÁGUIAS DE MIRANDA; matricula 5.024.388-8, em vaga de corrente da rescisão de contrato de Jussara Maria de Brito, ocorrida em 30/06/86. (Proc. 00600.002590/87-06).

GOIANIA/GO

- LILIANE CRESCENTE ALVES MACIEL, matrícula 5.024.395-0, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Elma Trindade de Azevedo, ocorrida em 05/02/86. (Proc. 00600.013634/86-52).

TERESINA/PI

- ENEDINA MARIA GOMES DOS SANTOS, matrícula 5.024.396-9, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Carmem Ferreira Saraiva, ocorrida em 06/02/86. (Proc.00600.013634/86-52).

MACEIO/AL

REJANE LIMA DE ALBUQUERQUE, matricula 5.024.397-7, em decorrente da rescisão de contrato de Maria Abadia Barbosa Lima gueiredo, ocorrida em 05/02/86. (Proc. 00600.013634/86-52).

b) AGENTE DE PORTARIA LT-TP-1202 "A" NM-03BRASILIA/DF

- LUCRECIA PAULO DA ROCHA SOUZA, matricula 5.024.389-6 vaga decorrente da rescisão de contrato de Marcus André, ocorrida em 30/01/87. (Proc. 00600,002590/87-06).

- ELIANE FERREIRA SOUSA, matricula 5.024.390-0, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Sinamor de Lima Pantoja, ocorrida em 02/02/87. (Proc. 00600.002590/87-06).

A entrada em exercício por parte dos candidatos, ora admitidos, dar-se-á no prazo de 30 (trinta) dias, contados da data da publi cação desta portaria.

TARCÍZIO DINOÁ MEDEIROS

SECRETARIA DA RECEITA FEDERAL

Superintendências Regionais da Receita Federal

2ª Região Fiscal

PORTARIAS DE 02 DE ABRIL DE 1987

O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL NA 2ª REGIÃO FISCAL, no uso das atribuições que lhe foram subdelegadas pela Portaria no 319, do Secretario da Receita Federal, resolve:

Nº 068 - Dispensar ANTONIO BATISTA DE ARAŪJO FILHO, Técnico do Tesouro Nacional, 3ª Classe, Padrão III, matrícula nº 3.004.211-9, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, da função Código DAI-111.2 (NS), de Chefe da Seção de Pesquisa, Orientação e Programação da Fiscalização da Divisão de Fiscalização da Delegacia da Receita Federal em Manaus-AM, constante do Decreto nº 81.232, de 18.01.78, em face de sua remoção para a Delegacia da Receita Federal em Belém, atravês da Portaria SRRF nº 059, de 08.03.87, publicada do BP de 20 seguinte.

Não 069 - Designar MARIA OLIVEIRA DO AMARAL, Técnico do Tesouro Nacio nal, 3ª Classe, Padrão I, matrícula nº 3.009.951-0, do Quadro Permanen te do Ministério da Fazenda, para exercer a função Código DAI-111.2 (NS), de Chefe da Seção de Pesquisa, Orientação e Programação da Fiscalização da Delegacia da Receita Federal em Manaus-AM, em caráter provisorio en quanto houver insuficiência de servidores ocupantes do cargo integrante da categoria funcional correlata com a referida função e escolaridade exigida, constante do Decreto nº 81.232, de 18.01.87 e de conformidade com o disposto na alínea "b", item 5 da IN-DASP nº 46, de 19.08.75.

JEFERSON RIBEIRO SALAZAR

5ª Região Fiscal

PORTARIAS DE 30 DE MARÇO DE 1987

O Superintendente da Receita Federal-5º Região Fiscal , usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria n° 0319, de 28 de março de 1979, do Secretário da Receita Federal, resolve:

Nº 61 - Dispensar GILKA LOBO MENDES, Datilógrafa, Classe C, Ref. NM-24, matrícula nº 2.109.936-7, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, da função Código DAI-111.1(NM), de Secretária Administrativa da Delegacia da Receita Federal em Salvador, constante do Decreto nº81.232, de 18 de janeiro de 1978.

Nº 62 - Designar ARISTÓTELES LEAL SALES, Técnico do Tesouro Nacional Classe 2, Padrão IV, matrícula nº 2.034.364-7, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função Código DAI-111.1(NM), de Se cretário Administrativo, da Delegacia da Receita Federal em Salvador . constante do Decreto nº 81.232, de 18 de janeiro de 1978.

MARIO ALBERTINO NUNES

10.ª Região Fiscal

PORTAFIA Nº 148, DE 02 DE ABRIL DE 1987.

O SUPERINTENDENTE DA REGEITA FEDERAL NA 10º REGIÃO FISCAL usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 319, de 28 de março de 1979, do Secretário da Receita Federal, publicada no DOU de 30 seguinte, resolve:

Designar FLÁVIO ALMEIDA MIGOWSKI, Auditor-Fiscal do Tesouro Nacional, 2a.Classe, Padrão I, matrícula nº 3.000.543-4, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função de Chefe da Equipe de Análise, número 305, Código DAI-111.3(NS), desta Região Fiscal constante da Portaria nº 523, de 01 de julho de 1983, da Secretaria de Pessoal Civil do Departamento Administrativo do Serviço Público.

FLÁVIO OSÓRIO MARQUES

SUPERINTENDÊNCIA NACIONAL DO ABASTECIMENTO

PORTARIAS DE 03 DE ABRIL DE 1987

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA NACIONAL DO ABAS TECIMENTO (SUNAB), no uso de suas atribuições, resolve:

Nº 141 -Dispensar, a pedido, a partir de 03.04.87, GERSON APPEN ZELLER, da função de Substituto do Direto: Geral do Departamento de Administração, código LT-DAS-101.2, para a qual foi designado pela Por taria SUNAB nº 77 de 12.02.87, publicada no D.O. de 17 do mesmo mês e ano.

Nº 145 -Dispensar, a pedido, a partir de 31.03.87, ALVARO TON DA SILVEIRA MOURA, da função do Chefe da Seção de Contabilidade Sin tética da Divisão de Contabilidade do Departamento de Finanças, código DAI-111.2, para a qual foi designado pela Portaria SUNAB nº 297 de 11 de julho de 1986, publicada no D.O. de 16 do mesmo mês e ano.

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA NACIONAL DO ABAS TECIMENTO (SUNAB), no uso da atribuição que lhe confere o artigo 12 d \overline{o}

Decreto nº 72.912 de 10.10.73, e tendo em vista o disposto no item 4 da Instrução Normativa DASP/Nº 46/75, resolve:

Nº 142 - Designar THELMA BOSCO, ocupante do emprego de Agente Administrativo LT-SA-801, Classe "C", da Tabela Permanente desta Superintendência, para exercer a função de Chefe do Setor de Serviços Auxi liares da Seção de Administração da Delegacia da SUNAB no Estado do Pa rana, código DAI-111.2, constante do Quadro Permanente desta Autarquia, de que trata o Decreto nº 78.117 de 22 de julho de 1976.

Nº 143 - Designar ELIZABETH CAMARINHA SOARES DA ROCHA, ocupante do emprego de Agente Administrativo LT-SA-801, Classe "A", da Tabela Permanente desta Superintendência, para exercer a função de Secretário Administrativo do Procurador da Procuradoria Regional no Estado do Rio de Janeiro, codigo DAI-111.1, constante do Quadro Permanente desta Au tarquia, de que trata o Decreto nº 78.117 de 22 de julho de 1976.

Designar ONIAS FERREIRA DE FREITAS, ocupante do emprego de Agente Administrativo LT-SA-801, Classe "A", da Tabela Permanente desta Superintendência, para exercer a função de Chefe da Seção de Pessoal da Delegacia da SUNAB no Distrito Federal, codigo DAI-111.3, cons tante do Quadro Permanente desta Autarquia, de que trata o Decreto n \overline{P} 78.117 de 22 de julho de 1976.

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA NACIONAL DO ABAS TECIMENTO (SUNAB), no uso da atribuição que lhe confere o artigo $12\ d\bar{o}$ Decreto nº 72.912 de 10.10.73, e tendo em vista o disposto na alínea \underline{b} do item 5 da Instrução Normativa DASP/Nº 46/75, resolve:

Nº 144 - Designar GERALDO MAJELA DA SILVA, ocupante do emprego de Contador LT-NS-924, Classe "C", da Tabela Permanente desta Superin tendência, para exercer a função de Chefe da Seção de Contabilidade Sintética da Divisão de Contabilidade do Departamento de Finanças, código DAI-111.2, constante do Quadro Permanente desta Autarquia, em caráter provisório, enquanto bouver insuficiência de consideras contactor de caráter provisorio, enquanto houver insuficiencia de servidores ocupantes de car gos e empregos integrantes da lotação da Categoria Funcional correlata com a referida função de acordo com o Decreto nº 78.117 de 22.07.76.

Nº 148 - Designar CONSUELO DE CERQUEIRA LIMA, ocupante do emprego de Estatístico LT-NS-926, Classe "S", da Tabela Permanente desta Superintendência, para exercer a função de Assistente do Secretário da Secretária de Planejamento, código DAI-112.3, constante do Quadro Permanente desta Autarquia, em carater provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos integrantes da lotação das Categorias Funcionais correlatas com a referida função de acordo com o Decreto nº 78.117 de 22 de julho de 1976. O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA NACIONAL DO A-

BASTECIMENTO (SUNAB), usando da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 75.730, de 14/05/1.975, considerando o que consta do Processo nº 00600-012328/86-81 e de conformidade com as normas instituídas pelo Decreto nº 86.795, de 28 de dezembro de 1.981, RESOLVE:

Admitir, sob o regime da Consolidação das Leis do Trabalho, na referência inicial da Categoria Funcional de Agente Administrativo, para ter exercício na cidade de Belo Horizonte-MG, a concursa-da CELMA ALVES DA SILVA, na vaga decorrente da rescisão do contrato de trabalho da servidora CANDIDA SOARES DA COSTA, ocorrida em 18 de agosto de 1.986.

Tornar sem efeito a admissão do concursado CARLSON ALE-XANDRE PEREIRA, anteriormente efetivada através da Portaria SUNAB nº 47, de 28 de janeiro de 1.987, publicada no Diário Oficial da União de 03 de fevereiro transato, tendo em vista que o mesmo desistiu de sua admissão.

A candidata ora admitida deverá apresentar-se a esta Superintendência no prazo de 30 (trinta) dias, improrrogável, contado da data da publicação desta portaria.

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA NACIONAL DO A-BASTECIMENTO (SUNAB), usando da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 75.730, de 14/05/1.975, considerando o que consta do Processo nº 00600-003915/86-15 e de conformidade com as normas instituídas pelo Decreto nº 86.795, de 28 de dezembro de 1.981, RESOLVE:

Nº 147 - Admitir, sob o regime da Consolidação das Leis do Tra-balho, na referência inicial da Categoria Funcional de Agente Administra tivo, para ter exercício em Belém-PA, o concursado ÁLVARO AUGUSTO SARAI-Nº 147 -VA DA SILVA, na vaga decorrente da rescisão do contrato de trabalho da servidora MARIA IZABEL DE RIOS DIAS, ocorrida em 04/11/1.985.

Tornar sem efeito a admissão da concursada CLEIDE MARIA ALMEIDA LEAL, anteriormente efetivada pela Portaria SUNAB nº 16, de 20 de janeiro de 1.987, publicada no Diario Oficial da União de 23/01/1.987, tendo em vista que a mesma desistiu de sua admissão.

O concursado ora admitido deverá apresentar-se a esta Superintendência no prazo de 30 (trinta) dias, improrrogável, contado da data da publicação desta portaria.

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA NACIONAL DO ABAS

TECIMENTO (SUNAB), no uso de suas atribuições, com base nas disposi ções contidas na Emenda Constitucional nº 26, de 27 de novembro de 1985 e na IN/DASP nº 179, de 03 de marco de 1986 e tendo em vista o pronunciamento da Comissão de Anistia instituída pela Portaria SUNAB no 128, de 11.04.86, no processo no 12792.006014/86, resolve:

Nº 150 - Reverter à atividade, de conformidade com as disposições contidas na Emenda Constitucional nº 26, de 27 de novembro de 1985 e na IN/DASP nº 179, de 03 de março de 1986, HAROLDO ROSSAS DO CARMO CHAVES, no cargo de Inspetor de Abastecimento, código NS-937, classe "C", referência NS-21, com efeitos financeiros a partir de 27 de novembro de 1985.

2. Para os efeitos do posicionamento na referência indica da no item anterior, são considerados concedidos, na forma do dispos to no § 39 do artigo 49 da Emenda Constitucional nº 26, de 27.11.985, promoção por antiguidade do nível 13A ao 15B do cargo de Inspetor de Indústria e Comércio, P-1502, com base na sistemática de classificação da Lei nº 3.780, de 1960; Aumento por Mérito da referência 47 para 48 e progressão funcional da classe "B", referência 48 para a classe "C", referência 49, de acordo com o Decreto nº 80.602, de 1977; pro gressões funcionais por antigüidade, de conformidade com o Dec nº 84.669, de 1980, da referência NS-17 para a referência NS-18, NS-18 para NS-19, de NS-19 para NS-20 e de NS-20 para NS-21.

*.ALOISTO TEIXEIRA

Ministério dos Transportes

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 06 DE ABRIL DE 1987

O MINISTRO DE ESTADO DOS TRANSPORTES, no uso de suas a tribuições e, considerando o disposto no Capítulo IV, Título II, do De creto-Lei nº 200 de 25 de fevereiro de 1967 e regulamentações posteri $\overline{0}$ res, resolve:

NO 208 -Delegar competência ao Chefe do Gabinete do Ministro e, nos seus impedimentos ao seu substituto eventual, para assinar os atos relativos as autorizações previstas no artigo 5º da Lei nº 1.081 de 13.04.50. Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

O Ministro de Estado DOS TRANSPORTES, usando da atribuição que lhe confere o artigo 7º, item II, do Decreto nº 77.336, de 25 de março de 1976, alterado pelo de nº 83.844, de 14 de agosto de 1979, resolve:

Nº 209 - Nomear o Técnico de Controle Interno BENEDITO ORLANDO NAVA CASTRO, matrícula nº 9.100.441-1, para exercer, a partir de 01.4.87, o cargo em comissão de Diretor da Divisão de Escrituração Patrimonial-DEPAT, Código DAS-101.1, da Secretaria de Contabilidade-CREDE, da Secretaria de Controle Interno do Ministério dos Transportes, de que tra ta o Decreto nº 87.282, de 14 de junho de 1982.

Designar EDMUNDO DE ARAÚJO CAMPOS, Coordenador da Coor denadoria de Informática, Código LT-DAS-101.1, para substituir o Secretário da Secretaria de Planejamento Administrativo e Informática da Secretaria-Geral, Código LT-DAS-101.3, constante da Tabela Permanente des te Ministério, de que trata o Decreto nº 87.953, de 21 de dezembro de 1982, ficando, em consequência, revogada a Portaria nº 009, de 07 de ja neiro de 1987 (in D.O. de 09.01.87).

JOSE REINALDO CARNEIRO TAVARES

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIAS DE 03 DE ABRIL DE 1987

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTERIO DOS TRANSPORTES, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Por taria Ministerial nº 159, de 17 de fevereiro de 1983, publicada no Dia rio Oficial de 21 seguinte, resolve:

Nº 205 - Dispensar, a partir de 02.4.87, JOSLEY SOARES GUIMARAES, matricula nº 9.076.863-9, do emprego de Agente Administrativo LT-SA-801, classe "B", referência NM-21, da Tabela Permanente deste Ministério.

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTERIO DOS TRANSPORTES, usando da competência que lhe foi delegada pela Porta ria Ministerial nº 159, de 17 de fevereiro de 1983, publicada no Diário Oficial de 21 seguinte, e tendo em vista o disposto no item 4 da Instrução Normativa nº 46/75 do DASP, resolve:

Nº 206 - Designar SUZY REJANE OLIVEIRA MEDEIROS, matrícula nº 9.078.556-8, da Tabela Permanente deste Ministério, para exercer a fun ção de Secretário Administrativo, código DAI-III.1, da Coordenadoria de Documentação, da Secretaria de Planejamento Administrativo e Informática da Secretaria-Geral, de que trata o Decreto nº 87.954, de 21 de de zembro de 1982. zembro de 1982...

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINIS TERIO DOS TRANSPORTES, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 159, de 17 de Fevereiro de 1983, publicada no Diário Oficial de 23 seguinte, e em cumprimento ao Acordão proferido pelo Egrégio Tribunal Federal de Recursos na Apelação Cível nº 61.855-MG, constante do Processo nº 31.510/80,

Nº 207 - RESOLVE conceder aposentadoria de acordo com o artigo 101, îtens I e III. combinado com o artigo 102, îtem I, alînea a. da Constituição da República Federativa do Brasil, a JOSE RODRIGUES FRANÇA, matrícula nº 8.078.266-3 (459.423), no cargo de Fiscal de Tração F-119.15, do Quadro Extinto - Parte II (Estrada de Ferro Central do Brasil), des te Ministério, a partir de 1º de Dezembro de 1977, data do desligamento em virtude de aposentadoria previdenciária (Processo nº 35.276/82). Nº 207 -

GERALDO JOSÉ DE OLIVEIRA

PORTARIA Nº 211, DE 06 DE ABRIL DE 1987

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES, usando da competência que lhe foi delegada pela Porta ria Ministerial nº 159, de 17 de fevereiro de 1983, publicada no Diário Oficial de 21 seguinte, e tendo em vista o disposto no item 4 da Instrução Normativa nº 46/75 do DASP, resolve:

Designar MARIA HELENA OLIVEIRA, matricula nº9.076.864-7. da Tabela Permanente deste Ministério, para exercer a função de Secreta rio Administrativo, código DAI-111.1, da Divisão de Comunicação Adminis trativa do Departamento de Administração, de que trata o Decreto 87.954, de 21 de dezembro de 1982. GERALDO JOSÉ DE OLIVEIRA GERALDO JOSÉ DE OLIVEIRA

DEPARTAMENTO NACIONAL DE ESTRADAS DE RODAGEM

Diretoria de Pessoal

RETIFICAÇÃO

Na publicação do D.O.U. nº 32, seção II, de 17/02/87, página 827, 2a coluna, referente à Portaria nº 0443, de 12/02/87, onde se lê: " designar ANTONIA MOREIRA, matricula nº 2.150.652 "..., leia-se"designar ANTONIO MOREIRA, matricula nº 2.150.652..."

Ministério da Agricultura

GABINETE DO MINISTRO

DESPACHOS DO MINISTRO Em 06 de abril de 1987

Com base nas disposições do Decreto nº 91.820, de 22.10.85, autorizo a dispensa de "ponto" para os servidores públicos federais e autárquicos, envolvidos nos programas de saúde pública veterinária, que, comprovadamente, participarem do "I CONGRESSO BRASILEIRO DE ZOUNOSES" e do "I SEMINARIO NACIONAL EM ROEDORES E VETORES" que, sob o patrocínio da Associação Brasileira de Especialistas em Zoonoses, serão realizados no período de 26 a 30 de abril de 1987, na cidade do Rio de Janeiro - RJ.

Com base nas disposições do Decreto nº 91.820, de 22.10.85, autorizo a dispensa de "ponto" para os servidores públicos federais e autárquicos que, comprovadamente, participarem do XXV CONGRESSO BRASILEIRO DE ECONOMIA E SOCIOLOGIA RURAL, cujo tema geral é "Desenvolvimento Regional e Agricultura", a ser realizado no periodo de 26 a 31 de julho de 1987, na cidade de São Luis/MA, sob o patrocínio da Sociedade Brasileira de Economia Rural - SOBER.

IRIS REZENDE MACHADO

DEPARTAMENTO DE PESSOAL

PORTARIAS DE 07 DE ABRIL DE 1987

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉ RIO DA AGRICULTURA, usando da atribuição que lhe confere a Portaria Ministerial nº 415, de 29 de junho de 1977, publicada no Diário Oficial de 08 de julho seguinte, resolve:

Nº 502 - Dispensar, a partir de 1º de abril de 1987, TEREZA PACIFICO DE OLIVEIRA LOPES, ocupante do cargo de Assistente Jurídico, SJ-1102, classe C, do Quadro Permanente deste Ministério, da função de Assistente, código DAI-112.3-NS, da Divisão de Legislação de Pessoal, deste Departamento, em virtude de sua movimentação para outro Órgão.

Nº 503 - Designar **JOAQUIM MANSUETO MOREIRA**, ocupante do emprego de Assistente Jurídico, LT-SJ-1102, classe A, da Tabela Permanente deste Ministério, para exercer neste Departamento a função de Assistente, c<u>ó</u> digo DAI-112.3-NS, da Divisão de Legislação de Pessoal, vaga em deco<u>r</u> rência da dispensa de Tereza Pacífico de Oliveira Lopes.

Nº 504 - Designar OTAÍDIA COUTO VASCONCELOS, ocupante do cargo de Agente Administrativo, SA-801, do Quadro Permanente deste Ministério, para exercer neste Departamento, a função de Assistente, código DAI-112.3-NS, da Divisão de Classificação e Retribuição de Cargos e Empregos, em caráter provisório, enquanto houver insuficiên cia de servidores ocupantes de cargos e empregos integrantes de lotação da categoria funcional correlata com a referida função, de acordo com o Decreto nº 79.828, de 20 de junho de 1977, vaga em decorrência da aposentadoria de Maria da Penha Monteiro Carvalho, ficando em consequência deste ato, dispensado de Chefe da Seção de Classificação de Cargos e Empregos, código DAI-111:3-NM, da referida Divisão.

Nº 505 -Dispensar, a partir de lº de abril de 1987, ERALDO LINO DE MORAES, ocupante do emprego de Agente Administrativo, LT-SA-801,clas se C, da Tabela Permanente deste Ministério, da função de Chefe do Setor de Recebimento e Distribuição, código DAI-111.2-NM, do Departamento de Administração, em virtude de sua movimentação para outro Estado. (Ofício nº 12/87).

Nº 506 - Designar MARIA CRISTINA DA SILVA OLIVEIRA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, LT-SA-801, classe A, da Tabela Permanente deste Ministério, para exercer no Departamento de Administração, a função de Chefe do Setor de Recebimento e Distribui - ção, código DAI-III.2-NM, vaga em decorrência da dispensa de Eraldo Lino de Moraes, ficando em consequência deste ato, dispensada de Substituta da referida Chefia. (Ofício nº 12/87).

Nº 507 - Dispensar, a partir de 1º de abril de 1987, ÁLVARO RAYMUNDO DE SOUZA FILHO, ocupante do cargo de Estatístico, NS-926, classe S, do Quadro Permanente deste Ministério, da função de Chefe da Seção de Estatística, código DAI-111.3-NS, da Divisão de Inspeção de Carnes e Derivados, do Departamento Nacional de Inspeção de Produtos de Origem Animal. (Ofício SUPLAN/SG Nº 16/87).

Nº 508 - Designar YONE FERNANDES SILVA, ocupante do cargo de Estatístico, NS-926, classe C, do Quadro Permanente deste Ministério, para exercer no Departamento Nacional de Inspeção de Produtos de Origem Animal, a função de Chefe da Seção de Estatística, código DAI-111.3-NS, da Divisão de Inspeção de Carnes e Derivados, vaga em decorrência da dispensa de Álvaro Raymundo de Souza Filho. (Ofício SUPLAN/SG nº 16/87).

Nº 509 -Designar SEVERINO RAMOS FILGUEIRA, ocupante do cargo de Agente Administrativo, SA-801, classe S, do Quadro Permanente deste Ministério, para exercer na Diretoria Estadual do Ministério da Agricultura-Rio Grande do Morte, a função de Chefe da Seção de Comunicações, código DAI-111.2-NM, do Grupo Executivo de Administração, vaga em decorrência da dispensa de Marcos Antonio Pereira Dantas, ficando em consequência deste ato, dispensado de Chefe da Seção de Material, código DAI-111.2-NM, do referido Grupo.(Ofício nº 203/87).

Nº 510 - Designar GERALDO BEZERRA DE ARAÚJO, ocupante do cargo de Agente Administrativo, SA-801, classe C, do Quadro Permanente deste Ministério, para exercer na Diretoria Estadual do Ministério da Agricultura-Rio Grande do Norte, a função de Chefe da Seção de Material, código DAI-111.2-NM, do Grupo Executivo de Administração, vaga em decorrência da dispensa de Severino Ramos Filgueira, ficando em consequência deste ato, dispensado de Chefe do Setor de Controle de Bens Móveis e Imóveis, código DAI-111.1, do referido Grupo. (Ofício nº 203/87).

Nº 511 - Designar MAGNUS JOSÉ PRAXEDES DE AMORIM E SILVA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, LT-SA-801, classe A, da Tabela Permanente deste Ministério, para exercer na Diretoria Estadual do Ministério da Agricultura-Rio Grande do Norte, a função de Chefe do Setor de Controle de Bens Móveis e Imóveis, código DAI-111.1-NM, do Grupo Executivo de Administração, vaga em decorrência da dispensa de Geraldo Bezerra de Araújo. (Ofício nº 203/87).

Nº 512 - Designar WANDA GODEIRO DOS SANTOS, ocupante do emprego de Agente Administrativo, LT-SA-801, da Tabela Permanente deste Ministério, para exercer na Diretoria Estadual do Ministério da Agricultura-Rio Grande do Norte, a função de Chefe do Setor Financeiro, código DAI-111.2-NM, do Grupo Executivo de Finanças, vaga em decorrência da movimentação de Severina Lauridete de Azevedo, ficando em consequência deste ato, dispensado de Substituto da referida Chefia. (Ofício nº 203/87).

Nº 513 - Designar MARIA ROSA DE AGUIAR, ocupante do emprego de Agente Administrativo, LT-SA-801, classe A, da Tabela Permanente deste Ministério, para exercer na Diretoria Estadual do Ministério da Agricultura -São Paulo, a função de Chefe da Seção de Treinamento, Aperfeiçoamento, Recrutamento e Seleção, código DAI-111.2-NM, do Grupo Executivo de Pessoal , vaga em decorrância da aposentadoria de Núbia Martins Cardo so. (Ofício nº 120/87).

LUIS CARLOS BENTO DE FRANÇA

SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DA PESCA

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DA PESCA-SUDEPE, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 10, inciso XI, do Decreto nº 73.632, de 13 de fevereiro de 1974, RESOLVE:

Port. nº P-142 de 02.04.87 - Admitir, sob o regime da Legislação Trabalhista, os can didatos habilitados em concurso público para o emprego de Datilógrafo, em Brasília, Distrito Federal, adiante relacionados:

Datilografo, LT-SA-802, classe "A", referência NM-12.

ALIANE DE OLIVEIRA MENEZES

a partir de 23 de março de 1987

ELMA DA ROCHA NOGUEIRA

a partir do prazo de 30 (trinta) dias, contados após publicação desta Portaria no Diário Oficial da União.

Port. nº P-143 de 02.04.87 - Dispensar, a pedido, JODÉLIA CARDOSO ZECENARRO, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe "Especial", referência NM-30, da Tabela Permanente desta Autarquia, da função de Secretário Administrativo, DAI-111.1, do Departamento de Pesquisa e Tecnologia, para a qual foi designada pela.Portaria nº P-016, de 24 de fevereiro de 1982, a partir de 13 de março de 1987. (Processo nº S/0771/87).

Port. nº P-148 de 02.04.87 - Remover, "ex-officio, RICARDO DE DEUS CARDOSO, ocupante do emprego de Farmaceutico, código LT-NS-908, classe B, referência NS-20, da Tabela Permanente desta Autarquia, da Coordenadoría Regional da SUDEPE no Estado de Santa Catarina para a Agência da SUDEPE em Itajaí/SC. (Processo nº S/582/87).

Port. nº P-149 de 02.04.87 - Remover, "ex-officio, ARTY COELHO DE SOUZA FLECX, ocu pante do emprego de Administrador, código LT-NS-923, classe A, referência NS-06, da Tabela Permanente desta Autarquia, da Coordenadoria Regional da SUDEPE no Estado de Santa Catarina para a Agência da SUDEPE em Itajaí/SC. (processo nº S/582/87).

Port. nº P-150 de 02.04.87 - Remover "ex-officio", DILSON LIMA AMARAL, ocupante do emprego de Engenheiro Agronomo, código LT-NS-912, classe A, referência NS-05, da tabela Permanente desta Autarquia, da Coordenadoria Regional da SUDEPE no Estado de Santa Catarina para o Posto da SUDEPE em São Francisco do Sul/SC. (Processo S/582/87).

Port. nº P-151 de 02.04.87 - Remover, "ex-officio", NAZILDO DOS SANTOS, ocupante do emprego de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, código LT-NM-1006, classe A, referência NM-03, da Tabela Permanente desta Autarquia, da Coordenadoria Regional da SUDEPE no Estado de Santa Catarina para o Posto da SUDEPE em Laguna/SC. (Processo nº S/582/87).

Port. nº P-152 de 02.04.87 - Remover "ex-officio", ROGÉRIO NAZARENO MACHADO, ocupan te do emprego de Datilógrafo, código LT-SA-802, classe A, referência NM-14, da Tabe la Permanente desta Autarquia, da Coordenadoria Regional da SUDEPE no Estado de San ta Catarina para o Posto da SUDEPE em Imbituba/SC. (Processo nº S/582/87). ENIO ANTO NIO MARQUES PEREIRA/Superitnendente/Interino. 1846

Ministério da Educação

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 06 DE ABRIL DE 1987

O Ministro de Estado da Educação, usando da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 83.840, de 14 de agosto de 1979, alterado pelo Decreto nº 89.411, de 29 de feve reiro de 1984, Resolve

NO 222-Exonerar a pedido, o Professor ANTONIO DA SILVA MORAES do car go de Coordenador do Centro de Letras e Ciências Humanas da Fundação Universidade Federal de Mato Grosso.

O Ministro de Estado da Educação de acordo com o disposto no artigo 7º, item 11, do Decreto 77.336, de 25 de março de 1976, com a redação dada pelo Decreto nº 83.844, de 14 de agosto de 1979, resolve

Nº 223 -- Designar MARIA CLEIDE PAGELS BARBOSA para exercer a função de confiança de Assessor do Secretário de Ensino Básico, Código DAS-102.1, constante da Tabela Permanente deste Ministério.

Nº 224 - Designar ANTONIO GILDO PAES GALINDO para exercer a função de confiança de Subsecretário de Desenvolvimento Institucional da Secretaria de Ensino Básico, Código LT-DAS-101.3, da Tabela Permanente deste Ministério.

Nº 225 - Designar JANE MARIA FANTINELLI TOMASINI para exercer a função de confiança de Assessor do Secretário de Ensino Basico, Código DAS-102.1, constante da Tabela Permanente deste Ministé

Nº 226 - Designar JOSÉ MARIA SANTARÉM LEMOS para exercer a função de confiança de Coordenador de Supervisão e Acompanha mento, Código LT-DAS-101.2, da Subsecretaria de Desenvolvimento Institucional da Secretaria de Ensino Básico, constante da Tabela Permanen te deste Ministério.

NO 227 — Designar ODETE PESSOA MACIEL para exercer a função de confiança de Coordenador de Apoio Institucional, DAS-101.2, da Subsecretaria de Desenvolvimento Institucional da Secre-taria de Ensino Básico, constante da Tabela Permanente deste Ministé

Nº 228 — Designar MARIA AUXILIADORA LOPES para exercer a função de confiança de Coordenador de Programação, Código LT-pAS-101.2, da Subsecretaria de Desenvolvimento Institucional da Secretaria de Ensino Básico, constante da Tabela Permanente deste Minis-

Nº 229 - Designar ANTONIO SIQUEIRA ASSREUY, ocupante do em prego de Economista, Código LT-NS-923, Classe "A", Referência NS-06, para exercer a função de confiança de Chefe do Departamento de Equipamentos, Código LT-DAS-101.1, da Diretoria Técnica do Centro de Desenvolvimento e Apoio Técnico à Educação, constante da Tabela Permanen Nº 229 te do mesmo Orgão.

Nº 230 - Designar FRANCISCO MACHADO DA SILVA, Engenheiro Industrial, para exercer a função de confiança de Chefe do Departamento de Projetos e Construções, Código LT-DAS-101.1, da Diretoria Técnica do Centro de Desenvolvimento e posenvolvimento de Contro de Desenvolvimento de Contro de Desenvolvimento de Contro de Desenvolvimento de Contro de C Tabela Permanente do mesmo Orgão.

JORGE BORNHAUSEN

PORTARIA Nº 231, DE 07 DE ABRIL DE 1987

O Ministro de Estado da Educação. de acordo com o disposto no artigo 7º, item II, do Decreto 77.336, 25 de março de 1976, com a redação dada pelo Decreto nº 83.844, de de agosto de 1979, resolve

Designar VITAL DIDONET para exercer a função de confiança de Assessor do Secretário de Ensino Básico, Código DAS-102.1, constante da Tabela Permanente deste Ministério.

JORGE BORNHAUSEN

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIAS DE 07 DE ABRIL DE 1987

O Diretor - GERAL DO DEPARTAMENTO PESSOAL DO MINISTERIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que 1he foi subdelegada pela Portaria nº 407, de 20 de junho de 1986, do Secreta rio Geral, publicada no Diario Oficial de 24 de junho de 1986, e tendo em vista o que consta do Oficio nº 1295, de 30 de março de 1987, DEMEC/RS, resolve

Nº 631 - Designar MOROTIVA SANTOS GUTERRES, ocupante do emprego de Técnico em Assuntos Educacionais, Código LT-NS-927, Clas se "A", Referência NS-05, para exercer a função de Chefe da Seção de Registro, Código DAI-111.3(NS), da Divisão de Supervisão e Apoio Técnico da Delegacia do Ministério da Educação no Estado do Rio Grande do Sul, do Quadro Permanente deste Ministério.

O Diretor - GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTERIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que 1he foi delegada pela Portaria Ministerial nº 382, de 09 de junho de 1981, e tendo em vista o que consta do Processo nº 23000.005642/87-52, resolve

Nº 632 - Rescindir, a partir de 1º de abril de 1987, o contrato de trabalho de ALATR PEREIRA DE JESUS, ocupante do emprego de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, Código LT-NM-1006, Clas se "B", Referência NM-06, da Tabela Permanente deste Ministério.

O Diretor - GERAL DO DEPÁRTAMENTO PESSOAL DO MINISTERIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que 1he foi delegada pela Portaria Ministerial nº 382, de 09 de junho de 1981, e tendo em vista o que consta do Processo nº 23000.005480/87-52, resolve lhe foi

Nº 633 - Rescindir, a partir de 05 de março de 1987, o contrato de trabalho de LUZIA MARIA RIBEIRO XAVIER, ocupante do em prego de Agente Administrativo, Código LT-SA-801, Classe "A", Referên cia NM-20, da Tabela Permanente deste Ministério.

O Diretor - GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTERIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que 1he foi delegada pela Portaria Ministerial nº 382, de 09 de junho de 1981, e tendo em vista o que consta do Processo nº 23000.005430/87-84, resolve

Nº 634 - Rescindir, a partir de 04 de março de 1987, o contrato de trabalho de JAIR JOSÉ DA SILVEIRA JÚNIOR, ocupante do em prego de Agente Administrativo, Código LT-SA-801, Classe "A", Referência NM-17, da Tabela Permanente deste Ministério.

O Diretor - GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTERIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que 1he foi delegada pela Portaria Ministerial nº 382, de 09 de junho de 1981,

Nº 635 - Declarar vago, a partir de 03 de abril de 1987, o emprego de Agente de Portaria, Código LT-TP-1202, Classe A, Referência NM-03, ocupado por MARIA DAS GRAÇAS OLIVEIRA, em virtude de ter sido admitida no emprego de Agente Administrativo, Código LT-SA-801, Classe "A", Referência NM-17, da Tabela Permanente deste Ministério, conforme Portaria nº 560, de 01 de abril de 1987, publica da no Diário Oficial de 03 subsequente.

O Diretor-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PES SOAL DO MINISTERIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que lhe foi sub delegada pela Portaria Ministerial nº 382, de 09 de junho de 1981, pu blicada no Diário Oficial de 11 subsequente e de acordo com os artigos 101, item III, Parágrafo Unico e 102, Item I, letra a, da Constituição da República Federativa do Brasil, resolve

Nº 636 — Conceder aposentadoria a ROSALINA SILVA JATO BA, matrícula número 1981098, no cargo de Agente Administrativo, Códígo SA-801, Classe "S", Referência NM-31, do Quadro Permanente deste Ministério. (Processo nº 23000.004511/87-49)

SOAL DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que lhe foi sub delegada pela Portaria Ministerial nº 382, de 09 de junho de 1981, pu blicada no Diário Oficial de 11 subsequente e de acordo com os artigos 101, item III, Parágrafo único e 102, item I, letra a, observado o § 2º deste mesmo artigo da Constituição da República Federativa do Brasil, combinado com o artigo 184, item II, da Lei nº 1711/52, consoante disposição da Lei nº 6701/79, resolve O Diretor-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PES

Nº 637 - Conceder aposentadoria a ELZA RERSZON, ma tricula nº 2099791, no cargo de Técnico em Assuntos Educacionais, Códī go NS-927, Classe "S", Referência NS-23 do Quadro Permanente deste Mī nistério. (Processo Nº 23023.000552/87-15)

O. Diretor-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PES SOAL DO MINISTERIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que lhe foi subde legada pela Portaria Ministerial nº 382, de 09 de junho de 1981, publicada no Diário Oficial de 11 subsequente e de acordo com os artigos, 101. item III e 102, item I, letra a, observado o § 2º deste mesmo artigo da Constituição da República Federativa do Brasil, combinado com o artigo 184, item II, da Lei nº 1.711/52, consoante disposição da Lei nº 6.701/79, resolve

Nº 638 - Conceder aposentadoria a DJALMA FRANCISCO FER NANDES, matrícula nº 0000.1708, no cargo de Artífice de Eletricidade e Comunicações, Código ART-703, Classe "S", Referência NM-30, do Quadro Per manente do ex-Centro Nacional de Educação Especial. (Proc. nº 23119.000002/87-56)

SOAL DO MINISTERIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que lhe foi sub delegada pela Portaria Ministerial nº 382, de 09 de junho de 1981, publicada no Diário Oficial de 11 subsequente e de acordo com o artigo 176, item I, combinado com o artigo 187, da Lei nº 1711/52, observado o item I, letra a, do artigo 102, da Constituição da República Federativa do Brasil, resolve

Nº 639 — Aposentar PEDRO ANTONIO DE OLIVEIRA RIBEIRO ENOUT, matrícula nº 2213228, no cargo de Técnico em Comunicação Social, Código NS-931, Classe "C", Referência NS-17, do Quadro Permanente des te Ministério a partir de 21/09/86. (Processo nº 23026.010015/86-00)

O Diretor-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PES SOAL DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que 1he foi subde legada pela Portaria Ministerial nº 382, de 09 de junho de 1981, publicada no Diário Oficial de 11 subsequente, resolve

Nº 640 - Retificar a Aposentadoria do funcionário relacionado no anexo a presente Portaria do Quadro ali mencionado.

ALMIR MENEZES DE PINHO FRAGOSO

	9) SE					PELA PORTARIA Nº 640 DE 07 : SOAL DO MINISTERIO DA EDUCAC	
PROCESSO Nº	NOME	Ė	MATRICULA	-	PORT. A SER RETIFICADA		DO QUE CÓNSTOU	PARA CONSTAR
				N*	DATA	D.O.		· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
23125003979/84-84	- JOSÉ PIRE: - 1.181.575	DE	SABŪJA PILUO	1210	21.10.86	22,10.86	Appsentar JOSÉ PIRES DE SA MOTA FILMO, Matrícula nº 1.181.575, no cargo de Pro fessor Titular, Gód. M-401 , Referência Unica, do Quadro Permanente deste Ministé rio, a partir de 15.04.86.	SABOIA FILMO, Matrícula 1,181,575, no cargo de Professor Titular, Cödi go M-601,Referência Uni ca, do Quedro, Permanen

UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA

ADMISSÃO		•			*
NOME	CATEG	RIA	PORTARĮA		, DA
	FUNCIO	NAL			ARIA
Jairo Santos Lordelo	Agente	: Administrativ	დ 223/		3,87
Laura Perez Ribeiro	. Agente	Administrativ	ი 223/	87 1,8,0	3.87
Lucia Maria Alves do Carmo	Ra- Agente	Administrativ	o 223/	87 18,0	3,87
mos	-				
Jorge Luis Correa Ferreira	Agente	· Administrativ	o 223/	87_ 18,0	3,87
Norma Murici de Jesus	Agente	Administrativ		87 18,0	3,87
Anete de Oliveira Cerqueira	Agente	Administrativ		87 18,0	3,87
Jose Roberto de Jesus Santo	s Agente	Administrativ	o 223/	87 18,0	3,87
ATOS DO SUPERINTEN	DENTE DÉ PES	SOAL			
NOME	CATEGORIA	LOTAÇÃO	PORTARIA	VIGENCIA	PROCESSO
• • • •	FUNCTONAL				
Sylvia Jacira Barreto	Prof. Assis-	GEO/Dept9 Ge	o 234/87	01,08,86	REI-047095/87
Ferron	tente	quimica			
Marianita Guimaraes Costa	Aux, Enferma	HPES	249/87	01,03,87	HES-022709/87
•	gem				
Carlos Valdete Sampaio	Agente Admi	MEV	258/87	16,02,87	SPE-027464/87
	nistrativo			•	
Enivaldo Roque Calmon	Agente Vigi	∽ SAD	259/87 .	01,03,87	SPE-028182/87
· ·	lância		•		
Claudecir Ribeiro dos San	Agente Por-	MED	260/87	01.04.87	MED-012011/87
tos	taria				

Superintendência de Pessoal

,	
APOSENT	ADORTA

CATEGORIA LÓTAÇÃO MATRÍCULA PORTARIA MOTIVO FUNCIONAL

São Pedro Lima

Ag.de Portaria SET 00996.0—2 267/87 Tempo de Servi

UNIVERSIDADE FEDERAL DO CEARÁ

Departamento do Pessoal

Portaria

O Diretor do Departamento do Pessoal, no uso de suas atribuições conferidas através da Portaria nº 34, de 06 de janeiro de 1982, do Magnífico Reitor, RESOLVE:

(Nº 217 de, 01.04.87 - Alterar o fundamento legal da aposentadoria concedida ao Professor Titular ADERBAL NUNES FREIRE através da Portaria nº 216, de 09/03/79, publicada no D.O.U. de 26/03/79, do art. 176, item I, combinado com os artigos 181 e 187, da Lei nº 1711/52, para o art. 176, item III, combinado com o art. 182, letra b, da Lei nº 1711/52, com vistas à proteçao da Lei nº 1050, de 03/01/50. (Proc. 23067.002562/87-71).

Regina Lúcia Jáguaribe Pontes Resp. p/expediente do DP

UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO

PORTARIA NO 071 DE 23 DE MARÇO DE 1987

O Reitor da Universidade Federal do Espírito Santo, usando de atribuições legais e estatutárias, e tendo em vista o que consta do Proc. nº 5.023/78, RESOLVE:

Conceder aposentadoria por invalidez, de acordo com os arts. 101, item I e 102, item I, letra "b" da Constituição Federal, combinados com os arts. 176, item III e 178, item I, letra "b" da Lei nº 1.711/52, na redação da Lei nº 6.481/77 e com o art. 1º da Lei nº 1.050/50, a JOSE CARLOS RAYMUNDO, matricula nº 2.083.153, no cargo de Agente Administrativo, Código SA-801, Classe S, do Quadro Permanente da UFES, com proventos integrais, acrescidos de 25% (vinte e cinco por cento) de gratificação adicional por tempo de serviço e das gratificações integrais de que tratam os Decretos—Leis nºs 2.211/84 e 2.121/84 da Constituição Federal.

JOSÉ ANTONIO SAADI ABI-ZAID

PORTARIA NO 088 DE 31 DE MARÇO DE 1987

O Reitor da Universidade Federal do Espírito Santo, usando de atribuições legais e estatutárias, e tendo em vista o que consta do Proc. nº 742/87-90, RESOLVE:

Rescindir, a partir de 13/02/87, o Contrato de Trabalho firmado com JORGE LOCATELLI, ocupante do emprego de Auxiliar Operacional em Agropecuaria, Código LT-NM--1007, Classe A, da Tabela Permanente da UFES.

Declarar vago o referido emprego na Tabela Permanente desta Universidade.

JOSÉ ANTONIO SAADI ABI-ZAID

Sub-Reitoria Administrativa

PORTARIAS DE 23 DE MARÇO DE 1987
O Sub-Reitor Administrativo da Universidade Federal do Espírito Santo, usando da competência que lhe foi delegada através da Portaria nº 098/84-R, e tendo em vista o que consta do Proc. nº 1.378/87-94, RESOLVE:

Nº 82 - Rescindir, a pedido, a partir de 02/02/87, o Contrato de Trabalho firmado com MARIA DAS NEVES LYRA, ocupante do emprego de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, Código LT-NM-1006, Classe C, da Tabela Permanente da UFES.

Declarar vago o referido emprego na Tabela Permanente desta Universidade.

O Sub-Reitor Administrativo da Universidade Federal do Espírito Santo, usando da competência que lhe foi delegada através da Portaria nº 098/84-R, e tendo em vista o que consta do Proc. nº 1.380/87-36, RESOLVE:

Nº 84 - Rescindir, a pedido, a partir de 17/03/87, o Contrato de Trabalho firmado com LINDINALVA MARIA CARNEIRO COSTA, ocupante do emprego de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, Código LT-NM-1006, Classe C, da Tabela Permanente da UFES.

Declarar vago o referido emprego na Tabela Permanente desta Universidade.

O Sub-Reitor Administrativo da Universidade Federal do Espírito Santo, usando da competência que lhe foi delegada através da Portaria nº 098/84-R, e tendo esta o que consta do Proc. nº 1.379/87-57, RESOLVE:

Nº 85 -- Rescindir, a pedido, a partir de 05/03/87, o Contrato de Trabalho firmado com MARIA DA PENHA DE MATTOS NASCIMENTO, ocupante do emprego de Medico, Código LT-NS-901, Classe A, da Tabela Permanente da UFES.

Declarar vago o referido emprego na Tabela Permanente desta Universidade.

O Sub-Reitor Administrativo da Universidade Federal do Espírito Santo, usan do da competência que lhe foi delegada através da Portaria no 098/84-R, e tendo vista o que consta do Proc. no 0890/87-87, RESOLVE:

Nº 86 - Rescindir, a pedido, a partir de 23/02/87, o Contrato de Trabalho firmado com NELI DA SILVA, ocupante do emprego de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, Código LT-NM-1006, Classe B, da Tabela Permanente da UFES.

Declarar vago o referido emprego na Tabela Permanente desta Universidade.

GUILHERME HENRIQUE PEREIRA

UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO DE JANEIRO

PORTARIAS DE 31 DE MARÇO DE 1987

Os Reitores da Universidade Federal do Rio de Janeiro e da Universidade Federal do Espirito Santo, usando da competência que lhes atrībui o artigo 29, da Lei nº 4.881-A, de 06 de dezembro de 1965, e tendo em vista o que consta do Processo nº 001994/86-37, resolvem:

Nº 86 - Transferir de acordo com o artigo 27, da Lei nº 4.881-A, del 06 de dezembro de 1965, MARIUSA VIEIRA GOMES, Professor Adjunto, IT-M-401.5, Referência 02, da Tabela Permanente da Universidade Federal do Espirito Santo, para igual emprego da Universidade Federal do Rio de Janeiro, em va ga originária do falecimento de Arlindo Ferreira de Ascenção ocorrida em 17.06.86.

Os Reitores da Universidade Federal do Rio de Janeiro e da Universidade Federal do Espirito Santo, usando da competência que lhes atribuí o artigo 29, da Lei nº 4.881-A, de 06 de dezembro de 1965, e tendo em vista o que consta do Processo nº 001874/86-85, resolvem:

40.00

ž 1.

NO 87 - Transferir de acordo com o artigo 27, da Lei no 4.881-A, de 06 de dezembro de 1965, ALBUINO CUNHA DE AZEREDO, Professor Assistente, LT-M-401.4, Referência 04, da Tabela Permanente da Universidade Federal do Espirito Santo, para igual emprego da Universidade Federal do Rio de Janeiro, em vaga originária da aposentadoria de Cordelia Eloy de Andrade $\rm N\underline{a}$ varro ocorrida em 12.11.84.

17.15

HORACIO MACEDO Reitor/UFRJ JOSÉ ANTONIO SAADI ABI-ZAMO Reitor/UFES

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA

Departamento do Pessoal

PORTARIA Nº 134, DE 25 DE MARÇO DE 1987 O Diretor do Departamento Pessoal da Universidade Federal de Santa Catarina, no uso de suas atribuições, resolve:

RESCINDIR, a partir de 10 de março de 1987, o contrato de trabalho de **JOÃO JANNIS**, ocupante do Emprego de Professor de Ensino Su perior, código M-401, classe Adjunto, referência IV, da Tabela Perma nente desta Universidade.

NILTO PARMA

PORTARIA Nº 135, DE 26 DE MARÇO DE 1987 O Diretor do Departamento do Pessoal da Universidade Federal de Santa Catarina, no uso de suas atribuições, resolve:

RESCINDIR, a partir de 16 de março de 1987, o contrato de tra balho de JOSÉ BONIFÁCIO DE SOUZA, ocupante do Emprego de Agente Adminis trativo, código SA-801, classe A, referência NM-17, da Tabela Permanente desta Universidade.

NILTO PARMA

PORTARIAS DE 27 DE MARÇO DE 1987 O Diretor do Departamento Pessoal da Universidade Federal de Santa Catarina, no uso de suas atribuições, resolve:

Nº 142 - RESCINDIR, a partir de 02 de fevereiro de 1987, o contrato de trabalho de FLAVIO LUIZ VIEIRA, ocupante do Emprego de Agente de Servicos Complementares, código NM-1004, classe A, referência NM-17, da Tabela Permanente desta Universidade.

Nº 149 - RESCINDIR, a partir de 17 de março de 1987, o contrato de tra balho de RENATA SILVIA ROCHA, ocupante do Emprego de Datilógrafo, código SA-802, classe "A", referência NM-12, da Tabela Permanente desta Uni versidade.

NILTO PARMA

PORTARÍAS DE 30 DE MARÇO DE 1987 O Diretor do Departamento Pessoal da Universidade Federal, de Santa Catarina, no uso de suas atribuições, resolve:

Nº 153 - RESCINDIR, a partir de 15 de março de 1987, o contrato de tra balho de ELISABETE ULIANO, ocupante do Emprego de Auxiliar de Enferma gem, código NM-1001, classe "A", referência NM-17, da Tabela Permanente desta Universidade.

Nº 154 - RESCINDIR, a partir de 19 de março de 1987, o contrato de tra balho de IBIRATAN RESCHILIANI, ocupante do Emprego de Técnico em Contab<u>i</u> lidade, código NM-1042, classe "A", referência NM-18, da Tabela Permane<u>n</u> te desta Universidade.

NILTO PARMA

PORTARIAS DE 31 DE MARÇO DE 1987

O Diretor do Departamento do Pessoal da Universidade Federal de Santa Catarina, no uso de suas atribuições, resolve:

Nº 156 - RESCINDIR, a partir de 09 de março de 1987, o contrato de tra balho de JORO MARCOS MINATTO, ocupante do Emprego de Datilógrafo, código Sa-802, classe "A", referência NM-13, da Tabela Permanente desta Uni versidade.

Nº 159 - RESCINDIR, a partir de 01 de março de 1987, o contrato de tra balho de LUIZ RICARDO LANZETTA, ocupante do Emprego de Professor de Ensino Superior, código M-401, classe Assistente, referência III, da Tabe la Permanente desta Universidade.

NILTO PARMA

ESCOLA PAULISTA DE MEDICINA

PORTARIA Nº 129, DE 19 DE MARÇO DE 1987
O DIRETOR DA ESCOLA PAULISTA DE MEDICINA, no

2.3

uso de suas atribuições,

RESOLVE:

EXCLUIR da Portaria 593 de 24.11.86, publica da em D.O.U. em 10.02.87, os nomes dos candidatos abaixo relacionados , por ter decorrido o prazo estabelecido na referida Portaria, sem que os mesmos entrassem em exercício.

A) AUXILIAR OPERACIONAL DE SERVIÇOS DIVERSOS

ATENDIMENTO - Código NM 1006 - Classe C - Referência NM 14:

1. JOSE CARLOS DUENAS CALLET
2. MARCIA EMILIA DE ARAUJO CAMARGO
3. SIDNEI MASSANORI AKAMINE
11. MARIA JOSE NASCIMENTO SANTOS
12. FRANCISCA CLARETE DE AMORIM
13. NORMA DE OLIVEIRA DE CARVALHO

4. MARIA DE FATIMA DA SILVA
5. SANDRA REGINA RAIMUNDO 15. ARDEMINA MENDES
6. ASEQUIEL MATIAS SAMPAIO 16. NEIDE DE AZEVEDO

7. CELIA FERREIRA BRITO COELHO 17. MARIA JOSE CONCEIÇÃO DOS SANTOS 8. APARECIDA NOGUEIRA SOARES PEREIRA 18. JOSE ANTONIO FERREIRA DA SILVA 9. MARLY APARECIDA DE L. LISBOA 19. ADEZILDA VICTOR TELES BRAZÃO 10. SONIA MARIA MACEDO DE ARAUJO 20. ELIANA ROCHA DE OLIVEIRA

Declarar a vacância, na Tabela Permanente desta Autarquia dos empregos relacionados acima.

NADER WAFAE

ESCOLA FEDERAL DE ENGENHARIA DE ITAJUBÁ

PORTARIA Nº 094, DE 27 DE MARÇO DE 1987.

O Diretor-Geral da ESCOLA FEDERAL DE ENGENHARIA DE ITAJUBÁ, no uso da atribuição que lhe confere o artigo 7º - Item II do Decreto nº 77.336, de 25.03.1976 e de acordo com o Decreto nº 79.908, de 04.07.1977, resolve:

D E S I G N A R a Servidora JOANA D'ARC REIS, pertencente à Categoria Funcional de Agente Administrativo, Classe: S, Referência: NM-31, da Tabela Permanente de Pessoal desta Escola Federal de Engenha ria de Itajubá, para exercer, a partir de 01.04:1987, a Função de DIRETORA do DEPARTAMENTO DE PESSOAL DA EFEI, Código, DAS-101.1, em substituição ao Prof. Harley Araken Rocha.

ULDERICO MANDOLESI

PORTARIA Nº 095, DE 30 DE MARÇO DE 1987.

O Diretor-Geral da ESCOLA FEDERAL DE ENGENHARIA DE ITAJUBA, no uso da atribuição que lhe confere o artigo 12 do Decreto nº 72.912, de 10 de Outubro de 1973, e de acordo com : a) a Instrução Normativa DASP nº 46, de 19 de Agosto de 1975; b) o Decreto nº 80.727, de 10 de Novembro de 1977, publicado no D.O.U. de 14 de Novembro de 1977, resol

D E S I G N A R a Servidora MARIA JÚLIA PEREIRA, ocupante do Emprego de AGENTE ADMINISTRATIVO, Código: LT-SA-801.1, da Tabela Permanente desta ESCOLA FEDERAL DE ENGENHARIA DE ITAJUBA, para exercer, a partir de 01.04.1987, a Função de DIRETORA DA DIVISÃO DE LEGISLAÇÃO, DIREITOS E DEVERES DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DA EFEI, Código: DAI-111.
3.(NS), em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de Servidores ocupantes de Cargos e Empregos integrantes da Lotação da Catego ria Funcional de ADMINISTRADOR, NS-923 ou Assistente Jurídico, SJ-1102, correlata com a referida função.

ULDERICO MANDOLESI

CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA «CELSO SUCKOW DA FONSECA» — RJ

PORTARIA Nº 45, DE 19 DE MARÇO DE 1987

O Diretor-Geral do Centro Federal de Educação Tecnológica «Celso Suckow da Fonseca» do Rio de Janeiro, no uso de suas atribuições, e tendo em vista o que consta do processo de nº 23063.001922/86-85, RESOLVE:

Conceder aposentadoria, nos termos do artigo 176, item II, combinado com o artigo 184, inciso II, da Lei 1711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pela Lei 6701, de 24 de outubro de 1979, observados os limites estabelecidos no artigo 102, parágrafo 2º, da Constituição da República, a BENTO MARIANO DE OLIVEIRA, ocupante do cargo de Artifice de Artes Gráficas, Classe de Mestre, código ART.706, referência NM-29, matrícula nº 1.024.250, do Quadro Permanente desta Autarquia

EDMAR DE OLIVEIRA GONÇALVES

ESCOLA TÉCNICA FEDERAL DE MATO GROSSO

PORTARIA DE 06 DE MARÇO DE 1987

O DIRETOR DA ESCOLA TÉCNICA FEDERAL DE MATO GROSSO, no uso dé suas atribuições legais, que lhe confere o artigo 18 do Regimento Interno, RESOLVE: nº 32/87 a) Rescindir a pedido, a partir de 02.02.87, o Contrato de Tra balho de ODENOR AQUINO DA SILVA, ocupante do emprego de Professor de Ensino de 1º e 2º Graus, código LT-M-402, classe C, referência 1, da Tabela Permanente desta Escola.

b) Declarar vago um emprego de Professor de Ensino de 1º e 2º Graus, código LT-M-402, em virtude de rescisão de Contrato de Trabalho de seu ocupan

Judith Evangelista Guimarães

PORTARIAS DE 25 DE MARÇO DE 1987

O DIRETOR DA ESCOLA TÉCNICA FEDERAL DE MATO GROSSO, no uso de surs atribuições que lhe confere o artigo 18 do Regimento Interno, R E S O L V E: nº 45/87 Dispensar a pedido, a partir de 01.03.87, ANA MARIA VASCONCELOS, o ur nte do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe S, referência 31, da Tabela Permanente desta Escola, da função de confiança de Chefe do Serviço de Seleção e Desenvolvimento de Pessoal, código LT-DAI-111.3, para o qual fora designada pela Portaria nº 152 de 02.12.85, da mesma autarquia, constante do Decreto nº 77.122 de 10 de fevereiro de 1976

O DIRETOR DA ESCOLA TECNICA FEDERAL DE MATO GROSSO, no uso de suas atribuições q.e. lhe confere o artigo 18 do Regimento , R E S O L V E:

nº 46/87 Dispensar a pedido, a partir de 01.03.87, HELENIZA CORREA ESTE VES CUIABANO, ocupante do emprego de Técnico em Assuntos Educacionais, código LT-NS--927, classe C, referência 18, da Tabela Permanente desta Escola, da função de confiança de Chefe de Gabinete, código DAI-112.3, para a qual fora designada pela Portaria nº 138 de 22.09.85, da mesma Autarquia, constante do Decreto nº 77.122 de 10.02.76.

Judith Evangelista Guimarães

Ministério do Trabalho

CONSULTORIA JURÍDICA

PORTARIAS DE 02 DE ABRIL DE 1987

O CONSULTOR JURÍDICO DO MINISTÉRIO DO TRABALHO, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 3.633, de 31 de outubro de 1979, publicada no Diário Oficial da mesma data, re solve:

dispensar ILDONETE DE FÁTIMA NOVAIS PEREIRA, matrícula nº 3.007, Agente Administrativo, código LT-SA-801, Classe "C", ref. NM-26, da Tabela Permanente deste Ministério, da Função de Secretária, código DAI-111.3, da Secretaria da Ordem do Mérito do Trabalho, da Consultoria Jurídica do Ministério do Trabalho.

Nº 02 - designar DARCI ALVES CRUZ, matrícula nº 8.535, Agente Administrativo, código LT-SA-801, Classe "A", ref. NM-17, da Tabela Perma nente deste Ministério, para exercer a função de Secretário, código DAT 111.3, da Secretaria da Ordem do Mérito do Trabalho, criada pelo Decreto nº 67.074, de 18 de agosto de 1970, em virtude da dispensa de ILDONETE DE FATIMA NOVAIS PEREIRA.

AMAURI MASCARO NASCIMENTO

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 275, de 19/03/87, publicada no Diário Oficial de 23/03/87, Seção II, página 1451. Onde se lê: MACDA MARIA FERREIRA LACERDA: Lei a-se: MACNA MARIA FERREIRA LACERDA.

Na Portaria nº 900, de 29/10/86, publicada no Diário Oficial de 30/10/86, Seção II, página 6023. Onde se lê: INÊZ MALCUN ROSBIDE. Leia-se: INEZ MALCUM ROSPIDE. MAURO MOREIRA FILHO.

DELEGACIA REGIONAL DO TRABALHO NO DISTRITO FEDERAL

PORTARIAS DE 30 DE MARÇO DE 1987

O DELEGADO REGIONAL DO TRABALHO NO DISTRITO FEDERAL, substituto usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial Nº' 3.633, de 31 de outubro de 1979,

Nº 030 - Resolve conceder dispensa a DEUSDEDIT MENDES RIBEIRO, matricula Nº 1.198.900, ocupante do cargo de Fiscal do Trabalho, código NS-933, classe "S", referência NS-25, do Quadro Permanente deste Ministério, da função de Chefe do Posto Regional do Trabalho em Posse/GO, código DAI-111.2(NS), desta Regional, a partir de 01.04.87.

Nº 031 - Resolve conceder dispensa a GLORIA SARAIVA RODRIGUES, matricula Nº 4.385, ocupante do cargo de Fiscal do Trabalho, código NS-933, classe "C", referência NS-19, do Quadro Permanente deste Ministério da função de Chefe do Posto Regional do Trabalho em Luziania/GO, código DAI-111.2(NS), desta Regional, a partir de 01.04.87. Guido de Araújo Barbosa.

PORTARIA DE 02 DE ABRIL DE 1987.

O DELEGADO REGIONAL DO TRABALHO NO DISTRITO FEDERAL, substito usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial Nº 3.633, de 31 de outubro de 1979,

Nº 033 - Resolve conceder dispensa a LEONARDO MANOEL DA SILVA matricula Nº 6.722, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA 801, classe "C", referência NM-26, da Tabela Permanente deste Ministerio, da função de Diretor da Divisão do Pessoal, código DAI-111.3 7 (NS), desta Regional. Guido de Araújo Barbosa.

DELEGACIA REGIONAL DO TRABALHO EM GOIAS

PORTARIA Nº 50, DE 30 DE MARÇO DE 1987

O Delegado Regional do Trabalho no Estado de Goiás, usan do da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial n° 3.633, de 31 de outubro de 1979, resolve:

Conceder dispensa ao Fiscal do Trabalho NS-933, Classe C, Referência NS-19, do Quadro Permanente deste Ministério, OLAVO PRATES DE CAMPOS RIBEIRO, matrícula 3.730, da função de Chefe do Posto Regional do Trabalho de Rio Verde, código DAI 111.2 NS, desta Delegacia Regional.

MANOEL ANTUNES DE MENEZES SOUZA

Ministério da Aeronáutica

EMPRESA BRASILEIRA DE AERONÁUTICA S/A

AFASTAMENTO DO PAÍS

O Diretor Superintendente da EMBRAÉR - Empresa Brasileira de Aeronautica S/A, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Decreto nº 93.497, de 29 de outubro de 1986, autorizou o afastamento do País de:

- JOSÉ LUIZ DE SOUZA NETO, Chefe de Administração de Contratos, com ônus, período de 06.04.87 a 18.04.87, destino Noruega, Alemanha e Franca, finalidade: efetuar contatos comerciais com empresas aéreas.
- TULIO SILVIANO BRANDÃO, Gerente de Vendas, MARCOS ANTONIO PIERONI, Gerente de Administração de Contratos e IZILDA DE FÁTIMA VICTOR, Especia lista em Exportação II, com ônus, período de 30.03.87 a 03.04.87, destino Argentina, finalidade: participar de reunião com a Força Aferea Argentina.
- HEVERTON ALEXANDRE PALMEIRA BRANDÃO, Subchefe de Promoções e Eventos, com ônus, período de 30.03.87 a 01.04.87, destino França, prorrogação, finalidade: dar continuidade acertos finais da nossa participação no Salão Internacional de Le Bourget'87.
- MARCOS VINICIUS DA SILVA DRUMOND, Mecânico de Manutenção de Ayiões Especializado, com ônus, período de 02.04.87 a 21.04.87 e OSCAR DE OLT VEIRA SOBRINHO, Eletricista de Manutenção de Ayiões Especializado, com ônus, período de 07.04.87 a 21.04.87, destino França e Argēlia, finalidade: prestar serviços de apoio técnico durante a apresentação do avião TUCANO para a Força Aérea Argeliana.
- RAMON JOSÉ VECELIO GIMENEZ FERNANDEZ, Mestre de Manutenção Mecânica de Aviões, com ônus, período de 04.04.87 a 18.04.87, destino Alema nha, finalidade: prestar serviços de apoio técnico durante traslado de avião para Frankfurt.
- ANTONIO CARLOS JUNQUEIRA SOARES, Gerente de Controle de Crédito e Riscos, com ônus, período de 12.04.87 a 16.04.87, destino Argentina, fi, nalidade: participar de reunião com a Armada Argentina e Banco do Br<u>a</u>
- JOSE LUIZ PINTO DE CARVALHO, Chefe de Vendas Internacionais,com ônus, período de 05.04.87 a 20.04.87, destino Nigeria, Zimbabwe e Africa do Sul, finalidade: efetuar contatos comerciais com empresas aereas.
- ROGERIO DE ALMEIDA SILVA, Assistente Técnico Jr I, com ônus, período de 05.04.87 a 19.04.87, destino Estados Unidos, finalidade:participar de treinamento técnico junto à empresa Dupont.
- CHRISTIAN FRANÇOIS JACQUES LEFEVRE, Chefe de Vendas Internacionais e AJALMAR DE ARAÚJO PEREIRA, Chefe de Estudos de Mercado, com ônus, pe ríodo de 07.04.87 a 16.04.87, destino Argélia, finalidade: participar de apresentações técnicas/comerciais dos nossos aviões.
- MARCIO TADEU DA FONSECA, Instrutor Técnico Sr, com ônus, período de 11.04.87 a 10.05.87, destino Estados Unidos, finalidade:participar del curso de manutenção do Simulador de Vôo do avião BRASILIA.
- ALTERAR: data saída e regresso da missão para Japão de ARLEY GENARO MOLINA ROCHA para 08.05.87 a 08.08.87.
- CANCELAR: missão para Alemanha, India e Japão de SERGIO TADEU MIZUMO. TO e AJALMAR DE ARAUJO PEREIRA.

OZTLIO CARLOS DA SILVA

Ministério da Saúde

DEPARTAMENTO DE PESSOAL

PORTARIAS DE 06 DE ABRIL DE 1987

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 603/BSB, de 17 de outubro de 1979 publicada no Diário Oficial nº 19 subsequente, e tendo em vista o decidido pelo Tribunal de Contas da União nos processos 1C - 1.591/84 - 3 e 27.993/84 - 1, resolve:

Nº 275 —I — TORNAR SEM EFEITO A PORTARIA Nº 589, de 19.11.84, publicada no D.O de 21 subsequente na parte em que alterou a aposentadoria de: DOMINGOS ARTHUR MACHADO FILHO, matrícula nº 1.150.919 HAITI MOUSSATCHÉ, matrícula nº 1.221.554, SEBASTIÃO JOSÉ DE OLIVEIRA, matrícula nº 1.534.469, MASSAO GOTO, matrícula nº 1.229.669 e FERNANDO BRA GA UBATUBA, matrícula nº 1.219.613.

II - E declarár aposentados a partir de 26.12.79, os servidores: Ol - DO MINGOS ARTHUR MACHADO FILHO, matrícula nº 1.150.919, de acordo com o artigo 101, item III e 102 item I, letra "a" da Constituição Federal, combinado com os artigos 4º Lei nº 6.683/79, e 21 parágrafo 1º Decreto nº 84.143/79, no cargo de Pesquisador Ciências da Saúde, Código PCT-202, referência 51, Classe Pesquisador. Processo 11.462/81/MS,(RJ). O2 - HAITI MOUSSATCHÉ, matricula nº 1.221.554, de acordo com artigo 101, item III, e 102 item I letra "a" da Constituição Federal, combinado com os artigos 4º da Lei nº 6.683/79 e 21, parágrafo 1º do Decreto nº 84.143/79, com as van tagens do artigo 184 item I da Lei nº 1.711/52, observado o parágrafo 2º do 102 da referida Constituição, no cargo de Pesquisador em Ciências da Saúde,Código FCT-202, Classe Pesquisador referência 51, processo nº 4.930/80,(RJ). 03 - SEBASTIÃO JOSÉ DE OLIVEIRA, matrícula nº 1.534.469, na forma do artigo 4º da Lei nº 6.683/79, e 21 parágrafo 1º Decreto nº 84.143/79, observado o item II, do artigo 102, da Constituição Federal, no cargo de Pesquisador em Ciências da Saúde, Classe Pesquisador, referên cia 51, processo nº 4.925/80,(RJ). 04 - MASSAO COTO, matricula nº 1.229.669,de acordo com os artigos 101, item III e 102 item I, letra "a" da Constituição Federal, combina do com os artigos 4º da Lei nº 6.683/79, e 21, parágrafo 1º do Decreto nº 84.143/79, no cargo de Pesquisador em Ciências da Sare, Código FCT-202, Classe Pesquisador referência 51. FER NANDO BRAGA UBATUBA, matrícula nº 1.219.613, na forma dos artigos 101,item 111 e 102 item I letra "a" da Constituição Federal, combinado com os artigos 4º da Lei 6.683/79, e 21 parágrafo 1º do Decreto nº 84.143/79, no cargo de Pesquisador em ciên cias da Saúde, Código PCT-202, Classe de Pesquisador, referencia 51.

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial n° 603/BSB, de 17 de outubro de 1979 publicada no Diário Oficial n° 19 subsequente resolve conceder aposentadoria a :

Nº 276 - Ol - AMÉLIA PEREIRA DA SILVA, matricula nº 2.193.037, cargo de Agente Adminis trativo, Código SA-801, Classe "Especial", referência NM-32, do Quadro Permanente des te Ministério, com fundamento nos artigos 101, item III, parágrafo único e 102 itemI, alinea "a" da Gonstituição Federal, com as vantagens do artigo 184, item II da Lei nº 1.711/52 e do Decreto-lei nº 2.211/84,(G.D.A.A), observado o parágrafo 2º do artigo 102, da referida Constituição. Processo nº 25.001-010/87,(RJ). 02 - JACY DA ROSA E COSTA, matricula nº 2.226.400, cargo de Auxiliar de Enfermagem, Código NM-1001, Classe "Es pecial", referência NM-32, do Quadro Permanente deste Ministério, com fundamento nos artigos 101, item III e 102 item I aliena "a" da Constituição Federal e as vantagens do artigo 184, item II da Lei nº 1.711/52 e do Decreto-lei nº 2.211/84, (G.D.A.A), ob servado o parágrafo 2º do artigo 102 da referida Constituição. Processo nº 25.405-276/86, (RJ). O3 - JOÃO FREIRE DE BRITO, matrícula nº 1.958.648, cargo de Agente de cia, Código NM-1045, Classe "Especial", referência NM-24, do Quadro Permanente deste Ministério, com fundamento nos artigos 101, item III e 102 item I, alínea "a" da Cons tituição Federal, com as vantagens do artigo 184, item II, da Lei nº 1.711/52,e do $\overline{\text{De}}$ creto-lei nº 2.211/84,(G.D.A.A), observado o parágrafo 2º do artigo 102 da referida Constituição. Processo nº 25.405-24/87,(RJ). O4 - JORGETE DE SOUZA TAVARES, matricula nº 1.510.764, cargo de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, Código NM-1006,Clas se "B", referência NM-13, com proventos da referência NM-19, da Classe "C", do Quadro Permanente deste Ministério, com fundamento nos artigos 101, item III parágrafo único e 102 item I, alinea "a" da Constituição Federal, com as vantagens do artigo 184, item I da Lei nº 1.711/52 e do Decreto-lei nº 2.211/84, (G.D.A.A), observado o parágrafo 2º do artigo 102 da referida Constituição. Processo nº 25.405-346/87,(RJ). 05 - LUIZ GON ZAGA DA ROCHA, matrícula nº 1.958.795, cargo de Auxiliar Operacional de Serviços Di versos, Código NM-1006, Classe "B", da referência NM-13, com proventos da referência NM-19, da Classe "C", do Quadro Permanente deste Ministério, com fundamento nos arti gos 101,îtem III e 102 item I,alînea "a" da Constituição Federal, com as vantagens do artigo 184,item I da Lei nº 1.711/52 e do Decreto-Lei nº 2.211/84,(G.D.A.A),observado o parágrafo 2º do artigo 102 da referida Constituição. Processo nº 25.405-016/87,(RJ).

06 - MARTA DO SOCORRO LIMA, matrícula nº 2.192.885, cargo de Auxiliar de Enfermagem, Código 1001, Classe "Especial", referência NM-31, do Quadro Permanente deste Ministério, com fundamento nos artigos 101, item III parágrafo único e 102 item I,alínea "a" da Constituição Federal, com as vantagens do artigo 184, item II, da Lei nº 1.711/52 e do Decreto-lei nº 2.211/84,(G.D.A.A), observado o parágrafo 2º do artigo 102 da referida Constituição. Processo nº 25.405-198/87,(RJ). 07 - NILO QUEIROZ, matrícula nº 1.938.379, cargo de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, Código NM-1006. Classe "B", referência NM-13, com proventos da referência NM-19, do Quadro Permanente deste Ministério, com fundamento nos artigos 101, item III e 102 item I, alínea "a" da Cons

tituição Federa), com as vantagens do artigo 184, item I, da Lei nº 1.71]/52 e do $\underline{\text{De}}$ creto-lei nº 2.211/84,(G.D.A.A), observado o parágrafo 2º do artigo 102 da referida Constituição. Processo nº 25.405-179/87(RJ). 08 - ORLANDO JOSÉ AUGUSTO, matricula nº 1.982.011, cargo de Agente Vigilância, Código NM-1045, Classe "Especial", referênci: NM-24, do Quadro Permanente deste Ministério, com fundamento nos artigos 101, item III e 102 item I, alínea "a" da Constituição Federal, com as vantagens do artigo 184,item II da Lei nº 1.711/52, e do Decreto-lei nº 2.211/84,(G.D.A.A), observado o parágrafo 2º do artigo 102 da referida Constituição. Processo nº 25.405-318/87,(RJ).09-JOÃO REIS matrícula nº.1.938.373, cargo de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, Código NM-1006,Classe "C", referência MM-19, com proventos da referência MM-23,Classe "Especial", do Quadro Permanente deste Ministério, com fundamento nos artigos 101, item III e 102 item I, alínea "a" da Constituição Federal, com as vantagens do artigo 184, item I,da Lei nº 1.711/52 e do Decreto-lei nº 2.211/84, (G.D.A.A) observado o parágrafo 2º do artigo 1.02 da referida Constituição.Processo nº 25.405-180/ 87,(RJ). 10 - BARTIRA SEBASTIANES DE ARAÚJO SOTTO MAYOR COSTA, matrícula nº 2.114.006, cargo de Agente Administrativo, Código SA-801, Classe "Especial", referência NM-31, do Quadro Permanente deste Ministério, com fundamento nos artigos 101, item III, pará grafo único e 102 item I, alínea "a" da Constituição Federal, com as vantagens do ar tigo 184, item II, da Lei nº 1.711/52, e do Decreto-lei nº 2.211/84,(G.D.A.A),observa do o parágrafo 2º do artigo 102, da referida Constituição. Processo nº 25.000-2230/87, (CO). 11 - ADOLPHO GIGLIOTTI SOBRINHO, matrícula nº 1.126.907, cargo de Desenhista, Có digo NM-1014, Classe "Especial", referência NM-32, do Quadro Permanente deste Ministe rio com fundamento nos artigos 101, item III e 102 item I, alinea "a" da Constituição Federal, com as vantagens do artigo 184, item II da Lei nº 1.711/52, e do Decreto-lei nº 2.211/84,(G.D.A.A), observado o parágrafo 2º do artigo 102 da referida Contituição ; Processo nº 25.000-1254/87,(MA). 12 - EVERTON FRANCISCO MENDES MONT'ALVERNE, ma tricula nº 1.002.570, cargo de Médico de Saúde Pública, Código NS-902, Classe" Especial" referência NS-25, do Quadro Permanente deste Ministério, com fundamento nos artigos 101, item III e 102 item I, alinea "a" da Constituição Federal, com as vantagens do artigo 184, item II da Lei nº 1.711/52, do artigo 6º do Decreto-lei nº 1.873/81,(G.N.S) e do Decreto-lei nº 2.249/85.(G.A.T.A), observado o parágrafo 2º do artigo 102 da refe rida Constituição. Processo nº 25.016-068/87,(CE). 13 - ROMEU MONTEIRO DOS SANTOS, ma tricula nº 2.208.084, cargo de Agente Administrativo, Código SA-801,Classe "Especial" referência NM-31, do Quadro Permanente deste Ministério, com fundamento nos artigos 101, item III e 102 item I, alinea "a" da Constituição Federal, com as vantagens do artigo 184, item II da Lei nº 1.711/52, e do Decreto-lei nº 2.211/84,(G.D.A.A), obser vado o parágrafo 2º do artigo 102 da referida Constituição. Processo nº 25.413-579/86, (PA). 14 - IVONE LISBOA DE OLIVEIRA, matrícula nº 2.143.614, cargo de Auxiliar de En fermagem, Código NM-1001, Classe "Especial", referência NM-32, do Quadro Permanente deste Ministério, com fundamento nos artigos 101, item III, parágrafo único e 102, item I, alínea "a" da Constituição Federal, com as vantagens do artigo 180, item I,da Lei nº1.711/52 com a redação dada pela Lei nº 6.732/79 e do Decreto-lei nº 2.211/84,(G.D.A.A).Proces so nº 25.018-0428/86,(PB). 15 - CARLOS ALBERTO REIS MÁXIMO, matrícula nº 2.114.071, cargo de Motorista Oficial, Código TP-1201, Classe "Especial", referência NM-31, do Ozdro Permanente deste Ministério, com fundamento nos artigos 101, item III e 102 item I, alí nea "a" da Constituição Federal, com as vantagens do Decreto-lei nº 2.211/84.(G.D.A.A). Processo nº 25.015-036/87, (MA). 16 - JURANDIR SILVA, matricula nº 2.114.258, cargo de Motorista Oficial, Código TP-1201, Classe "Especial", referência NM-31, do Quadro Penfa nente deste Ministério, com fundamento nos artigos 101, item III e 102 item I, alínea "a" da Constituição Federal, com as vantagens do Decreto-lei nº 2.211/84,(G.D.A.A), Pro cesso nº 25.015-35/87,(MA). 17 - JORGE DE SOUZA MOREIRA, matricula nº 1.982.449, cargo de Agente de Vigilância, Código 1045, Classe "Especial", referência NM-24, do Quadro Per manente deste Ministério, com fundamento nos artigos 101, item III e 102 item I, alinea "a" da Constituição Federal, com as vantagens do artigo 184, item II da Lei nº 1.711/52 e do Decreto-lei nº 2.211/84,(G.D.A.A), observado o parágrafo 2º do artigo 102, da refe rida Constituição. Processo nº 25.405-357/87,(RJ). 18 - LADIR RODRIGUES FELIPPE, matri cula nº 2.208.927, cargo de Agente Administrativo, Código SA-801, Classe "Especial"
reference $\overline{}$ rência NM-31, do Quadro Permanente deste Ministério, com fundamento nos artigos 101, item III, parágrafo único e 102 item I, alinea "a" da Constituição Federal, com as vanta gens do artigo 184, item II, da Lei nº 1.711/52, e do Decreto-lei nº 2.211/84, (G.D.A.A). observado o parágrafo 2º do artigo 102 da referida Constituição. Processo nº 25.001— 763/87,(RJ). 19 - ODILON MANOEL FERREIRA, matricula nº 1.982.223,cargo de Auxiliar de Enfermagem, Código NM-1001, Classe "Especial", referência NM-32, do Quadro Permanente deste Ministério, com fundamento nos artigos 101, item III e 102 item I, alínea "a" da Constituição Federal, com as vantagens do artigo 184, item II, da Lei nº 1.711/52, e do Decreto-lei nº 2.211/84,(G.D.A.A),observado o parágrafo 2º do artigo 102 da referida Constituição. Processo nº 25.405-213/87, (RJ). 20 - ORLANDO LOPES DE OLIVEIRA, matricu la nº 2.192.909, cargo de Auxiliar de Enfermagem Código NM-1001.Classe "Especial"refe rência NM-32, do Quadro Permanente deste Ministério, com fundamento nos artigos 101 , item III e 102 item I,alinea "a" da Constituição Federal, com as vantagens do artigo 184, item II, da Lei nº 1.711/52, e do Decreto-lei nº 2.211/84,(G.D.A.A),observado o parágrafo 2º do artigo 102 da referida Constituição. Processo nº 25.405-372/87, (RJ). 21 - RAIMUNDO NOGUEIRA, matricula nº 1.982.254, cargo de Artifice de Carpintaria Marcenaria, Código Art-704, Classe "C", referência NM-18, do Quadro Permanente deste Mi nistério, com proyentos da referênica NM-24, da Classe "Mestre",com fundamento nos ar tigos 101, item III e 102 item I, alinea "a" da Constituição Federal, com as vantagens do artigo 184, item I, da Lei nº 1.711/52 e do Decreto-lei nº 2.211/84,(G.D.A.A), ob servado o parágrafo 2º do artigo 102 da referida Constituição. Processo nº 252/87,(RJ).

AMARO JOSÉ FREIRE FILHO

INSTITUTO NACIONAL DE ALIMENTAÇÃO E NUTRIÇÃO

Portaria nº 051-P, de 06 de abril de 1987

O PRESIDENTE DO INSTITUTO NACIONAL DE ALIMENTAÇÃO E NUTRIÇÃO - INAN, no uso da competência que lhe foi atribuída pelo Artigo 79, item II, do Decreto n9 77.336, de 25.03.76, alterado pelo Decreto n9 83.844, de 14.08.79,

RESOLVE:

QUARTA-FEIRA, 8 ABR 1987

DIÁRIO OFICIAL

SEÇÃO II

1851

Designar YARA PEREÏRA SIMONI DA SILVA, servidora do Ministério da Saúde, ocupante de emprego de Farmaceutico, código LIT-NS-908, colocada à disposição deste Instituto, para exercer a função de confiança de Assessor de Alimentação, código LIT-DAS-102.01, constante da Tabela Permanente deste Orgão, de que trata o Decreto nº 86.770, de 22 de dezembro de 1981.

Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

EDUARDO DE MELLO KERTÉSZ

Ministério da Indústria e do Comércio

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIAS DE 06 DE ABRIL DE 1987

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTE RIO DA INDÚSTRIA E DO COMERCIO, usando da competência que lhe foi subde legada pela Portaria SG nº 84, de 04 de majo de 1981, RESOLVE:

Nº 193 — dispensar, a partir de 08 de março de 1987, ANTONIO DE PÁDUA FRANÇA, Assistente de Controle Interno, CI-1802.S, referência NM-32, da função de Chefe da Seção de Escrituração Patrimonial-Administração Indireta da Divisão de Escrituração Patrimonial da Secretaria de Controle Interno-CISET- Código DAI-111.2 (NS).

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTE RIO DA INDÚSTRIA E DO COMERCIO, usando da competência que lhe foi subde legada pela Portaria SG no 29, de 09 de fevereiro de 1982, e tendo em vista o que consta no Processo no 00600.00006392/86-03, RESOLVE:

Nº 194 — Tornar sem efeito as admissões nos empregos abaixo re lacionados, de que trata a Portaria DP nº 049, de 03 de fevereiro de 1987, publicada no Diario Oficial da União de 06 subsequente, em virtu de de desistência por parte dos candidatos:

Agente Administrativo, codigo LT-SA-801.A, referência NM-17.

- 01 MARCELO DOS SANTOS COSTA, admitido na vaga - Inaldo Almeida dos Santos
- 02 RAIMUNDA DE JESUS CARVALHO SOUZA, admitida na v<u>a</u> ga de Ewvaldo Luiz Costa Baldez
- 03 CLÃUDIA RIBEIRO CAVALCANTE, admitida na vaga de Jesualdo Medeiros
- 04 RAIMUNDA PORFÍRIO DIAS, admitida na vaga de João Félix de Araŭio Neto.

ROBERTO COSTA

INSTITUTO NACIONAL DE METROLOGIA, NORMALIZAÇÃO E QUALIDADE INDUSTRIAL

PORTARIA Nº 28, DE 03 DE ABRIL DE 1987

O Presidente do (nstituto Nacional de Metrologia, Normalização e Qualidade Industrial - INMETRO, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo paragrafo único do artigo primeiro, da Portaria nº 046 de 28 de abril de 1982, do Ministro de Estado da Indústria e do Comércio, publicada no Diário Oficial da União de 30 de abril de 1982, e tendo em vista o disposto na Portaria INMETRO nº 001/82, de 07/5/1982, resolve:

Art. 1º - Delegar competência a ANTONIO ALBERTO MOREIRA. DE CASTRO Diretor Geral do Instituto de Pesos e Medidas do Estado de Minas Gerais, para exercer as atribuições de Ordenador de Despesa do referido Instituto, nos termos do artigo 80, §1º, do Decreto-Lei nº 200, de 25/2/1967, com os poderes, deveres e responsabilidades inerentes ao encargo, podendo praticar todos os atos de gestão financeira previstos nas normas de Direito Público, no interesse do desenvolvimento das atividades concernentes a metrologia, de conformidade com a Resolução do CONMETRO nº 01/82, de 27 de abril de 1982.

Art. 2º - Esta Portaria entrará em vigor na data de sua assinatura, ficando revogada as demais disposições em contrário, quer explícita, quer implícitas.

MASAO ITO

PORTARIA Nº 29, DE 03 DE ABRIL DE 1987

O Presidente do Instituto Nacional de Metrologia, Nornalização e Qualidade Industrial - INMETRO, no uso de suas atribuições legais,

Considerando o que dispõe o Decreto nº 83.937, de 06 de setembro de 1979 e tendo em vista a necessidade de agilizar e descentralizar os procedimentos administrativos, resolve:

Art. 1º - Delegar competência ao Dr. ANTONIO ALBERTO MOREIRA DE CASTRO, Diretor Geral do Instituto de Pesos e Medidas do Estado de Minas Gerais - IPEM/MG, para realizar despesas de capital em nome do INMETRO, em conformidade com o Programa de Investimentos aprovado para o exercício, usando, para tanto, a estrutura administrativa do órgão sob sua direção.

Art. 2º - No exercício da competência ora delegada, autoridade outorgada poderá:

l - Promover as licitações que se fizerem necessárias de qualquer modalidade e valor;

 II - Homologar as licitações realizadas;
 III - Adjudicar o objeto ao licitante que for declarado vencedor pela Comissão de Licitações;

IV - Apreciar recursos interpostos das decisões da Comissão de Licitações, dando-lhe provimento ou não;

V - Celebrar contratos e termos aditivos;

VI - Autorizar, nos casos previstos em Lei, as compras . a contratação de execução de obras e de prestação de serviços, com dispensa de licitação.

Art. 3º - Esta Portaria entrará em vigor na data de sun assinatura, revogadas as disposições em contrário,

אאכאט דייט

Ministério das Minas e Energia

FURNAS — CENTRAIS ELÉTRICAS S/A

AFASTAMENTO DO PAÍS - SERVIÇO

O Presidente de FURNAS - CENTRAIS ELÉTRICAS S.A., no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Decreto $n^{\rm p}$ 93.621/86, de 25 de novembro de 1986, autorizou o afastamento do País dos seguintes empregados:

- Físico Nuclear OSORIO ALEXANDRINO DE SOUZA, Adjunto do Chefe do Departamento de Combustível e Segurança Nuclear, com ônus, à Alemanha, no período de 18.04.87 a 02.587, por 14 dias, para juntamente com representante da NUCLEBRÁS acompanhar a fabricação e proceder a inspeção de aceitação e documentação das pastilhas de UO 2 para fabricação dos Elementos Combustíveis da 2ª recarga de Angra 1.

Custos: Diária de US\$ 111.00 e passagem aérea US\$ 1,218.00, mais adicional de 25%.

- Engenheiro JUAREZ CASTRILLON LOPES, com ônus, à Milão, Itália, no período de 17 de abril de 1987 a 01.08.87, para participar de estudos no Simulador de corrente contínua instalado nos laboratórios do CESI, em Milão, Itália.

Custos: Diária de US\$ 111.00 e passagem aérea US\$ 1,235.00; mais adicional de 25%.

(NP 80.912 de 07-04-87 - CZ\$ 493,50)

PETROBRÁS COMÉRCIO INTERNACIONAL S/A

AFASTAMENTO DO PAÍS

O Presidente da Petrobrãs Comércio Internacional S/A-INTERBRÃS, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Decreto nº 9.3.479, de 29.10.86, autorizou o afastamento do País de:

- ROBERTO MILEO VIOLA, da PETROBRÃS, com ônus, período previsto por 02. (dois) anos, a partir de 15.05.87, destino: Nova Iorqué-E.U.A., objetivo: assumir a função de Gerente-Geral da Subsidiária da INTERBRÃS em Nova Iorque, INTERNOR TRADE, INC.

O Presidente da Petrobrãs Comércio Internacional S/A-INTERBRÁS, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Decreto nº 93.479, de, 29.10.86, e tendo em vista o que consta do processo abaixo relacionado, resolve:

- Tornar sem efeito a autorização de afastamento do país do Sr. LUI7 ANTONIO WALTER HIME, publicado no DOU de 12.02.87, Fls. 739.

CARLOS SANT'ANHA

(Ofs. nos 23 e 24/87)

Ministério do Interior

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 03 DE ABRIL DE 1987

O MINISTRO DE ESTADO DO INTERIOR, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 83.840, de l4 de agosto de 1979, reso<u>l</u> ve:

Nº 108 - Conceder dispensa, a partir de 25 de março do corrente ano, a servidora TÂNIA CRISTINA RIBEIRO DE VASCONCELOS, do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classé "B", referência NM-22, constante da Tabela Permanente do Ministério do Interior.

Nº 111 - Conceder aposentadoria, de acordo com o artigo 165, item XX, da Constituição Federal, com a redação dada pela Emenda Constitucional nº 18, de 30/06/81, combinado com o artigo 180, item II, da Lei nº 1711, de 28/10/52, com as alterações introduzidas pelas Leis nº 6.481, de 05 de

DIÁRIO OFICIAL

QUARTA-FEIRA, 8 ABR 1987

dezembro de 1977 e nº 6732, de 04 de dezembro de 1979, a RAQUEL LIMA SOA RES SILVA, matrícula nº 2.012.865, no cargo de Professor de Ensino de 1º e 2º graus, código M-601, classe "D", referência-2, do Quadro de Pessoal, em extinção, do antigo Território Federal de Rondônia, com as vantagens do cargo em comissão, de Chefe da Divisão de Ensipo de 1º grau de Territórios, código DAS-101.1, com base na Lei nº 6./03, de 26/10/79 e artigo 18, da Lei Complementar nº 41, de 22/12/81/(Processo nº 003827-86-19/MI).

Nº 112 -Conceder dispensa a partir de 23 de março do corrente ano, ao servidor WESLLEY SOUSA REZENDE, do emprego de Agente Administrativo, có digo LT-SA-801, classe Especial, referência NM.30, constante da Tabela Permanente do Ministério do Interior

Nº 117 - Conceder dispensa, a partir de 31 de março do corrente ano, a servidora MARIA EUSINETE BANDEIRA COSTA VIEIRA, do emprego de Datiló grafo, código LT-SA-802, classe C, reforência NM-25, constante da Tale la Permanente deste Ministério.

O MINISTRO DE ESTADO DO INTERIOR, no uso da competência que lhe foi atribuïda pelo artigo 79, item II, do Decreto nº 77.336, de 25 de março de 1976, com a redação dada pelo Decreto nº 83.844, de 14 de agosto de 1979, resolve:

Nº 109 - Dispensar HUGO DE ALMEIDA de substituto do Secretário-Geral Adjunto, código LT-DAS-101.4, da Secretaria-Geral, para a qual fora de signado pela Portaria nº 153/GM, de 08.05)86.

O MINISTRO DE ESTADO DO INTERIOR, no uso das atribuições que lhe tonfere o artigo 19, da Lei Complementar nº 41, de 22 de dezembro de 1981, e tendo em vista o que consta do Processo nº 1022/0168/DA/PGE-RO, resolve:

Nº 110 - Dispensar, por justa causa, nos termos das alíneas "a" "b" e "i" do artigo 482, da Consolidação das Leis do Trabalho, a servidora NAZARE SOCORRO BARBOSA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código SA-701, classe B, referência NM.21, cadastro 07.106-4, da Tabela Permanente, em extinção, do antigo Território Proferal de Rondônia.

O MINISTRO DE ESTADO DO INTERIOR, no uso da competência que lhe foi atribuída pelo artigo 12º, do Decreto nº 72.91², de 10 de outubro de 1973, resolve:

Nº 113 - Conceder dispensa, a partir de 16 de março do corrente ano, a ETÉLIA VANJA MOREIRA DE PAULA, ocupante do emprego de Técnico de Contabilidade, código LT-NM-1042, da Tabela Permanente deste Ministério, da função de Assistente, código DAI-112.7(NS), da Subsecretaria de Instrumentos Financeiros da Secretaria de frogramação e Instrumentos Financeiros da Secretaria de Argy fora designada pela Portaria nº 469/DP, em 24.08.84.

Nº 114 - Conceder dispensa, a partir de 31 de março do corrente ano, a MARIA EUSINETE BANDEIRA COSTA VIEIRA, ocupante do emprego de Datiló grafo, código LT-SA-802, da Tabela Permanente deste Ministério, da função de Secretário Administrativo, código DAI-111.2 (NM), da Divisão releptocessamento da Secretaria de Processamento de Dados da Secretaria de Controle Interno, para a qual fora designaya pela Portaria nº 046/DP, de 21.01.83.

O MINISTRO DE ESTADO DO INTERIOR, no uso da competência que lhe foi atribuída pelo artigo 12° , do Decreto n° 72.912, de 10 de outubro de 1973, e tendo em vista o que consta do Memo/SPF/108/87, resolve,

Nº 115 - Designar MARIA ALICE DE JESUS, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, da Tabela Permanente do Ministério do Interior, para exercer a função de Assistenve, código DAI-112.3(NS), da Subsecretaria de Instrumentos Financeiros da Secretaria de Programação e Instrumentos Financeiros da Secretaria de Programação de Programação de Programação de Programação de Programação de Programação de Pro

O MINISTRO DE ESTADO DO INTERIOR, usando da competência que lhe foi atribuída pelo artigo 7º, ítem II, do Decreto nº 77.336, de 25 de março de 1976, com a redação dada pelo Decreto nº 83.844, de 14 de agosto de 1979, e tendo em vista o que consta no Memo/DCA/O8/87, resolve:

Nº 116 - Dispensar FRANCISCO ALVES DA SILVA, ocupante do emprego Agente Administrativo, código LT-SA-801, da Tabela Permanente deste nistério, de Substituto do Diretor, código LT-DAS-101.1, da Divisão COmunicações Administrativas do Departamen de Administração, para qual fora designado pela Portaria nº 555/DP, de 23.09.83.

Nº 118 - Nomear MIGUEL ARCHANJO NUNES DE SÁ, ocupante do cargo de Agente Administrativo, código SA-801, do Quadro Permanente do Ministério do Interior, para Substituir o Diretor, código DAS-101.1, da Divisão de Comunicações do Departamento de Administração, constante do Quadro Permanente deste Ministério.

SUPERINTENDENCIA DO DESENVOLVIMENTO DA REGIÃO CENTRO-OESTE

PORTARIAS DE 07 DE ABRIL DE 1987

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DA REGIÃO CENTRO-OESTE (SUDECO), no uso de suas atribuições, e tendo em vista o que consta da Papeleta nº 017/87-DEA, resolve:

Nº 144 - Dispensar, a partir de 30 de março de 1987, JORGE ANTONIO DE ALMEIDA GUEDES, do emprego de Datilógrafo, código LT-SA-802, Classe "A", Referência NM-12, da Tabela Permanente desta Autarquia, para o qual fora enquadrado pela Portaria nº 1.256/86, da Secretaria de Pesso al Civil do Departamento Administrativo do Serviço Público.

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDENCIA DO DESENVOLVIMENTO DA REGIAO CENTRO-OESTE (SUDECO), no uso de suas atribuições legais, resol

Nº 145 - Constituir Grupo de Trabalho, composto pela Superintendência Adjunta de Planejamento, Superintendência Adjunta de Operações e POLO NOROESTE, para elaborar Termo de Referência, até 31 de maio de 1987, e Estudo de Pre-viabilidade do Vale do Rio Araguaia.

ANTONIO MENDES CANALE

SUPERINTENDÊNCIA DA ZONA FRANCA DE MANAUS

PORTARIAS DE 08 DE JANEIRO DE 1987

O Superintendente da Zona Franca de Manaus, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 79, item II, do Decreto nº 77.336, de 25 de março de 1976, com a nova redação dada pelo artigo 1º do Decreto nº 83.844, de 14 de agosto de 1979, resolve:

Nº 0005 - I - Dispensar, a contar de 31.12.86, o servidor RODOLFO HYSSA ABRAHIM, ocupante do emprego de ANS-I, da Tabela Emergencial desta Autarquia.

II - Tornar sem efeito a Portaria nº 234/83/DEPS.

Nº 0006 - Designar RODOLFO HYSSA ABRAHIM para exercer a função de confiança de Assessor de Segurança e Informações, código LT-DAS-101.2, a contar de 1º de janeiro de 1987.

Delile Guerra de Macêdo

PORTARIAS DE 27 DE JANEIRO DE 1987

O Superintendente da Zona Franca de Manaus, usando das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 50, item VII, do Regimento Interno da Superintendência da Zona Franca de Manaus, aprovado pela Portaria Ministerial nº 460, de 29 de outubro de 1979, resolve:

Nº 0025 - Dispensar, a pedido, a servidora CLÍVIA OLIVEIRA DE SOUZA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe "A", referência NM-17, da Tabela Permanente desta Autarquia, a contar de 02 de janeiro do ano em curso.

Nº 0027 - Desligar, a contar de 12 de janeiro do ano em curso, o servidor FRANCISCO BATISTA COSTA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe "C", referência NM-26, da Tabela Permanente desta Autarquia, conforme o parágrafo 3º do artigo 35 da Consolidação da Previdência Social (Decreto nº 77.077, de 24 de janeiro de 1979).

O Superintendente da Zona Franca de Manaus, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 79, item II, do Decreto nº 77.336, de 25 de março de 1976, com a nova redação dada pelo artigo 1º do Decreto nº 83.844, de 14 de agosto de 1979, resolve:

Nº 26 - Dispensar, a pedido, a partir de 1º de fevereiro do ano em cur so, a servidora LINDACI AMURIM MONTEIRO, ocupante da função de confian ça de Chefe do Escritório de Representação da SUFRAMA, em Rio Branco-

DELILE GUERRA DE MACEDO

PORTARIA Nº 34, DE 12 DE FEVEREIRO DE 1987

O Superintendente da Zona Franca de Manaus, no uso das atribui cões que lhe confere o item VII do artigo 50, do Regimento Interno da Superintendência da Zona Franca de Manaus, aprovado pela Portaria nº 460, de 29 de outubro de 1979, e tendo em vista o disposto na Instrução Normativa DASP nº 46, de 19 de agosto de 1975, resolve:

Designar o servidor EDUARDO COUTINHO DA CRUZ, ocupante do em prego de Engenheiro Florestal, código LT-NS-913, classe "A", referência NS-8, da Tabela Permanente desta Autarquia, para exercer a função de As sistente, código LT-DAI-112.3, do Departamento de Acompanhamento de Projetos, de que trata a Portaria nº 129/DASP, de 30 de janeiro de 1980, até ulterior deliberação, a contar de 01.01.87.

DELILE GUERRA DE MACEDO

PORTARIA Nº 43, DE 23 DE FEVEREIRO DE 1987

O Superintendente da Zona Franca de Manáus, usando das atribuições que lhe confere o artigo 50, item VII, do Regimento Interno da Superintendência da Zona Franca de Manaus, aprovado pela Portaria Ministerial nº 460, de 29 de outubro de 1979, resolve:

Dispensar, a pedido, o servidor FRANCISCO BRAGA DE SOUZA, ocu pante do emprego de Engenheiro Agrônomo, código LT-NS-912, classe "A", referência NS-5, da Tabela Permanente desta Autarquia, a contar de 02 fevereiro do ano em curso.

DELILE GUERRA DE MACEDO

PORTARIA NO 44, DE 24 DE FEVEREIRO DE 1987

O Superintendente da Zona Franca de Manaus, usando das atribuições que lhe confere o artigo 50, item VII, do Regimento Interno da Superintendência da Zona Franca de Manaus, aprovado pela Portaria Ministe rial no 460, de 29 de outubro de 1979, resolve:

Dispensar, a pedido, o servidor ALESSANDRO TAVA, ocupante do emprego de Motorista Oficial, código LT-TP-1201, classe "A", referência NM-7, da Tabela Permanente desta Autarquia, a contar de 20 de janeiro do ano em curso.

DELILE GUERRA DE MACÊDO

PORTARIA Nº 45, DE 25 DE FEVEREIRO DE 1987
O Superintendente da Zona Franca de Manaus, usando das atribui
ções que lhe confere o artigo 50, item VII, do Regimento Interno da Su
perintendência da Zona Franca de Manaus, aprovado pela Portaria Ministe rial nº 460, de 29 de outubro de 1979, resolve:

Dispensar, a pedido, o servidor RAIMUNDO WANDERLAN PENALBER SAMPAIO, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe "A", referência NM-17, da Tabela Permanente desta Autarquia, a contar de 02 de fevereiro de 1987.

DELILE GUERRA DE MACEDO

PORTARIA NO 55, DE 12 DE MARÇO DE 1987

O Superintendente da Zona Franca de Manaus, no uso das atribui ções que lhe confere o artigo 79, item II, do Decreto nº 77.336, de 25 de março de 1976, com a nova redação dada pelo artigo 19 do Decreto nº 83.844, de 14 de agosto de 1979, resolve:

Designar BENITO MARINHO D'ANTONA, ocupante do emprego de Procurador Autárquico, código IIT-SJ-1103, classe "S", referência NS-25, da Tabela Permanente desta Autarquia, para exercer a função de confiança de Superintendente Adjunto de Administração, a partir do dia 16.03.87.

DELILE GUERRA DE MACÊDO

Ministério das Comunicações

DEPARTAMENTO DE PESSOAL

PORTARIAS DE 06 DE ABRIL DE 1987

O Diretor-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINIST $\underline{\underline{E}}$ RIO DAS COMUNICAÇÕES, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 819, de 3 de outubro de 1979,

Nº 484 - RESOLVE retificar a aposentadoria de ARI DE OLIVEIRA, matrícula nº 1.077.375, constante da Portaria Ministerial nº 1.208, de 22 de novembro de 1977, publicada no Diário Oficial de 2 do mês seguinte, alterada pela de nº 816, de 28 de setembro de 1979, publicada no Diário Oficial de 2 do mês subsequente, na parte referente ao nível, para considerá-lo aposentado no nível 14.B do cargo de Telegrafista CT-207, por haver sido promovido ao referido nível a partir de 30 de setembro de 1977, conforme Portaria Ministerial nº 413, de 23 de abril de 1979, publicada no Diário Oficial de 26 seguinte (Processo MC nº 15.956/77).

Nº 485 - RESOLVE retificar a aposentadoria de ARLINDA MARQUES SAS SO, matrícula nº 1.291.637, constante da Portaria Ministerial nº 1.309, de 11 de dezembro de 1978, publicada no Diário Oficial de 15 seguin te, na parte referente ao nível, para considerá-la aposentada no nível 8.B do cargo de Operador Postal CT-206, por haver sido promovída ao referido nível a partir de 30 de setembro de 1977, conforme Portaria Ministerial nº 459, de 10 de maio de 1979, publicada no Diário Oficial de 29 subsequente (Processo MC nº 18.717/78).

RESOLVE retificar a aposentadoria de APARICIO CHERES, ma Nº 486 - RESOLVE retificar a aposentadoria de APARICIO CHERES, ma trícula nº 2.031.405, constante da Portaria Ministerial nº 1.307, de 11 de dezembro de 1978, publicada no Diário Oficial de 15 seguinte, na parte referente ao nível, para considerá-lo aposentado no nível 12.B do cargo de Carteiro CT-203, por haver sido promovido ao referido nível a partir de 31 de dezembro de 1977, conforme Portaria Ministerial nº 455, de 10 de maio de 1979, publicada no Diário Oficial de 15 subsequente (Processo MC nº 18.732/78).

RESOLVE retificar a aposentadoria de AUGUSTO MACHADO NE Nº 487 - RESOLVE retificar a aposentadoria de AUGUSTO MACHADO NE TO, matrícula nº 1.177.378, constante da Portaria Ministerial nº 328, de 3 de abril de 1978, publicada no Diário Oficial de 10 seguinte, na parte referente ao nível,para considerá-lo aposentado no nível 12.8 do cargo de Carteiro CT-203, por haver sido promovido ao referido nível a partir de 30 de setembro de 1977, conforme Portaria Ministerial nº 837, de 11 de agosto de 1978, publicada no Diário Oficial de 18 subsequente (Processo MC nº 4.515/78). Nº 488 - RESOLVE retificar a aposentadoria de ARLINDO CAETANO, ma Nº 488 - RESOLVE retificar a aposentadoria de ARLINDO CAETANO, ma trícula nº 1.285.081, constante da Portaria Ministerial nº 480, de 15 de maio de 1979, publicada no Diário Oficial de 18 seguinte, na parte referente ao nível, para considerá-lo aposentado no nível 15.C do cargo de Auxiliar de Enfermagem P-1701, por haver sido promovido ao referido nível a partir de 30 de junho de 1978, conforme Porta ria Ministerial nº 714, de 14 de agosto de 1979, publicada no Diário Oficial de 17 subsequente (Processo MC nº 4.875/79).

RESOLVE retificar a aposentadoria de ASCANOEL FERREIRA RESOLVE retificar a aposentadoria de ASCANOEL FERREIRA CASTRO, matrícula nº 1.557.975, constante da Portaria DP nº 328, de 14 de março de 1980, publicada no Diário Oficial de 17 seguinte, na parte referente ao nível, para considerá-lo aposentado no nível 16.0 do cargo de Postalista CT-202, por haver sido promovido ao referido nível a partir de 31 de dezembro de 1979, conforme Portaria DP nº 710, de 28 de maio de 1980, publicada no Diário Oficial de 30 subse quente (Processo MC nº 3.315/80).

Nº 490 - RESOLVE retificar a aposentadoria de AUREA MATTOS DOS SAN TOS, matrícula nº 1.066.648, constante da Portaria DP nº 930,de 16 de julho de 1980, publicada no Diário Oficial de 21 seguinte,na par te referente ao nível, para considerá-la aposentada no nível 10.C do cargo de Operador Postal CT-206, por haver sido promovida ao referido nível a partir de 31 de março de 1980, conforme Portaria DP nº 1.052, de 4 de agosto de 1980, publicada no Diário Oficial de 8 subsequente (Processo MC nº 10.707/80).

Nº 491 - RESOLVE retificar a aposentadoria de ARLINDO ALVES DA SIL VA, matrícula nº 1.932.390, constante da Portaria Ministerial nº 661, de 17 de julho de 1979, publicada no Diário Oficial de 23 seguinte, na parte referente ao nível, para considerá-lo aposentado no nível 14.C do cargo de Carteiro CT-203, por haver sido promovido ao referido nível a partir de 31 de dezembro de 1978, conforme Portaria DP nº 330, de 14 de março de 1980, publicada no Diário Oficial de 17 subsequente (Processo MC nº 9.393/79).

Nº 492 - RESOLVE retificar a aposentadoria de DIVA FARIA DOS SAN TOS, matrícula nº 1.179.535, constante da Portaria Ministerial nº 556, de 30 de maio de 1978, publicada no Diário Oficial de 6 do mês seguinte, na parte referente ao nível, para considerá-la aposentada no nível 14.B no cargo de Postalista CT-202, por haver sido promovida ao referido nível a partir de 31 de dezembro de 1977, conforme Portaria Ministerial nº 414, de 23 de abril de 1979, publicada no Diário Oficial de 26 subsequente (ProcessoMC nº 7.704/78).

Nº 493 - RESOLVE retificar a aposentadoria de ARGEMIRO PRIMO NE VES, matrícula nº 2.198.776, constante da Portaria DP nº 1.808, de 27 de novembro de 1981, publicada no Diário Oficial de 30 seguinte, na parte referente ao nível, para considerá-lo aposentado no nível 14.C do cargo de Carteiro CT-203, por haver sido promovido ao referido nível a partir de 31 de março de 1980, conforme Portaria DP nº 1.191, de 8 de setembro de 1980, publicada no Diário Oficial de 12 subsequente (Processo MC nº 14.754/81).

RUITER DOS REIS ROSA

PORTARIAS DE 07 DE ABRIL DE 1987

O Diretor-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉ RIO DAS COMUNICAÇÕES, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 819, de 3 de outubro de 1979, e de acor do com a alínea a do § 2º do artigo 1º do Decreto nº 86.795, de 28 de dezembro de 1981,

Nº 494 - RESOLVE admitir, sob o regime da legislação trabalhis ta, no emprego de Agente Administrativo, Código IT-SA-801.A, Referência NM-17, da Tabela Permanente deste Ministério, os seguintes candidatos habilitados em concurso público:

l. ALEXANDRE MENDES MAZZONI, na vaga decorrente da transferência de Maria Helena de Paula, revertida da Classe "S", nos termos do art.27 do Decreto no 84.669, de 29 de abril de 1980, com a redação dada pelo Decreto no 89.310, de 19 de janeiro de 1984.

2. CARMEM ALVES DA SILVA, na vaga decorrente da dispen sa de Mariangela Motta da Rocha.

3. MARCIA PULCHERIO CESPEDES RAMOS, na vaga decorrente da dispensa de Manoel João dos Santos.

4. MARIA APARECIDA COELHO, sa de Hermano Ozzetti Filho.

5. ROBERTO FRANÇA SILVA, na vaga decorrente da dispensa de Eloisa Helena de Oliveira Vicente.

6. RODRIGO GUEDES XAVIER, na vaga decorrente da transfe rência de Newton Mario Lins Vasconcelos, revertida da Classe "C", nos termos do art.27 do Decreto nº 84.669, de 29 de abril de 1980, com a redação dada pelo Decreto nº 89.310,de 19 de janeiro de 1984.

 $_{h}$ 7. SÕNIA MASAHIYO OHASHY, na vaga decorrente da movime $_{\underline{ ext{n}}}$ tação de Veranice de Souza Araújo, revertida da Classe "S", nos ter mos do art.27 do Decreto nº 84.669, de 29 de abril de 1980, com a redação dada pelo Decreto nº 89.310, de 19 de janeiro de 1984. Os candidatos têm o prazo de 30 (trinta) dias, contados da data da publicação desta Portaria para entrarem no exercício do emprego (Processos nºs 00600.000306/87-21 e 00600.000315/87-12).

Nº 495 — RESOLVE admitir, sob o regime da legislação trabalhis ta, no emprego de Motorista Oficial, Código LT-TP-1201.A, Referência NM-7, da Tabela Permanente deste Ministério, ERONIDES ANDRADE DE BAR ROS, candidato habilitado em concurso público, na vaga decorrente da dispensa de João Teodoro da Silva, revertida da Classe "C", nos termos do art.27 do Decreto nº 84.669, de 29 de abril de 1980, com a redação dada pelo Decreto nº 89.310, de 19 de janeiro de 1984.

O candidato tem o prazo de 30 (trinta) dias, contados da de la contrata de la c

O candidato tem o prazo de 30 (trinta) dias, contados da data da publicação desta Portaria para entrar no exercício do empre go (Processo nº 00600.000305/87-69).

Nº 496 - RESOLVE admitir, sob o regime da legislação trabalhis ta, no emprego de Agente de Telecomunicações e Eletricidade, Código LT-NM-1027.C, Referência NM-20, da Tabela Permanente deste Ministério, LEOPOLDO FRANCISCO DELMINIO, candidato habilitado em concurso publico, na vaga decorrente da dispensa de Valter Gomes.

O candidato tem o prazo de 30(trinta) dias, contados da data da publicação desta Portaria para entrar no exercício do empre go (Processo nº 00600.013372/86-16).

Nº 500 - RESOLVE admitir, sob o regime da legislação trabalhis ta, no emprego de Agente de Vigilância, Código LT-NM-1045.A, Referência ŃM-12, da Tabela Permanente deste Ministério, pelo prazo determinado de 120 dias, nos termos do Decreto nº 86.242, de 30.7.81, para participação em Curso de Formação, a ser promovido pela Academia Nacional de Polícia, com 80% do salário fixado para a Classe e Referência iniciais da referida categoria, FERNANDA E SILVA PAIXÃO, candidata habilitada na Î Fase do Concurso Público realizado para tal categoria, na vaga decorrente da dispensa de José André da Silva.

Caso a candidata venha a lograr habilitação no Curso de Formação terá seu contrato transformado em admissão por prazo inde terminado; se porventura não for aprovada será considerada dispensa da ao término do prazo fixado (Processo no 00600.000293/87-81).

O Diretor-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MÍNISTE RIO DAS COMUNICAÇÕES, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 819, de 3 de outubro de 1979,

Nº 497 -- RESOLVE dispensar, a pedido, a partir de 30 de março de 1987, a servidora VIRGÎNIA FONSECA DE BERRÊDO GUIMARÃES, do emprego de Agente Administrativo, Código LT-SA-801.A, Referência NM-17, da Tabela Permanente deste Ministerio (Processo MC nº 29000.002325/87).

Nº 498 - RESOLVE dispensar, a pedido, a partir de 1º de abril de 1987, o servidor HEBERT FERREIRA DA SILVA, do emprego de Agente Administrativo, Código LT-SA-801.A, Referência NM-17, da Tabela Permanente deste Ministério (Processo MC nº 29000.002381/87).

Nº 499 - RESOLVE dispensar, a pedido, a partir de 30 de março de 1987, a servidora MARLUCE RIBEIRO, do emprego de Agente Administrativo, Código LT-SA-801.A, Referência NM-17, da Tabela Permanente deste Ministério (Processo MC nº 29000.002388/87).

RUITER DOS REIS ROSA

Ministério da Previdência e Assistência Social

GABINETE DO MINISTRO

Portarias de 07 de Abril de 1987

O MINISTRO DE ESTADO DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL, usan do da atribuição que lhe confere o inciso II, do artigo 7º, do Decreto nº 77.336, de 25.03.76, na redação dada pelo Decreto número 83.844, de 14.08.79, resolve:

PT-GM nº 3.975 - Dispensar ANTONIO RANGEL TORRES BANDEIRA da função de confiança de Chefe de Gabinete do Ministro, código LT-DAS-101.4, número 3401001.

PT-GM nº 3.976 - Designar GILBERTO RONALDO CAMPELLO DE AZEVEDO para exercer a função de confiança de Chefe do Gabinete do Ministro, código LT-DAS-101.4, número 3401001:

PT-GM nº 3.977 - Designar ANTONIO RANGEL TORRES BANDEIRA para exercer a função de confiança de Assessor do Ministro, código LT-DAS-102.2, nº 3201020.

O MINISTRO DE ESTADO DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL, no uso de suas atribuições, resolve:

PT-GM nº 3.978 - Designar ANTONIO RANGEL TORRES BANDEIRA, Assessor do Ministro, para responder pelos encargos de Coordenador de Comunicação Social, deste Ministério. a) Raphael de Almeida Magalhães.

DESPACHO DO MINISTRO Em 07 de abril de 1987

O MINISTRO DE ESTADO DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCA SOCIAL, no uso da competência delegada pelo Decreto nº 91.820, de 23 de outubro' de 1985, autoriza sejam dispensados da assinatura do ponto, nos termos do referido Decreto, os servidores públicos federais da Administração Direta e das Autarquias que, comprovadamente, comparecerem ao II Seminário dos Previdenciários do Distrito Federal, a realizar-se no dia 13, 14 e 15 de maio do corrente ano, em Brasília-DF. a.) Raphael de Almeida Magalhães.

DEPARTAMENTO DE PESSOAL

Portaria n^{o} 451 de 06 de abril de 1987

A DIRETORA-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTERIO DA PRE VIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL, no uso de suas atribuições de acordo com o artigo 10, item 6, do regimento aprovado pela PT/MPAS/Nº 320 de 23.12.75, resolve:

Dispensar, a pedido, a contar de 03.04.87, TANIA MARIA FERREIRA' PIANTA, matrícula nº 0017710, Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe "A", referência NM-17, da Tabela Permanente deste Ministério, conforme Processo MPAS nº 30000.006069/87. a.) Raimunda Rodrigues.

INSTITUTO DE ADMINISTRAÇÃO FINANCEIRA DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL

RELAÇÃO Nº IAPAS/DG-085/87

PRESIDÊNCIA

ATO DO PRESIDENTE

PT/IAPAS/PR nº 070, de 07.04.87 - O PRESIDENTE DO IAPAS, no uso de suas atribuições e da competência fixada no art. 76, do Regimento Interno; aprovado pela PT/MPAS nº 1.132, de 29.06.78, resolve: - Dispensar ROGERIO HERCÍLIO RUPP, matr. 1.399.497, da função de confiança de Secretário Regional de Administração, cod. LT-DAS-101.1, nº 31-80360, que exerce na Superintendência Regional no Estado de Santa Catarina.

RELAÇÃO Nº IAPAS/DG-081/87

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

ATOS DA SECRETÁRIA DE ADMINISTRAÇÃO-RESPONDENDO

A SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO-RESPONDENDO DO IAPAS, no uso da competência que lhe foi conferida pelo art. 85, inciso I, do Regimento Interno do IAPAS, resolve:

PT IAPAS/SAD-nº 097, de 03/04/87 - Dispensar, a pedido, a partir de 02/04/87, o servidor ADILSON DE SOUZA, mat. nº 1.332.856, da função de Chefe do Serviço de Material, cod. DAI-111.3, nº 23-82253, que vinha exercendo na Unidade Local de Material e Divulgação do Departamento de Serviços Gerais, face sua nomeação para Categoria Funcional de Fiscal de Contribuições Previdenciárias.

PT IAPAS/SAD-nº 098, de 03/04/87 - Dispensar, a pedido, a partir de 02/04/87, a servidora YVETE PIMENTA, mat. nº 1.151.568, da função de Encarregada de Análise, côd. DAI-111.2, nº 22-82194, que vinha exercendo na Coordenadoria de Material do Departamento de Serviços Gerais, face sua nomeação para Categoria Funcional de Fiscal de Contribuições Previdenciárias.

PT IAPAS/SAD-nº 099, de 03/04/87 - Dispenar, a pedido, a partir de 02/04/87, a servidora MARIA CARLOTA DE OLIVEIRA, mat. nº 1.161.903, da função de Chefe de Equipe, cod. DAI-111.3, nº 22-82198, que vinha exercendo na Coordenadoria de Serviços Auxiliares do Departamento de Serviços Gerais, face sua nomeação para Categoria Funcional de Fiscal de Contribuições Previdenciarias.

PT IAPAS/SAD-nº 100, de 03/04/87 - A SECRETARIA DE ADMINIS TRAÇÃO-RESPONDENDO DO IAPAS, no uso de suas atribuições e na forma da RS/IAPAS-nº 107, de 06/08/81, resolve: Designar a servidora SAN-DRA FEYDIT ROCHA, mat. nº 1.158.619, Encarregada de Análise, cód. LT-DAS-111.2, nº 22-82200, para responder a partir de 02/04/87, na Coordenadoria de Serviços Auxiliares do Departamento de Serviços Ge rais, pela função de Coordenadora, cód. LT-DAS-101.2, nº 32.80036, em virtude da titular estar respondendo por outra função.

RELAÇÃO Nº IAPAS/SRPA - 18/87

SECRETARIA REGIONAL DE PLANEJAMENTO

ATOS DA SECRETĀRIA

A SECRETĀRIA REGIONAL DE PLANEJAMENTO DO IÁPAS, no Estado do Pará e Território Federal do Amapá, no uso das atribuições que lhe con fere o artigo 115, inciso I do Regimento Interno do IAPAS, aprovado pela PT/MPAS nº 1.132, de 29-06-78, resolvo:

DIÁRIO OFICIAL

SEÇÃO II

1855

PT/IAPAS/PAPG nº 10, de 27.03.87 - Tornar sem efeito as Porta rias IAPAS/PAPG nºs 06 e 07, de 12-03-87, publicadas no Diário Oficial da União nº 54, de 23-03-87.

PT/IAPAS/PAPG nº 11, de 27-03-87 - 1) Designar a servidora LEOCADIA DA CRUZ NASCIMENTO, mat. 1.195.859, Agente Administrativo, do Quadro Permanente deste Instituto, para exercer na Secretaria Regional de Planejamento, a função de Encarregada de Análise, código DAI-111.1 (NS), nº 21-84212, da estrutura desta Superintendência Regional. 2) Em consequência, fica dispensada da função de Secretária Administrativa, código DAI-111.1, nº 11-84208, para a qual foi designada atravês da Portaria nº 59, de 10-06-83, publicada no Diário Oficial nº 120, de 24-06-83

PT/IAPAS/PAPG nº 12, de 27-03-87 - 1) Designar a servidora MA RIA SODRELINA DAS NEVES MONTEIRO, mat. 1.335.979, Administradora, do NIA SUVRELINA DAS NEVES MONTEIRO, mat. 1.335.979, Administradora, do Quadro Permanente deste Instituto, para exercer na Secretaria Regional de Planejamento a função de Chefe de Equipe, código DAI-111.1 (NS), nº 21-84210, da estrutura desta Superintendência Regional. 2) Em consequência, fica dispensada da função de Encarregada de Análise, código DAI-111.1 (NS), nº 21-84214, para a qual foi designada atraves da Portaria nº 10, de 14-08-79, publicada no Diario Oficial nº 181, de 20-09-79.

RELAÇÃO Nº IAPAS/SRPE-016/87

RETIFICAÇÕES:

Na Relação nº IAPAS/SRPE \div 005/87, publicada no DOU nº 45, de 10/03/87, BSL/SRPE \div nº 46, de 13/03/87, na PT/IAPAS/RPEF \div nº 201, de 20/02/87, onde se lê:... Tabela Permanente; Leia-se:... Quadro Per-

Na Relação nº IAPAS/SRPE-008/87, publicada no DOU nº 49, de 16/03/87, BSL/SRPE-nº 54, de 28/03/87; na PT/IAPAS/PEDP-nº 1.246, de 25/02/87, Onde se lê:...subalínea "ph"... leia-se:... subalínea

Na Relação nº IAPAS/SRPE-008/87, publicada no DOU nº de 16/03/87, BSL/SRPE-nº 54, de 28.03.87, na PT/IAPAS/PEDP nº 1.247/26.02.87. Onde se lê:... Processo DASP nº 00600.000746/87-14... leia-se: Processo DASP nº 00600.000764/87-14.

INSTITUTO NACIONAL DE ASSISTÊNCIA MEDICA DA PREVIDÊNCIA SOCIAL

PORTARIAS

RELAÇÃO Nº INAMPS-221/87

SRDF-1092, 01.04.87, na forma do Artigo 114, alínea "a", do Regimento Interno, MARIA LÚCIA VENTURA SANTOS, matrícula, 434.511-8, foi designada para exercer a função de Assistente, código DAI-112.3, nº 23.50850,no Gabinete do Superintendente Regional.

Pela PT/PR abaixo, de 06.04.87, na forma do Artigo 7º, Inciso II, do De creto nº 77.336/76, com a redação dada pelo Decreto nº 83.844/79, e o $A\overline{\underline{r}}$ tigo 86, Inciso I, do Regimento Interno, foi resolvido:

S575 - I- Dispensar a pedido, a partir de 31.03.87, MARIA LUCIA VENTURA SANTOS, matrícula 434.511-8, da função de Coordenadora Regional de Promo ção de Integração dos Serviços de Saúde, código LT-DAS-101.1,nº 31.40339, na Superintendência Regional do Distrito Federal. II- Designar CLÁUDIO MOREIRA RIBEIRO DA CRUZ, matrícula 431.333-0, para ocupar a referida fun

INSTITUTO NACIONAL DE PREVIDÊNCIA SOCIAL

RELAÇÃO INPS/DG Nº 062, de 060487

PORTARIAS

COORDENADORIA REGIONAL DE PESSOAL NO CEARÁ

CEAP-033, de 010487 - Concede aposentadoria a IRACEMA DAS CHAGAS MAIA, CEAP-033, de 010487 - Concede aposentadoria a IRACEMA DAS CHAGAS MAIA, matrícula 2047250, ocupante do cargo da Classe "C", Referência NM-26, da Categoria funcional de Agente Administrativo, Código SA-801, do Qua dro Permanente do INPS, de acordo com os artigos 101, inciso III, parágrafo único e 102 inciso I, alínea "a", da Constituição Federal, com o provento da Classe "S", Referência NM-31 da citada Categoria, de acordo com o inciso I, do artigo 184, da Lei 1711/52, acrescido de 20% (vinte por cento) da Gratificação Adicional de que trata o artigo 10 da Lei 4345/64 e de 40% (quarenta por cento), da Gratificação de Desempenho de Atividades Previdenciárias, prevista no Decreto-lei 2165/84, com a redação dada pela Lei 7370/85, limitando o provento ao estabelecido no parágrafo segundo do artigo 102 da Constituição Federal (Processo 31005.016374/87).

COORDENADORIA REGIONAL DE PESSOAL NO ESPÍRITO SANTO

ESAP-007, de 010487 - Dispensa, a pedido, a contar de 170387, ANA ALY-DE PEDRINHA DE AZEVEDO, matrícula 2314649, do emprego de Agente de Co-locão, Código LT-NM-1030, Classe "C", Referência NM-31, da Tabela Per-menente do INPS (Proc. 31007.006246/87).

DIVISÃO LOCAL DE SEGUROS SOCIAIS EM BELO-HORIZONTE

GMGCE-749, de 310387 - Dispensa, a pedido, a partir de 050387, a servidora IVANE FERREIRA DE NORONHA, matricula 2269660, Agente Administrați vo Classe C, Referência NM-26, da Tabela Permanente do INPS, da função DAI-111.1 nº 1163658, de Chefe de Seção de Convênios, na Divisão Local de Seguros Sociais, da Superintendência Regional em Minas Gerais.

COORDENADORIA REGIONAL DE PESSOAL EM PERNAMBUCO

PEAP-035, de 310387 - Dispensa, a pedido, a contar de 160387, JOSÉ FRAN CISCO FILHO, matricula 2452963, ocupante do emprego de Agente Administrativo LT-SA-801, Classe "A", Referência NM-17, da Tabela Permanente do INPS.

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO RIO DE JANEIRO

SRRJ-174, de 030487 - Dispensa, a partir de 060187, a servidora LUCIA MARIA CASTRO DE MELO, matrícula 2037238, Agente Administrativo, Classe "S", Referência NM-32, do Quadro permanente do INPS, da função de Chefe da Seção de Finanças, DAI-111.1 nº 1160765, com atribuições de Chefe da Seção de Acompanhamento e Controle, da Secretaria Regional de Ad ministração, desta SR.

SRRJ-175, de 030487 - Dispensa a partir de 200187, a servidora OLYMPIA DE CASTILHO SEVERO, matrícula 2041120, Assistente Social, Referência NS-13, Classe "B", do Quadro Permanente do INPS, da função de Chefe de Seção de Recepção e Registro, da Secretaria Regional de Administração,

COORDENADORIA REGIONAL DE PESSOAL NO RIO DE JANEIRO

RJAP-084, de 03C487 - Aposenta, de acordo com os artigos 101, item I e 102, item I, leta "b", ambos da Constituição Federal, MILTON GONÇAL-VES SIMÕES, matrícula 2015986, ocupante do cargo da Classe "Especial", Referência NM-32, da Categoria Funcional de Agente Administrativo, Código SA-801, do Quadro Permanente do INPS, com o provento mensal acrescido de 40% (quarenta por cento) da Gratificação de Desempenho de Atividades Previdenciárias, instituída pelo Decreto-lei 2165/84, alterado pela Lei 7370/85, bem como de 20% (vinte por cento) da Gratificação Adicional de que trata o artigo 10, da Lei 4345/64 (Proc. 35318.029086/86).

RJAP-085, de 030487 - Concede aposentadoria, de acordo com os artigos 101, item III, e 102, item I, letra "a", ambos da Constituição Federal, a ANTONIO VIEIRA CHAVES, matrícula 2017636, ocupante do cargo da Classe "Especial", Referência NM-25, da Categoria Funcional de Agente de Portaria, Código TP-1202, do Quadro Permanente do INPS, com o provento mensal acrescido de 20% (vinte por cento) previstos no item II do artigo 184 da Lei 1711/52, bem como de 40% (quarenta por cento) da Gratificação de Desempenho de Atividades Previdenciárias, instituída pelo Decreto-lei 2165/84, alterado pela Lei 7370/85, e de mais 20% (vinte por cento) da Gratificação Adicional de que trata o artigo 10 da Lei 4345/64, cento) da Gratificação Adicional de que trata o artigo 10 da Lei 4345/64, limitado o provento ao estabelecido no artigo 102, \$ 2°, da Constituição Federal (Proc. 35323.010.244/87).

DIVISÃO EXECUTIVA DA CAPITAL NO RIO GRANDE DO SUL

DEC-066, de 310387 - Dispensa, a pedido, a contar de 030287, a servido DEC-UGO, de 31036/ - Dispensa, a pedido, a contar de 03026/, a servido ra MARIA MERCEDES SOUTO SILVEIRA, matrícula 2295717, Agente Administrativo, Referência NM-31, Classe "S", da Tabela Permanente do INPS, da função de Chefe do Serviço de Convênios, Código DAI-111.2, nº 1264666.

DEC-069, de 020487 - Designa o servidor PAULO ROBERTO SOUTO SILVEIRA, matrícula 2357089, Agente Administrativo, Referência NM-30, Classe "Es pecial", da Tabela permanente do INPS, para exercer a função de Chefe do Serviço de Convênios, Código DAI-111.2, nº 1264666.

AGÊNCIA DA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM SÃO JERÔNIMO-RIO GRANDE DO SUL

GRSSJ-011, de 160387 - Dispensa, a pedido, o servidor SILVIO ANDRÉ BAR TH, matrícula 2288770, da Tabela Permanente do INPS, da função de Chefe do Posto de Benefícios, em Butiá, Código DAI-111.2, nº 1264624, da estrutura desta Agência.

COORDENADORIA REGIONAL DE PESSOAL NO DISTRITO FEDERAL

DFAP-028, de 020487 - Autoriza a lavratura do Contrató de Trabalho sob regime da Legislação Trabalhista para o emprego de Agente Administrativo, Código LT-SA-801, Classe "A", Referência NM-17, na Superintendência Regional do INPS, no Distrito Federal, em face de habilitação no concurso SEDAP/PR, cumprindo a carga horária de 40 (quarenta) horas semacutso SEDATIFE, cumprindo a carga noraria de 40 (quarenta) noras semanais de trabalho, conforme as disposições contidas nas normas em vigor, da candidata ALDA MARIKO FUJIOKA, em vaga decorrente da dispensa de CE CÍLIA GARZESI DOS SANTOS, publicada no Diário Oficial de 260685 (Processo 00600,02684/87-40).

Ministério do Desenvolvimento Urbano e Meio Ambiente

- DEPARTAMENTO DE PESSOAL

PORTARIA NO 81, DE 06 DE ABRIL DE 1987

A DIRETORA-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉRIO DO SENVOLVIMENTO URBANO E MEIO AMBIENTE, no uso da competência que lhe foi conferida pe la Portaria nº 159/GM/85, resolve

Designar Irene Campos da Silva, Agente Administrativo, código IT-SA-801, classe A, referência NM-17, da Tabela Permanente deste Ministério, para exer cer a função de Assistente, código DAI-112.3 (NS), da Divisão de Legislação de Pes soal/DP, criada pelo Decreto nº 92.800, de 19 de junho de 1986, enquanto não houver servidores ocupantes de cargo ou emprego de nível superior, integrantes da deste Departamento.

DULCE MARIA DE SOUZA BREVES

Ministério da Reforma e do Desenvolvimento Agrário

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIAS DE 06 DE ABRIL DE 1987

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉRIO DA REFORMA E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO-MIRAD, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria Ministerial nº 92, de 27 de novembro de 1985, publicada no Diário Oficial de 29 de novembro de 1985, resolve:

Nº 60 - Designar CRISTINA DE FÁTIMA GUIMARÃES, Assistente Social, Código LT-NS-930, Classe A, Ref. NS-05, da Tabela Permanente deste Ministério, para exercer a função de Assistente do Secretário da Secretaria de Políticas e Articulação Institucional, Órgão da Secretaria Geral, Código LT-DAI-112.3(NS), de que trata o Decreto nº 92.625, de O2 de maio de 1986.

Nº 61 - Designar MARCIA CONCEIÇÃO SILVEIRA DE FARIA, Assistente Social, Código LT-NS-930, Classe A, Ref NS-05, da Tabela Permanente deste Ministério, para exercer a função de Assistente do Secretário da Secretaria de Políticas e Articulação Institucional, Órgão da Secretaria Geral, Código LT-DAI-112.3(NS), de que trata o Decreto nº 92.625, de Oce de maio de 1986.

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉRIO DA REFORMA E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO, no uso das suas atribuições que lhe confere a Portaria Ministerial nº 92, de 27 de novembro de 1985, publicada no D.O.U de 29 de novembro de 1985, e considerando o contigo no Processo/MIRAD nº 4100000 0508/87, resolve:

Nº 62 - Considerar dispensada, a pedido, a partir de 31.03.87, da Ta bela Permanente deste Ministério, do emprego de Agente de Portaria, Có digo LT-TP-1202, Classe A, Ref. NM-3, a servidora DALZINA DOS SANTOS LIMA, em virtude de Rescisão de Contrato de Trabalho.

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉRIO DA REFORMA E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO, no uso das suas atribuições que lhe confere a Portaria Ministerial nº 92, de 27 de novembro de 1985, publicada no D.O.U de 29 de novembro de 1985, e considerando o contido no Processo/MIRAD nº 4100000 0520/87, resolve:

Nº 63 - Considerar dispensada, a pedido, a partir de 01.04.87, da Tabela Permanente deste Ministério, do emprego de Psicólogo, Código LT-NS-907, Classe A, Ref. NS-05, a servidora SONISLEY SANTOS MACHADO, em virtude de Rescisão de Contrato de Trabalho.

Nº 64 - Conceder dispensa a SONISLEY SANTOS MACHADO, a partir de 01.04.87, da função de Assistente do Diretor do Centro de Treinamen to e Desenvolvimento do Departamento do Pessoal, Código LT-DAI-112.3 (NS), para a qual foi designada pela Portaria nº 37, de 23.02.87, pu blicada no D.O.U de 25.02.87.

FELIPE DOS SANTOS JACINTO

PORTARIA Nº 65, DE 06 DE ABRIL DE 1987

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉRIO DA REFORMA E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO-MIRAD, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria Ministerial nº 92, de 27 de novembro de 1985, publicada no Diário Oficial de 29 de novembro de 1985, reso<u>1</u> ve:

Conceder dispensa a IAIN ALISTAIR SEMPLE, servidor do INCRA, a partir de 1º de abril de 1987, da função de Diretor da Divisão de Apoio Administrativo, da Secretaria de Controle Interno, Código LT-DAI-111.3 (NS), para a qual foi designado pela Portaria nº 167, de 17.10.86, publicada no Diário Oficial de 20.10 🙉.

FELIPE DOS SANTOS JACINTO

Contratos, Editais e Avisos

PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA

Programa Nacional de Irrigação Departamento Nacional de Obras de Saneamento

Divisão do Pessoal

EDITAL SCE/DP-Nº001/87

A Diretora da Divisão de Pessoal, respondendo pelo Departamento de Pessoal do Departamento de Pessoal do Departamento Macional de Obras de Saneamento-DNDS, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no subitem 1.2 da Instrução Normativa DASP nº 170, de 21.11.85, resolve divulgar um terço (1/3) das vagas ocorridas até 28 de feverei ro de 1987, nas glasses constantes das Categorias Funcionais abaixo indicadas, para fins de movimentação ou transferência a serem realizadas em maio de 1987.

. CATEGORIAS FUNCIONAIS	Q₽	TP,	. FORMA DE VACÂNCIA	VACÂNC.
ARTÍFICE DE MECÂNICA-ART-702				,
1) Luiz da Silva Duarte	. x		APOSENTADORIA	03,12,80
AGENTE ADMINISTRATIVO-SA-801 Classe "C"				
1) Lais Dias de Oliveira	Х	l	APOSENTADORIA	19,06,85
2) Ramão de Matos	Х		APOSENTADORIA	29,11,85
ENGENHEIRO-NS-916 Classe "A" 1) Elizio Antunes Jardim 2) Silvio Mota Gaspar	×	. x.	DISPENSADO PROGRESSÃO FUNCIONAL	01.02.87 01.09.81
NM-1007 Classe "A" 1) Manoel do Posário	X X	•	APOSENTADDRIA. APOSENTADORIA	07.05.85 19.09.85
MOTORISTA OFICIAL—TP—1201 Classe "9" 1) Dario Antonio Borba Morales 2) Adail Borba	X X		APOSENTADORIA APOSENTADORIA	16.01.85 25.09.84

JULIA MARIA MIRANDA SOUZA

DATA DA

PARECERES DO PROCURADOR-GERAL DA FAZENDA NACIONAL

(1979 - 1984)

Tomo I — CZ\$ 70,00 Tomo II — CZ\$ 70,00

As aquisições deverão ser feitas na Seção de Vendas, através de remessa de cheque nominal ao Departamento de Imprensa Nacional.

SIG — Quadra 06 — Lote 800 — CEP: 70604 — Brasilia/DF. Informações: Seção de Divulgação do DIN. Fone: (061) 226-2586.

Não operamos com reembolso postal.

GOVERNOS DA REPÚBLICA

Obra elaborada pela Divisão de Documentação do Gabinete Civil da Presidência da República. GOVERNOS DA REPÚBLICA é um tributo à memória dos principais vultos da nossa história: contendo não apenas um relato formal acerca da constituição ministerial do período republicano, como também observações sobre as investiduras e dados pessoais de seus titulares. Dentro desse espírito foram incluídos os Governadores dos Estados e Territórios. os Presidentes dos Órgãos do Poder Judiciário e Legislativo e do Tribunal de Contas da União.

430 páginas — CZ\$ 80,00

As aquisições deverão ser feitas na Seção de Vendas, através de remessa de cheque nominal ao Departamento de Imprensa Nacional.

SIG — Quadra 06 — Lote 800 — CEP: 70604 — Brasília/DF. Informações: Seção de Divulgação do DIN — Fones: (061) 226-2586 e 226-7175 — R. 309.

Não operamos com reembolso postal.